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¡Aznar juega 
al «ganapierde» 7 

Aznar ha reclamado, con un 
discurso lógico, la convenien
cia de celebrar elecciones legis
lativas cuanto antes para aca
bar de una vez con el secreto de 
los pactos entre el PSOE y CIU 
y que sea la sociedad quien se 
pronuncie sobre quién quiere 
que la gobierne. El señor Gon
zález y su partido en general 
han respondido que nada de 
elecciones, que no hacen falta. 

Es interesante considerar si 
el PSOE, con su jefe a la cabe
za, no se han tragado entero un 
anzuelo que les haya podido 
lanzar Aznar. Al líder popular, 
si no es por puro patriotismo y 
sentido de la responsabilidad 
social, no le interesa en abso
luto que haya elecciones anti
cipadas dentro de unos meses. 
Necesita tiempo para madurar 
su programa -que ya se verá 
obligado a que sea en serio un 
programa de gobierno- y eso 
requiere echar muchas cuentas; 
le conviene dejar que el PSOE 
«sofrito» se fría cuanto más me
jor; y para el PP es preferible 
esperar a tomar el mando cuan
do las perspectivas de recupe
ración económica derivadas de 
la recuperación mundial pue
dan ser más apreciables en Es
paña. Así, desde un punto de 
vista estrictamente partidista, 
Aznar no tiene por qué tener 
prisa en que haya elecciones. 

Por eso precisamente quizá 
se ha lanzado a pedirlas porque 
sabía que el PSOE barajaba la 
conveniencia -su convenien
cia como partido- de convo
carlas para el otoño proximo, 
antes de que las cosas se pon
gan más calientes. Así, pidién
dolas, Aznar podría estar ju
gando al «ganapierde» sabien
do que basta que él exija elec
ciones para que el señor Gon
zález insista en que no hay que 
hacerlas en modo alguno. 

xenofobia, no; 
«delitofobia» 

Creemos que la sociedad al
calaína no es xenófoba. ¿Por 
qué, pues, empiezan menudear 
las quejas sobre extranjeros? 
Responder es fácil, a nuestro 
entender: los alcalaínos no se 
quejan en absoluto de los ex
tranjeros y, aún más, suelen 
caerles bastante bien quizá por
que tienen convicciones pro
pias de ciudad de paso, fronte
riza de culturas. 

Algunas personas de esta ciu
dad se quejan de algunos ex
tranjeros, pero no de ellos, si
no de lo que hacen. Rara vez se 
quejarán de tener por vecino a 
un médico o a un albañil, ven
gan de donde vengan. Si no nos 
equivocamos en nuestras apre
ciaciones, aquí lo que molesta 
-como es lógico- es que ven
ga quien sea a montar su nego
cio de tráfico ilegal de drogas, 
de atracos, de robos, de timos 
etcétera. La labor positiva que 
desempeñan en nuestra socie
dad muchos ciudadanos extran
jeros -extranjeros según la 
ley- no se convierte en noti
cia porque es una labor normal, 
como la de cualquier indígena. 
Y lo peor es que ciertas leyes 
contribuyen a dificultar que re
cibamos a gentes dispuestas a 
trabajar beneficiándose y bene
ficiando a la sociedad en la que 
se insertan y no sirvan para im
pedir que lleguen los sinver
güenzas que producen no xeno
fobia, sino «delitofobia». 

un problema del PSOE 
en Alcalá 

El PSOE se encuentra en Al
calá con diferentes problemas y 
hay que decir que los proble
mas son cosas de entidades vi
vas, no muertas. En parte, el 
aparente desprestigio de sus si
glas se debe a la catastrófica la
bor del gobierno nacional, y en 
parte tiene causas endógenas. 

Es posible que no le quepa 
mucho que hacer respecto a las 
primeras y que haya de resig
narse a que la cosa siga así por
que la imaginación de Gonzá
lez y de sus cohortes guberna
mentales no merece grandes do
sis de confianza. Pero algo po
drá hacer en Alcalá y habrá de 
hacerlo pronto porque cuando 
quiera darse cuenta tendrá en
cima las elecciones municipa
les. Sobre éstas, también hay 
que decir algo en Alcalá: si por 
una casualidad hubiera eleccio
nes generales hacia octubre, 
aunque el señor González dice 
que no las habrá, y las ganara 
el PP, el PSOE alcalaíno gana
ría casi con toda seguridad dos 
nombres más para enriquecer 
sus posibilidades de encabezar 
su candidatura municipal, 
puesto que un triunfo popular 
daría con toda seguridad «la 
carta de libertad» a Arsenio Lo
pe Huerta (delegado del gobier
no en Madrid) y a Pilar Lledó 
(gobernadora civil de La Coru
ña). Si hay elecciones genera
les, el problema puede tener di
versas soluciones en Alcalá. 
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Fiestas fin de curso: 
que cundan 

Nuestras páginas se llenan 
estos días con los actos que cie
rran el curso escolar y muchos 
cursos que no son exactamente 
escolares pero que encierran 
mucho de docencia y más de 
convivencia. Pero los de los co
legios son los más interesantes 
para la sociedad. 

En estas fiestas de fin de cur
so, tanto en su desarrollo como 
en su organización, tienen la 
oportunidad de convivir los 
tres pilares de la educación, que 
no es sólo enseñanza: alumnos, 
profesores y padres. Segura
mente en estas fiestas queda 
más claro que nunca el benefi
cio de la colaboración entre to
dos. Pero no queremos limitar
nos aquí a ponderar los bene
ficios de estos contactos en el 
ámbito educativo, sino en el en
tero ámbito social. Una socie
dad bien educada -resulta in
necesario señalar que una socie
dad bien educada no es sólo, en 
principio, una sociedad muy 
educada- es la piedra angular 
de la madurez social; y una so
ciedad más madura, más cons
ciente de los problemas que 
afectan al individuo en el me
dio social, es una sociedad más 
exigente consigo misma y con 
los representantes en quienes 
deposita su confianza. 

La convivencia que se pro
duce entre profesores, padres y 
alumnos, fuera de la disciplina 
de las aulas y de los problemas 
de las notas y del rendimiento 
escolar, la convivencia en las 
fiestas de fin de curso y en las 
muchas otras variadas que se 
producen a lo largo de él son 
instrumentos sociales de prime
ra magnitud para llegar al ob
jetivo de que cada ciudadano 
sea más «él mismo» y simultá
neamente más consciente de su 
función dentro de los esquemas 
sociales. ¡Que cundan! 

CON PISCINA Y GRAN ZONA DE RECREO 

PUERTA de Madrid 

CREACION 21, S.A. 
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. La sociedad gestora Vía Tertia responsabiliza a la empresa constructora, 
con la que ya ha rescindido el contrato por incumplimientO 

Treinta obreros de la construcción llevan dos meses sin cobrar 
Realizaban las obras de construcción de una promoción de ti chalets en la 
urbanización Peñas Albas en régimen de cooperativa 

Treinta obreros que realizan la construcción de 16 chalets en la urbanización Peñas Albas para la coo
perativa de viviendas para empleados públicos, visitaron la redacción de PUERTA DE MADRID para 
denunciar que llevan dos meses sin cobrar su sueldo y hacer patente la gravedad de la situación que 
atraviesan la mayor parte de ellos, con casos de absoluta necesidad. Mientras tanto, la sociedad gestora 
de la cooperativa, Vía Tertia, responsabiliza de la situación a la empresa constructora, 'Balboa 25', con 
la que ya ha rescindido el contrato por incumplimiento del mismo, al tiempo que asegura que ha entrado 
en contacto con la constructora para que pague el sueldo de los treinta obreros. 

«Estamos en una situación que 
ya no se puede aguantar», asegu
ró un portavoz de los obreros, 
Moisés Jiménez, quien añadió 
que «ni nos paga la constructora, 
ni nos paga la cooperativa, ni nos 
paga la gestora. Llevamos casi 
tres selJlanas parados haciendo 
acto de presencia ·en la obra, pe
ro es que ya ni tenemos dinero 
para comer». 

Los obreros manifestaron que 
ni siquiera tienen seguro: «He
mos ido algunos a Cáritas para 
que nos dé de comer porque es 
que ya no tenemos ni para eso. 
Lo único que no& dicen es que 

tienen una reunión y que vamos 
a cobrar, pero por la tarde van 
y nos dicen que nada, que no hay 
solución posible». El problema se 
agrava por la situación especial 
de tres de los trabajadores que 
son de Alicante y que incluso se 
quedan a dormir en la obra, uno 
de ellos el propio Moisés Jimé
nez. Otro grupo de trabajadores 
es de Guadalajara: «Tenemos 
que venir desde allí en coche y 
luego por 4a noche regresar; ya 
no tenemos ni para gasolina. 
Muchos de nosotros no tenemos 
más remedio que andar pidien
do préstamos a familiares y 

amigos». Moisés Jiménez señaló 
que «ésta es una cooperativa que 
quiere hacer 7 .000 viviendas y 
en los 16 primeros chalets ya no 
paga a la gente. Según tenemos 
oído, entre el arquitecto de la 
cooperativa y la empresa cons
tructora, se les ha dado dinero de 
más y ahora no quieren pagar. 
Parece ser que se han perdido 16 
millones por ahí y nadie sabe 
nada». 

«La situación .es tan dramáti
ca que gracias a Dios que hay 
un hombre en Los Hueros que 
nos da de comer», dijo Moisés Ji
ménez, que añadió que «ahora 

. -

hemos ido a Cáritas para ver si 
nos ayudan y también hemos ido 
al ayuntamiento pero nos han di
cho que los que no somos de Al
calá, que somos los que mayor 
necesidad tenemos, nos tendría
mos que empadronar. Y o llevo 
17 años en la construcción y nun
ca había vivido una situación 
así; en otras obras no me han pa
gado pero por lo menos han ido 
con la cara alta y han dicho lo 
que pasaba, pero es que aquí es 
que no quieren ni recibirnos». 

Por otra parte el abogado Jo
sé Antonio López Piquet, repre
sentante de la sociedad gestora 
Vía Tertia, explicó a PUERTA · 
DE MADRID: «La cooperativa 
de viviendas para empleados pú
blicos contrató con una construc
tora llamada 'Balboa 25' la cons
trucción de 16 chalets por un pre
cio y en un tiempo. La coopera
tiva ha rescindido hace una se
mana el contrato con la construc
tora por incumplimiento de con
trato: no tiene asegurados a los 
trabajadores, las obras se están 
ejecutando mal y han estado pa
ralizadas, con lo que no se pue
den concluir a su debido tiempo. 
Aparte de esto la empresa cons
tructora tiene una situación eco
nómica desastrosa». 

López Piquet aseguró que «es 
la empresa 'Balboa 25' la que no 
paga a sus obreros ni a los sub
contratistas. Los obreros preten
den que sea la cooperativa quien 
les pague a ellos, pero eso no es 
posible porque la cooperativa ya 
ha pagado a la constructora y lo 
que haga esta con su dinero es co
sa suya. Todo lo que está hecho 
está pagado y lo que no vamos a 
consentir es que los cooperativis
tas paguen de más. Lo que vamos 
a hacer es contratar a otra empre
sa constructora. De todos modos, 
nosotros estamos presionando a 
'Balboa 25' para que pague a los 
trabajadores y al mismo tiempo 
con una de las empresas con la 
que hemos contactado les hemos 
pedido que contrate a los traba
jadores. Pero lo que no vamos a 
permitir es que las obras se retra
sen más y que los cooperativistas 
paguen una peseta más de lo que 
tenían estipulado en el contrato. 
Eso no va a suceder en ningún 
caso, ni bajo amenaza alguna». 
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v Encuentro de 
veteranos Paracaidistas 

La Brigada Paracaidista de 
Alcalá de Henares organiza el V 
Encuentro de Veteranos Paracai
distas para los días 24, 25 y 26 
de junio. El objetivo es estrechar 
lazos de compañerismo y dar a 
conocer el espíritu paracaidista. 
Se pretende que se reúnan el má
ximo número de personas, tanto 
de personal licenciado como en 
activo. Los actos se celebrarán en 
la base 'Primo de Rivera'. Los 
asistentes podrán alojarse en un 
campamento que se montará en 
el kilómetro 4 de la carretera de 
Meco. La BRIPAC aconseja que 
los paracaidistas luzcan la boina 
negra. 

11 semana Cultural y 
Deportiva del distrito IV 

El distrito IV celebrará su 
11 Semana Cultural y Depor
tiva entre los días 24 y 30 de 
junio. Los actos han sido or
ganizados con motivo de la ce
lebración de la festividad de 
San Juan por la Delegación 
Municipal de Distrito y la 
Asociación de Vecinos Com
plutense, en colaboración con 
la Asociación de Mujeres. Ha
brá juegos infantiles, actua
ciones musicales, competicio
nes deportivas, verbenas, tea
tro y cine para todos los asis
tentes. 

Finales del maratón 
de fútbol sala 

Desde las diez de la mañana 
del sábado 25 de junio hasta Isa 
20 horas del domingo 26 se cele
brará ininterrumpidamente la 
fase final del maratón de fútbol 
sala Ciudad de Alcalá. Los par
tidos se celebrarán en el pabellón 
municipal del Val, a excepción 
de las finales de cadetes y juve
niles, que serán en la ciudad de
portiva del Val. Más de 170 
equipos han participado en esta 
cita deportiva. 

El lunes se entregará 
al Rey la medalla 
de ara de la ciudad, 
que le fue concedida 
hace seis años 

La corporación municipal en 
pleno entregará el lunes día 27 de 
junio la medalla de oro de la ciu
dad a su majestad el Rey don 
Juan Carlos. A tal efecto, la cor
poración municipal compluten
se se desplazará al palacio de la 
Zarzuela, donde a las 19 horas 
tendrá lugar la recepción de don 
Juan Carlos, qut: recibirá la me
dalla de oro de manos de Flore
cio Campos, alcalde de Alcalá. 

La peña El Ouijate 
celebra su aniversaria 

La Peña Complutense El Qui
jote celebrará hoy sábado, día 25 
de junio, el XVII aniversario de 
su fundación con una serie de ac
tos para socios y simpatizantes. 
El programa se iniciará con una 
misa en la ermita del V al que se
rá oficiada por el canónigo de la 
magistral catedral don Luis Gar
cía Gutiérrez. En la celebración 
religiosa se tendrá un recuerdo 
especial para todos aquellos so
cios fallecidos. Después de la mi
sa tendrá lugar en el campo de 
fútbol del velódromo un partido 
de fútbol entre socios solteros y 
socios casados de la peña. Y a por 
la noche, en el restaurante Oli
ver's del paseo de la Estación se 
celebrará la cena de aniversario. 

111 Tar.nea de verana 
de Voleibol 

Los días 24, 25 y 26 de junio 
se celebrará en el polideporttivo 
IVIASA el tercer torneo de vera
no de voleibol bajo la dirección 
del técnico Lorenzo Gordon. En 
el torneo participan las catego
rías benjamín femenino y mas
culino, alevín femenino y mas
culino, infantil femenino y juve- • 
nil femenino. 

Los equipos participantes son 
el Cisneros de Guadalajara, CV 
Torrejón, ADM Ajalvir, PDM 
San Fernando, Salesianos Ato-

• cha, CV Alcalá, CV Jesús y Ma
ría, AD Giner de los Ríos, Cis
neros B de Alcalá, San Felipe Ne
ri y CV lviasa. • 

Fiesta de las peñas 
en Villalbilla 

El viernes, sábado y domingo 
días 24, 25 y 26 de junio, se 'ce
lebrará en Villalbilla la fiesta de 
las peñas, organizada por una co
misión de vecinos de la locali
dad. La fiesta comienza hoy, 
viernes, a las 21 '30 con el pre
gón, y a partir de ahí habrá bai
les', desfiles de los peñistas, limo
nada, chocolate con churros y 
otras atracciones para disfrutar. 

Esta celebración data de hace 
una decena de años. Según el al
calde, Jesús Soto, la idea de ce
lebrar estas fiestas surgió en el 
grupo de concejales socialistas 
del ayuntamiento: «Anterior
mente se celebraban unas fiestas 
por San Pedro, pero dejaron de . 
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celebrarse y creímos convenien
te que hubiera algo para la ju
ventud». Villalbilla presume de 
tener 24 peñas: «Está todo el 
pueblo integrado», dijo el alcal
de, que forma parte de la peña El 
Botijo. «Somos los mayores, pe
ro es que desde bien chiquititos 
los niños ingresan en una peña 
y seguimos hasta bien mayores». 

Insignia de plata 
para Andrés Lambea 

La junta directiva de la Fede
ración de Baloncesto de Madrid 
ha acordado conceder su insignia 
de plata a Andrés Lambea en re
conocimiento a sus muchos años 
de dedicación al baloncesto. La 
distinción le será impuesta en la 
próxima sesión del pleno federa
tivo, que se celebrará el próximo 
sábado, día 25 de junio, en el sa
lón de actos del polideportivo Jo
sé María Cagigal, en Madrid. 

Entrega de viviendas 
para jóvenes 
en Torres de la Alameda 

Hoy, viernes 24 de junio, a las 
8 de la tarde, se efectuará la en
trega de llaves de las viviedas so
ciales para jóvenes situadas en 
las calles Ciudad Real y Puente 
Tío Potrilla de esta localidad, in
cluidas en el plan municipal de 
vivienda y suelo urbano. En co
laboración con la dirección gene
ral de Juventud de la Comunidad 
de Madrid, se desarrolló el pro
ceso de adjudicación que ahora 
culmina. La dirección general 
mencionada subvencionó el im
porte de los honorarios por la re
dacción del proyecto de 24 vi
viendas multifamiliares VPO. 

El precio medio de las vivien
das ha sido de 7.170.000 pesetas. 
Según una nota del ayuntamien
to, los grupos de la oposición (PP 
y AVI) han mantenido una acti
tud obstruccionista al desarollo 
de este plan y a la adjudicación 
de estas viviendas a las personas 
que han resultado finalmente sus 
adjudicatarias. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
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Florencia y su 
lavadora 

Hoy los políticos sin escrú
pulos han recibido un varapa
lo de la soberanía popular, 
que es la que manda, ordena 
y coloca al personal en su si
tio~ Los últimos resultados del'
domingo 12-J en esta ciudad 
son de lavado profundo y cen
trifugado a alta velocidad, y 
claro, la lavadora socialista, 
que tiene muchos años, se ha 
estropeado. Algunos dicen 
que es el motor, que salía hu
mo, otros, ruido de los roda
mientos, y el listillo manitas 
de siempre, que la causa era 
el detergente de nueva marca 
llamado corrupción. Total, la 
reparación es cara y el perso
nal ha decidido que se compre 
otra de una marca diferente, 
que esta ha salido un poco ra
na/ chunga. Lo peor del asun
to es la cara del pobre Floren
cío, que el domingo pensaba 
hacer la colada y le ha salido 
como unos zorros. El cachon
deo del bloque era, y el tío in
tentando llamar al servicio 
técnico de la calle Ferraz de 
Madrid, y el contestador 
siempre soltando el mismo ro
llo. Llame más tarde, que te
nemos muchas lavadoras es
tropeadas. 

Bueno, lo de su jefe ya 
preocupa. Me comenta que 
cuando entraba a los mítines 
de la campaña para las Euro
peas, le tenían que recordar 
que la música que sobana al 
final no era de la pélícula «Fi
ladelfia» como él insistía, si no 
la Internacional, y que su ase
sor de imagen le tenía que 
poner un karaoque porque la 
letra no se la sabía; pues ni 
por éstas, ºel tío pregunta que 
te pregunta por qué levanta
ba el personal el brazo iz
quierdo con el puño cerrado, 
y para más intri confunde una 
pancarta de los de Santana 
Motor cori la bandera Socia
lista. Leches, es que lloraban 
hasta los guardias. 

Con estos resultados aprié
tate el zapato bien que tienes 
fiscalizao el quiosco como los 
guardias fiscalizaban los cho
rizos a los paletos en la esta
ción de Atocha. Lo del mun
dial de América lo van a su
pérar los plenos en cantidad, 
calidad y emoción, pero como 
no hay mal que por bien no 
venga te puedes buscar un es
ponsor, realizar los plenos en 
la plaza de toros, y con la pas
ta que se consiga, paliar la 
enorme deuda que tiene el 
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Ayuntamiento. 
Ante estos resultados la for

ma de gobierno tiene que 
cambiar sustancialmente y no 
caer en el error de asociar el 
voto solo con las elecciones 
europeas. · El electorado ha 
realizado una reválida al go
bierno de Madrid y al gobier
no de Alcalá y el equipo de go
bierno•tiene que tomar nota y 
sacar conclusiones, aunque 
dudo mucho que con este pro
fesor aprueben para mayo del 
95. 

Jesús NUÑEZ SAZ 

«Me he quedado 
depiedta>> 

Al leer vuestra crónica de la 
jornada del día 12 de Junio, 
con motivo de las elecciones 
europeas, me he quedado «de 
piedra» (como señaláis) al ver 
la mentira que en ella contáis. 

Fui yo quien se acercó, con 
educación, a saludar a todos 
los miembros de la mesa an
tes de votar y al llegar a quien 
luego resultó ser la interven
tora del Partido Popular, me 
pareció, al principio, que ella 
no quería hacerlo. En reali
dad resultó que en ese mo
mento estaba ocupada en 
otros menesteres. Es radical
mente falso que yo me iden
tificara ante ella ni que la pre
guntara si sabía quien era y 
mucho menos que la dijera 
que era «Un elector especial». 
Me identifiqué, con mi 
D.N.I., al Presidente de la 
mesa, les di los buenos días a 
todos y les deseé una jornada 
sin incidentes. 

Parece mentira que se pue
dan contar las falsedades que 
en dicha crónica ponen en 
mi boca. Falsedades que, de 
ser ciertas, indicarían por mi 
parte un talante y comporta
miento que jamás me he 
permitido. 

Sr. Director, a la hora de 
referirse al comportamiento, 
actitud y frases de cualquier 
ciudadano hay que ser suma
mente prudente y atenerse 
siempre a la verdad. 

Créame que aún no entien
do como ha podido llegar a 
V d. esa patraña, ya que a la 
hora de votar, apenas serían 
las 9'10 de la mañana, tan só
lo estábamos mi mujer, mi hi
ja, los miembros de la mesa y 
yo. Y todos ellos podrán rafi
ticarle mi versión. 

Atentamente. 

Arsenio LOPE HUERTA 

Vivienda y 
desesperanza 

En los años 60 hubo una in
mobiliaria que estafó a miles 
de personas recogiendo dine
ro con la promesa de entregar 
las llaves del piso en un plazo 
prudencial. 

Los comentaristas de la 
época decían que algo más 
cruel aún que la estafa mone
taria había sido la burla a la 
que sometieron a muchas pa
rejas que estaban esperanza
dos y habían hecho planes de 
futuro que se rompieron por 
culpa de aquellos desalmados. 

A consecuencia del escán
dalo se endurecieron las con
diciones de venta de pisos a 
plazo limitando mucho las po
sibilidades de que las inmobi
liarias hiciesen contratos an
tes de tener construida la vi
vienda. Al mismo tiempo la 
UCD acometió un ambicioso 
plan de vivienda que estuvo 
entregada entre los años 
76-'l9. En Alcalá en concreto 
desde el 71-72 hasta bien en
trados los 80 la mayoría de las 
viviendas se vendieron «llave 
en mano» a precios en sala
rio/metro construido infinita
mente más bajos que los ac
tuales. 

Curiosamente los nuevos 
planes de vivienda .del PSOE 
están volviendo a los tiempos 
antiguos. La propia E.M.V. 
«sortea» viviendas que no 
existen más que en un papel. 
Con cargo a este papel va co
giendo dinero y -si todo se 
cumple- los agraciados ten
drán su llave dentro de dos o 
tres años. 

¿Qué riesgos se corren con 
este sistema? 

En primer lugar que el pro
pio comprador tenga proble
mas durante el período que 
media entre la «adjudicación» 
y el comj enzo de la construc
ción. Si en este tiempo varios 
adjudicatarios pierden el tra
bajo o cambian sus condicio
nes económicas la promoción 
entera puede resentirse, ya 
que la E.M.V. cuenta con el 
dinero de los compradores pa
ra terminar la promoción. 

En segundo término están 
las condiciones de la inmobi
liaria (en este caso la E.M.V.) 
que puede tener dificultades 
técnicas o financieras que ló
gicamente sufrirían los adju
dicatarios. Por último si a 
consecuencia de los problemas 
financieros del comprador o 
del promotor se retrasan las 
obras los precios de los mate-

riales terminarán por incre
mentarse con lo que los cálcu
los iniciales también sufrirán. 

Por todo ello hemos venido 
criticando desde el principio 
los planes del equipo de go
bierno PSOE. Las familias y 
las personas que acceden a la 
primera vivienda son en su 
gran mayoría jóvenes con eco
nomías muy poco fuertes y 
con necesidad de que sus pla
nes de futuro vayan cum
pliéndose para sentirse segu
ros. No es bueno ni para los 
individuos como tal ni para la 
convivencia colectiva mante
ner a tantos ciudadanos pen
dientes de la angustia que su
pone no saber el momento en 
que le entregarán la llave de 
la vivienda que es casi la lla
ve de su vida. 

En mayo de 1991 el PSOE 
prometió construir 500 vi
viendas cada año para los de
mandantes de primera vivien
da. Más de tres años después 
sólo ha hecho convocar «Con
cursos de adjudicación para 
el 96-97». ¿Son conscientes 
nuestros gobernantes que en 
este tema un retraso de 7 u 8 
años es condenar a miles de 
personas a vivir sin lo más ele
mental? Cuando todo el mun
do acepta que Alcalá es una 
ciudad insegura y con excesi- -
vos ciudadanos estresados no · 
será una de las causas de la an
siedad este retraso en resolver 
uno de los principales 
problemas? 

Victoriano FERNANDEZ 
Asociación de Vecinos Sincasa 
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Ejercicio de 
responsabilidad 
para el nuevo 
comité local del PSOE 

Cualquier persona que hu
biera presenciado la asamblea 
en la que los militantes socia
listas debían proceder a la 
elección del Comité local de la 
Agrupación de Alcalá de He
nares, podría llegar a una con
clusión no demasiado grata: 
los socialistas seguimos sumi
dos en el disenso, en la sepa
ración de ideas, en posturas y 
talantes diferenciados. Esta, 
sin duda, podría ser una pri
mera y somera lectura de lo 
ocurrido, pero el análisis esta 
vez debe ser diferente. Todos, 
sin exclusión, debemos hacer 
lo posible por aprender de la 
pasada asamblea en aras de 
conseguir que ese disenso no 
vuelva a producirse. Es cier
to que existen diversas sensi
bilidades, distintas formas de 
ver y hacer las cosas, y no es 
malo que exista, porque un 
partido plural es un partido 
rico en ideas y en soluciones. 

Es precisamente ésta la 
prioritaria y fundamental ta
rea que el nuevo Comité local 
tiene la responsabilidad polí
tica de asumir: el consenso de 
las ideas. Hay muchos compa
ñeros que componíamos Ja 
candidatura alternativa, la 
llamada guerrista, que hemos 
apostado fuertemente por el 
consenso, por la unión en el 
esfuerzo y en el trabajo de to
dos los compañeros socialis
tas. Este pa,rtido y todos sus 
componentes necesitan hacer 

un ejercicio de responsabili
dad, y olvidar de una vez por 
todas los vetos personales, las 
defenestraciones con nombre 
propio, que en nada ayudan 
a la unión de nuestro partido. 

Todos, los situados en una 
sensibilidad o en cualquier 
otra, hemos efectuado en al
guna ocasión declaraciones 
poco afortunadas, pero esto 
no puede hacer pagar un pre
cio político vitalicio a esas 
personas. Los socialistas debe
mos aceptar la crítica, debe
mos aprender de nuevo a de
batir sin acritud diferentes 
planteamientos y puntos de 
vista, porque ésa es sin lugar 
a dudas la mejor forma de de
sarrollar la democracia. 

Es, por otra parte, induda
ble que si no hemos llegado a 
un consenso ha sido por deter
minadas razones, pero no se
ría justo culpar de la falta de 
acuerdo a una sola parte. En 
una negociación a varias ban
das todas tienen su parte de 
responsabilidad y todas deben 
asumirla. Y o personalmente, 
desde la otra candidatura, 
acepto el resultado democrá
tico de la votación y expreso 
mi felicitación al compañero 
Paco Muñoz, nuevo Secreta
rio General, pero no puedo 
dejar pasar la oportunidad de 
expresarle a él y al resto de 
compañeros que forman el 
nuevo comité, que tienen ante 
sí un reto importantísimo, un 
ejercicio de responsabilidad 
política ineludible. 

Ha llegado el momento, no 
nos podemos permitir por más 
tiempo una Agrupación divi
dida. Este Comité debe traba
jar desde el primer día por el 
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consenso de todos, y en la me
dida que lo consiga habrá con
seguido una responsabilidad 
política que otros han eludi
do. Este Comité debe tener el 
apoyo de todos, siempre y 
cuando, su caminar apunte 
hacia el tono conciliador de 
todos los militantes. 

Un consenso, una unión 
política que sea capaz de de
sarrollar un nuevo proyecto, 
que lleve a nuestro Partido a 
la calle, al lado de nuestros vo
tantes, al lado de la solidari
dad, de la tolerancia y de la 
defensa de las desigualdades. 
Este comité lo tiene en suma
no, les invito a cerrarla y em
puñar el consenso, lo contra
rio sería un ejercicio de irres
ponsabilidad que podría pa
sarnos factura. 

Fernando FERNANDEZ LARA 

Recogida y reciclado 
del papel usado 

Estimado José Carlos. Por 
la presente te remito mi más 
profundo agradecimiento por 
el interés que manifiestas en 
tu escrito de fecha 18 de junio 
de este periódico, relativo al 
servicio de recogida y recicla
do del papel usado en Alcalá. 
Como responsable más direc
to de la eficacia de este servi
cio, quiero expresarte el alto 
grado de satisfacción que me 
reportaría, el hecho de que es
ta preocupación tuya se hicie
ra extensiva a toda la pobla
ción, puesto que sería el refle
jo de una concienciación ciu
dadana mayor aún, aunque 
considero que ya es óptima. 

Sin embargo, quiero hacer 

un llamamiento, a todos los 
ciudadanos que puntualmen
te os hayáis podido sentir de
sencantados por alguna ano
malía en este servicio, para 
que reflexionéis, y seáis críti
cos constructivos, pero no ne
gativos ni injustos. Piensa que 
este servicio se ha iniciado ha
ce poco más de un año. La efi
cacia del servicio se ha ido 
mejorando paulatinamente, 
situándonos actualmente por 
encima de los 60.000 Kg/ mes 
que se reciclan actualmente en 
tu municipio, frente al cero 
absoluto de hace 15 meses. Es
ta sifra sigue aumentando, es
perando alcanzar el objetivo 
de 400.000 Kg/mes, con los 
nuevos contenedores cedidos 
por el MOPTMA, y que hoy 
mismo se han empezado a dis
tribuir. Como ves, estas cifras 
aumentan, y lo único que per
manece inmóvil, es el coste 
municipal: la gratuidad del 
servicio. Es lógico que hayan 
surgido deficiencias puntua
les, que se traten de reducir al 
máximo, y que no deberían 
afectar, ni dar descrédito a un 
proyecto de mucha mayor em
bergadura, tan importante para 
el Medio Ambiente en Alcalá. 

Estimado José Carlos, la ab
soluta perfección en un servi
cio, sólo se alcanza mediante su 
propia inexistencia, puesto que 
así se evitarían todo tipo de 
errores. Por lo tanto, cualquier 
pequeña anomalía, es prueba 
de que el servicio está vivo, cre
ce, se desarrolla, y mejora 
nuestra calidad de vida. 

Atentamente, 
Francisco J. DONOSO 

Adjunto a Dirección General 
de Reciclajes Dolaf, S.L. 

El Colegio Montfort ofrece un proyecto de calidad, 
distinto, atractivo y lleno de futuro para sus alumnos. 
una enseñanza bilingüe en inglés que asimilan sin 
esfuerzo desde los tres años. Después aprenden 
el tercer idioma. 

Todo ello con la posibilidad de realizar todos 
los estudios desde la Educación infantil hasta el 
e.o.u .. finalizarlos en nuestra Universidad Privada . 
"Alfonso X El Sabio", estudiar en la Escuela de 
Música del Colegio, practicar todos los deportes. DESDE LOS 3 AÑOS 
incluyendo tenis y natación, dentro de un marco 
natural de 500.000 m2 y con instalaciones a nivel 
de los mejores colegios internacionales . 
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INDUSTRIAS 

PREMIO «LAUREL DE ORO» 
POR SU POSITIVA TRAYECTORIA EMPRESARIAL 

Coincidiendo con sus bodas de plata, D. Andrés Ledesma, propietario de Industrias Ledesma, ha sido 
condecorado con el premio «LAUREL DE ORO», distinción concedida a una empresa ejemplar, que 
después de veinticinco años tiene un futuro garantizado por compartir la responsabilidad empresarial 
de D. Andrés Ledesma con sus hijos. Es un momento lleno de emoción para el distinguido empresario, 
que tuvo unas palabras para expresar lo que siente en esta situación favorable: «Ante todo puedo 
decir que esto se consigue siendo formal en el trabajo y en el servicio al cliente. El cliente es primordial, 
si atiendes bien, no te faltará trabajo: un cliente te traerá otro. Un premio para mí es el reconocimiento 
de esa labor oscura del día a día. Este premio es bonito hasta en su denominación de 'Laurel', 
signo de victoria. Hay que dar gracias a Dios y que no nos falte su ayuda para seguir funcionando». 

PUERTAS 
MOLDURAS 
TABLEROS 

Almacén: Camino de la Esgaravita, 2 Teléfono: 889 07 64 
Exposición: Avda. de Avila, s/n Telf.: 882 75 60 
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vecinos 
demasiado amantes 
de los gatos 

Muy Sres. Nuestros: Me es 
grato dirigirme a su periódi
co, con la intención de pre
sentar una protesta pública
mente, que es la siguiente: 
Soy un vecino del Parque 
Central en la calle Beatriz Ga
lindo; en el número 10 de di
cha calle vive una familia, la 
cual se dedica, «todas las no
ches», y a veces también du
rante el día, a bajar desper
dicios de comida a los gatos de 
la zona, que lógicamente han 
proliferado considerablemen
te al verse tan colmados de 
atenciones. 

Estos señores no tienen 
ningún reparo en tirar la co
mida a los gatos al suelo, es 
decir, su propia basura, en 
lugar de ponerla en una bol
sa, y meterla en el contene
dor, la tiran directamente al 
suelo, y si luego a los gatos 
no les gusta, o son huesos co
mo era el caso de ayer, pues 
allí lo dejan. Pero estos se
ñores no se dedican a bajar 
luego a limpiarlo, con lo que 
al día siguiente al ir a entrar 
a tu coche, te encuentras to
do lleno de suciedad y de 
moscas, sobre todo ahora en 
verano, o incluso a veces los 
gatos han vomitado, y allí es
tá todo. 

Quiero decirles a estos se
ñores, que si los gatos o ani
males en general les gustan 
tanto, que me parece estupen
do, pero que se los lleven a su 
casa, donde la suciedad no 
moleste al resto de los vecinos; 
o si a ellos este hecho no les 
molesta ni desagrada cambia
remos el lugar de tirar nues
tra basura, y lo haremos en su 
portal y sin bolsa a ver si eso 
es lo que les gusta, ya que día 
a día demuestran ser unos 
guarros. 

Sin otro particular, y en es
pera de ver esta carta publi
cada, les saludo atentamente. 
Gracias por la labor que ha
céis con el semanario. 

Emilio GARCIA PRIETO 

una· llamada 
de atención 

Con fecha 26-4-94 los 
miembros de la directiva del 
APA María Zambrano, del 
I.E.S. Antonio Machado, nos 
reunimos con D. Miguel An
gel Fernández García-Cuerva, 

PUERTA de Madrid 

.. -- -- -- .. .. - ... - .. - : = : : = : : = : = - - - - .. - - -~ - .. - .. -

Subdirector Territorial, en su 
despacho de la Subdirección 
Territorial. 

En dicha reunión, el Sub
director se comprometió con 
la AP A a entregarnos por es
crito los siguientes puntos 
acordados: 

1° .- Los alumnos del I.E.S. 
Antonio Machado comenza
rán el curso 94-95 en la mis
ma fecha que el resto de los 
Institutos. 

2° .- En cuanto a la utili
zación de laboratorios, talle
res, etc., los alumnos del 
I.E.S. 4 dispondrán de nue
vas instalaciones para su uso 
exclusivo. 

3°.- Los alumnos de F.P. 
del Centro no tendrán que 
cursar estudios nocturnos por 
falta de espacio o instalacio
nes ante la incorporación del 
I.E.S. 4. 

4° .- Ante el problema de 
espacio que plantea la incor
poración del I.E.S. 4, se ga
rantiza que los nuevos alum
nos utilizarán exclusivamen
te las aulas sobrantes. 

Desde entonces ha pasado 
un mes y medio. El subdirec
tor nos está dando largas en lo 
que nosotros consideramos 
falta de voluntad de cumplir 
su compromiso, y eso nos ha 
decidido a sacar a la luz pú
blica la actitud de la Subdirec
ción en este sentido, porque 
no vemos garantizados estos 
cuatro puntos de cara al pró
ximo curso, puntos que, a 
nuestro modo de ver, son fun
damentales para el correcto 
desarrollo de la actividad aca
démica de nuestros hijos, 
alumnos de este centro. 

Francisca SANCHEZ 
Presidenta de la Junta Directiva 

APA María Zambrano 

Aclaraciones a las 
«madres anónimas» 

El apoyo de toda la direc
tiva del AP A «María Zambra
no» a su presidenta Dña. 
Francisca Sánchez es incondi
cional y unánime. 

El «desacuerdo» del que tan 
malintencionadamente se ha
bla en su carta del 18 de ju
nio, se refiere a un miembro 
de este AP A que, a raíz de la 
publicación de la carta que us
tedes mencionan, pidió dis
culpas a toda la directiva y di
mitió. ELia era el desacuerdo. 

El tráfico de drogas es un 
delito y, como tal, competen
cia de la policía. Por eso tan-

to el AP A como la dirección 
del centro han hecho lo que se 
puede hacer: poner las sospe
chas en conocimiento de la 
policía, colaborar con ellos 
en todo momento y hasta pre
sionar para que se extreme 
la vigilancia. Esta vigilancia 
de hecho se extremó. ¿Que 
por qué no se hacen públicas 
las medidas en este sentido?, 
porque en sus trabajos de in
vestigación es fundamental la 
discreción. Creo que esto, por 
evidente, no merece mayores 
comentarios. 

La labor policial se ha com
pletado, como muy bien dicen 
ustedes, con una serie de char
las informativas y, supongo 
que al menos en esto sí esta
rán de acuerdo, nos parece 
siempre más importante el 
trabajo de prevención que el 
de represión. 

Nos gustaría aclarar que 
el problema real de la masi
ficación en la enseñanza no 
depende de las presidentas 
de las AP AS si no del minis
terio. Las APAS pueden pre
sionar y eso fue lo que hicimos 
en varias reuniones que man
tuvimos con el representan
te de la Subdirección 
Territorial. 

Cuando se denuncia algo, 
se denuncian hechos y no sos
pechas. Para ustedes es un he
cho la venta de drogas en las 
entradas, salidas, recreos y ca
fetería del centro ¿lo han de
nunciado? Los ciudadanos es
tamos obligados a denunciar 
los hechos delictivos. Ni este 
APA, ni la dirección del Cen
tro, ni la Policía tienen cons
tancia de que haya habido 
ninguna denuncia en este sen
tido por parte de estas madres 
«anónimas». 

«Queremos, no quere
mos ... » ¿Cuántas son ustedes? 
¿Son ustedes socias del APA? 
¿Colaboran en la solución de 
los problemas que tanto les 
preocupan, o solamente exi
gen? 

La directiva del APA Ma
ría Zambrano declara que su 
presidenta Dña. Francisca 
Sánchez es una persona desin
teresada, luchadora y muy 
trabajadora. Nuestra presi
denta ha sido felicitada por su 
gestión desde dentro y desde 
fuera del Centro. Pero, en 
cualquier caso, eso no es lo 
más importante. En una de
mocracia todo el mundo tie
ne derecho a discrepar con la 
gestión pública de cualquier 
cargo. 

Los verdaderamente im
portante es poner de relieve 
que en democracia no se de
be permitir la descalificación 
personal, sin datos, una vez 
más la falta de respeto y to
do de forma anónima. U ste
des han publicado anónima
mente un escrito lleno de ine
xactitudes, sin aportar un so
lo dato y han puesto en duda 
la categoría moral de una per
sona que siempre firma sus 
cartas con nombres y 
apellidos. 

La enseñanza 
pública 

8 FIRMAS 

Estos días vuelve a estar 
en la picota la enseñanza 
pública en Alcalá de Hena
res. 

Es cierto que «no pueden 
meterse en el mismo saco a 
40.000 alumnos». Algún día el 
MEC se dará cuenta de que 
los colegios que «atienden a 
población con dificultades so
cio económicas» necesitan 
más, por eso, porque sus 
alumnos tienen más necesida
des. 

Mientras tanto, de aquí a 
un par de años o tres (depen
derá de la paciencia del pro
fesorado), otra movida. 

Hay un hecho también 
esencial para la calidad de la 
enseñanza y que sin embargo 
pasa desapercibido. Cada cur
so por estas fechas algunos 
profesores que imparten asig
naturas en los cursos 6°, 7° y 
8° de E.G.B. liberan a sus 
alumnos de la asistencia obli
gatoria a las clases, con no sé 
qué pretexto. 

¿Por qué la inspección año 
tras año lo pasa por alto? ¿No 
se entera o no quiere enterar
se? ¿Por qué las APAS, tan 
atentas alguna de ellas a mi
nucias, no se quejan de las ho
ras de clase perdidas? Debe 
ser que a estos adolescentes les 
pesa más el curso que a los pe
queños de primaria. Dos me
ses y medio de vacaciones es 
poco y hay que alargarlas co
mo sea. 

También puede ser que así 
van haciendo prácticas para 
«hacer toros» cuando lleguen 
al instituto». 

Que las asignaturas ya es
tán dadas y no necesitan re
paso, no es cierto. La canti
dad de repetidores en los ins
titutos así lo confirman. 

Dolores HUERTA 
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Encierran muchas más bondades 
de las que se les quieren reconocer 

Los campos de golf sí son ecológicos 
Viendo y oyendo tantas lamentaciones acerca de los cam

pos de golf y haciendo un gran esfuerzo por comprender a 
aquellos de quienes provienen, quiero plantear el porqué fa
vorecen el ecosistema. 

1 °. - Reducen la escorrentía 
y controlan la erosión. El cés
ped de los campos de golf re
duce drásticamente ambos 
factores, mitigan inundacio
nes, ya que actúan de «espon
jas>., reteniendo el agua de las 
tormentas. En zonas de lluvia 
escasa facilitan la retención 
del suelo ante su erosión con
tinua. 

2 °. - Recargan los acuífe
ros. Sí, como lo ven. Una ins
talación de golf de más de 60 
Has. puede transferir anual
mente a la capa freática hasta 
34.000 metros cúbicos de llu
via, o sea 34.000.000 de li
tros. (No digamos en países y 
zonas nórdicas donde además 
nieva). Esta cantidad es neta, 
después de haber descontado 
la evaporación y transpira
ción vegetal. 

3 °. - Purifican las aguas re
siduales. Cuando se riegan 
con aguas residuales, éstas se 
purifican, ya que el suelo ac
túa de filtro, recargando de 
una manera los acuíferos al 
descender en profundidad. 

4° .- Generan oxígeno. El 
césped contribuye a hacer el 
aire más sano. Nuestras ciu
dades están cada vez más con
taminadas. Una instalación 
de golf de 6<THas. proporcio
na a diariQ el oxígeno consu
mido por 120.000 personas al 
día. El oxígeno que genera 5 
m/2 de césped es el necesario 
para una persona al día. 

5° .- Regulan la temperatu
ra. En verano consiguen un 
efecto refrescante, que equiva
lente puede obtenerse median
te el funcionamiento de varios 
cientos de toneladas de apara
tos de aire acondicionado. 

6° .- Amortiguan el ruido. 
Reduce la intensidad de los 
ruidos, las praderas absorben, 
desvían, reflejan y reflactan 
los ruidos. 

7° .- Control de alergias. 
Las praderas reducen el pol
vo y partículas en suspensión. 
Donde sólo crece césped y se 
riega con frecuencia , no exis
te polen. En praderas salva
jes, naturales, donde la hier
ba espiga y la floración con
vierte la zona en «veda» para 
los alérgicos. 
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8° .- Reducción del deslum
bramiento. Al igual que otros 
espacios urbanos verdes son 
un relax para la vista, frente 
al deslumbramiento de la ciu
dad. 

9° .- Contienen y protegen 
de los incendios. Son protec
ciones ignífugas, frenando la 
propagación del fuego. 

10° .- Son oasis para la fau
na. Se convierte en morada 
para la fauna, adquiriendo un 
valor especial, no sólo en ciu
dades, sino en áreas de agri
cultura intensiva. Son autén
ticos refugios o reservas de vi
da, sobre todo de aves. 

Actualmente se están poten
ciando los aspectos ecológicos 
en las instalaciones de golf: 
Ubicación de nidos de aves 
beneficiosas. Mejorando la 
disponibilidad natural de ali
mentos y agua para la fauna. 
Controlando las plagas, me
diante sistemas que evitan la 
utilización de pesticidas. Es
trategias para la conservación 
del agua. Programas locales 
de concienciación ecológica, 
con ciudadanos, centros edu
cativos, jugadores, técnicos y 
administraciones locales. 

En cuanto a los ataques que 
se hacen en relación a los pro
ductos fitosanitarios utiliza
dos, diré que se utilizan en 
menor cuantía que en agricul
tura. Cualquier cultivo agrí
cola, como maíz, patatas, hor
talizas, frutales, etc., utilizan 
más productos químicos que 
un campo de golf. Se tardaría 
de 20.000 a 50.000 años en 
llegar a contaminar a más de 
3 metros del lugar donde se 
sitúan los pozos, · según estu
dios realizados en Estados 
Unidos. 

Estos productos se utilizan 
en muy pequeñas dosis. Prác
ticamente son empleados en el 
20 % del campo de golf. 

Es una lástima que se estén 
echando atrás muchos proyec
tos en España, ya que consi
dero que además de todo lo 
anterior favorecería en gran 
medida el turismo tantQ de in
vierno como de verano. 

Antonio MATEOS SAEZ 
Ingeniero Técnico Agrícola 

HUMORIS CAUSA 

crónicas bufas 
• El Rey recoge la pri

mera medalla de oro de la 
ciudad. Hace cuatro años el 
publicista Eulalio Ferrer 
recogió la segunda. 

• Ex-votante socialista 
declara: «He votado al PP 
porque quiero un giro a la 
izquierda». 

• El coordinador gene
ral de Izquierda Unida, Jo
sé Miguel Polo, dispuesto 
a vivir en Alcalá si es ele
gido alcalde. 

• Grandes cambios en 
las Ferias y Fiestas: dura
rán ocho días, habrá feste
jos taurinos, y se contará 
con artistas internacionales 
como Celtas Cortos y Ma
nolo Tena. 

• Gran hallazgo muni
cipal: con 135.000 millo
nes de pesetas se puede 
reactivar la economía lo
cal. Tocan a ocho millo
nes por parado, y a sete
cientas cincuenta mil por 
habitante. 

• Encuentran un árbol 
en la Plaza Juan XXIII y 
le hacen un homenaje. En
cuentran otro en el barrio 
del Pilar y hacen un catá
logo. 

• Crescencio Vicente 
Abad medita su futuro po
lítico. Abre un buzón de 
sugerencias y es declarado 
materia confidencial. 

Recuperaciones 

• Disminuye la delin
cuencia en Alcalá. Los la
drones, violadores y atra
cadores son ahora más 
bajitos. 

• El polígono de la Ga
rena genera 10.000 nue
vos empleos en Alcalá. Ya 
han abierto el plazo de 
solicitud para menores de 
cinco años con dos años de 
preescolar. 

• El concejal de Edu
cación Urbano Brihue
ga anuncia sus vacacio
nes: Serán pedagógicas, me 
voy a un campo de trallajo. 

• Obsequian a Floren
cio Campos con el «Trata
do de las buenas maneras 
11» de Alfonso U ssía. Re
servadas las ediciones 111 y 
IV para completar el rega
lo. 

• Incluyen al Parque 
Etnoarqueológico de Alca
lá en el libro Guiness de los 
records. V a detrás del mo
nasterio del Escorial. 

• El concejal Joaquín 
Arias, dispuesto a escribir 
sus memorias. La editorial 
Larousse ya ha anunciado 
una ampliación en cinco 
tomos. 

• Rosalía Rodríguez se 
hace la cirugía estética pa
ra parecerse a Mercedes de 
la Merced, y les queda Isa
bel Tocino. 

Pedro Enrique GOMEZ 

(Julio 1.994 ) 
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OFIMATICA 

EGB-BCIP-ESO-CO(I * MS-DOS 6.2 + WP 6.0 + 
Letras 
Latín 
Lengua 
Inglés 
Griego 

* l hora diaria 

Cienéias 
Matemáticas 
Física 
Química 
Ciencias Nat. 

* Resolución dudas en Septiembre 
* Horario de Mañanas 
* Grupos reducidos 
* Profesores titulados con experiencia 

WINDOWS 3.1 
* Contabilidad Informatizada 

ContaphJS 7. O 
DISE~O GRAFICO 

AUTOCAD V.12 (Castellano) 
* l Ord. por alumno (486/386) 
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* Prof. titulados con experiencia 
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* Horarios de mañana y/o tardes 
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Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ................•..•......•. 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud .......•........ 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil ..................•................ 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ..................................••.•... 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
.Ayuntamiento ................................•.. 
Taxis .......................•....................... 
RADIO-TAXIS ........... •...................... 
RENFE ........................................•... 
.Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ....................................•. 
Correos y Telégrafos .•....................... 
Centro .Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ...•.................. 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ..•.....•..............• 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana .......• 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
.Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ....•........... 
OMIC ............................................. . 
INFORMA.CU .ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......•................... 
CID.AJ (Centro Información Juventud) ..... . 
0.ADE (Organismo Autónomo 

880 06 zz / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 I 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
8815394 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881~934 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) ............... 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros . . . . . . . .. . . . . . . . . 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes .•......... ,.......... 882 24 97 
Archivo Municipal .............. .'.............. 882 93 37 
Centro de Documentación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . . . . . . . .. . . .. . . . • . . . . . . . 888 01 75 
.ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.. 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . .. . . . . . . . . . . . 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) . .. 885 40 00 
TELE FARMACIA ................................... 908 815 564 y 889 01 85 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PWO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

~ el Dao!~~!~~ -'!~~~ / 43 68 
~ Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 

TELYCC> e/ Soria, l - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~;;:;;·~;;;;;~;. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Las confidencias~lle Don Miguel 

Gato negro, gato. blallco ... , y no es la Op. Ord. n ° 34 
Un inoportuno accidente doméstico me ha dejado fuera de combate y sin 

poder asistir al Pleno de este mes. Seguro que habrá sido un Pleno digno de ser 
visto, con los de la derecha sacando pecho -y no sólo ellas- tras la orgía 
electoral que tantos aún no se la creen, y los de la izquierda golpeando contra 
las cuerdas a un equipo gobernante que aún no sabe por donde les vienen tantas 
bofetadas. Ya me enteraré de cuanto suceda, sin dejar de sentir el no poder 
asistir personalmente. De todas formas hay motivos y suficientes temas fuera 
del Ayuntamiento para poder escribir no una página sino tantas como dicen 
que escribió «El Tostado», que fueron más que muchas. 

Y como para muestra bas
ta con pocos botones, ahí va 
de entrada uno auténticamen
te de oro, que posiblemente 
ha pasado más desapercibido 
de lo que fuera menester al 
coincidir con la catástrofe 
electoral -para el felipismo, 
claro está- y disolverse en
tre tanta corrupción reinante. 
Y eso que se trata de un asun
to perverso y corrupto. No se
rá el último. Me estoy refi
riendo a la decisión de la Sa-

. la Tercera del Tribunal Su
premo que ha declarado -eso 
sí, después de más de dos 
años, que se dice bien- la ile
galidad del nombramiento pa
ra el puesto de Fiscal General 
del Estado de D. Eligio. Cosa 
que ya sabíamos hasta el más 
profano de los juristas y tam
bién sabían la Asociación Pro
fesional de la Magistr_atura, la 
Unión Judicial Independ.ien
te y la Asociación de Fiscales 
que recurrieron el nombra
miento. Al fin, después de dos 
años, actúa nuestra justicia, 
pero antes se han uti.liZado los 
servicios de D. Eligio duran
te esos dos años para ser más 
bien el Fiscal General del Go
bierno que el Fiscal General 
del Estado. Lo que es fácil de
ducir si recordamos, entre 
otras, sus actuaciones al dic
tar circulares sobre los insu
misos, o al pedir a los Fisca
les que velaran por la «digni
dad de los políticos oponién
dose a querellas infundadas», 
o al dirigirse al Supremo so
licitando que no se practica
ran diligencias innecesarias 

en el asunto FILESA, o recu
rriendo los registros practica
dos por el bueno de Barbero, 
o cuando se opuso a los recur
sos contra la inconstitucional 
Ley Corcuera ... Y así podría
mos seguir y seguir, pero no 
queremos cansar. 

El auténtico desprecio al Es
tado de Derecho, en un sen
cillo usar y tirar, días antes de 
que se produzca la pública de
claración de un órgano del Po
der Judicial según la cual el 
nombramiento producido en 
su día no se ajustaba a las le
yes, D. Eligio es cesado. Lo 
triste del caso, lo auténtica
mente impresentable del mis
mo, es que no se trata de un 
caso aislado, no se trata de un 
error subsanable. Lo triste del 
caso es que no se respetan las 
normas en un Estado de Dere
cho y en su prepotencia ni si
quiera se respetan las propias 
normas por ellos dictadas. Po
drían haber exigido no quin
ce años de servicios profesio
nales efectivos sino tres cuar
tos de hora, que la mayoría 
absoluta se lo permitía. Pero 
si se legisló ordenando un pla
zo, en un democrático Estado 
de Derecho tan grave incum
plimiento debería generar im
portantes consecuencias. 

Claro que aquí, y por aho
ra, y pendiente aún -como 
tantas otras cosas- del cam
bio o del cambio del cambio 
o lo que sea, lo triste y real es 
que los políticos y las adminis
traciones son prácticamente 
impunes ante actuaciones ile
gales. Y ello dejando triste-

mente al lado el dato de que 
el Consejo General del Poder 
Judicial informó favorable
mente el nombramiento. Eso 
sí, con seis votos en contra. Lo 
que nos lleva a recordar que 
el Consejo General del Poder 
Judicial es el máximo órgano 
independiente del indepen
diente Poder Judicial. Claro 
que después de decretarse por 
alguno el fallecimiento de 
Montesquieu, no es de extra
ñar que nadie se ocupe de pro
curar la real independencia de 
tan alto organismo. Otro de 
los cambios pendientes y obli
gados. 

Cuando volvió el Presiden
te de un viaje de aprendizaje 
político a la China nos contó 
aquello del «gato blanco, ga
to negro ... Lo importante es 
que cace ratones». Véase la 
muestra, claramente, en el ca
so de D. Eligio. No hubo error 
ni hubo imprudencia. Con 
absoluta consciencia se nom
bró al Fiscal idóneo, idóneo 
para el Ejecutivo, conociendo 
su ilicitud, en claro desprecio 
a la legalidad. Incluso en el 
Código Penal se castiga como 
delito a quien propusiere o 
nombrare para cargo público 
a personas en quien no con
curran los requisitos legales. 
Pero todo eso carece de im
portancia. Las instituciones 
están para ser usadas, apro
piadas e incluso esquilmadas 
por el mandamás de turno. 
Antes y ahora. ¿Para cuándo 
el cambio de verdad que nos 
permita entender a los de a 
pie que vamos hacia una de-

El Canalón de aluminio lacado. 

ESTETICO • INALTERABLE • SOLIDO • ECONOMICO • ESTANCO 

Canalón y bajantes de recogida de pluviales para chalets y viviendas unifamiliares. 

• 

• Se fabrica en el lugar de instalación por un taller furgón, a la medida exacta de la cornisa. 
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mocracia real y no meramente 
nominal? Creo que, dentro de 
las demasiadas desvergüenzas 
que últimamente nos afligen, 
la cercana sentencia de la Sa
la Tercera del Supremo debe
ría suscitar reflexiones y con
secuencias muy importantes si 
de verdad queremos conver
tirnos en un moderno Estado 
europeo de Derecho, dejando 
definitivamente de ser los 
siervos de una tierra que cam
bia periódicamente de abusi
vos explotadores. 

Un botón más de esta polí
tica de explotación, de despre
cio al explotado y uso y abu
so del poder, la tenemos en el 
hecho de que tras la catástro
fe electoral del 12-J -para el 
felipismo, claro está_:_, el 
nomber one se marcha a las 
Indias y allí pontifica propo
niendo «el comportamiento 
éticamente irreprochable de 
los responsables políticos» en
tre otras varias verdades que 
no deberían quedarse en me
ros enunciados o promesas, y 
que realmente no merecen, 
por prudencia, más comenta
rios. Y, eso sí, a la vuelta y co
mo primera y obligada visita 
y sin tiempo para ducharse, es 
recibido el muy Honorable D. 
Jordi que promete su apoyo, 
sin obviedades ni zarandajas 
de censuras, confianzas, votos 
de castigo, controles parla
mentarios del Gobierno y de
más tonterías que usan por esa 
Europa las democracias allá 
establecidas. 

La ceguera, la prepotencia, 
la ineptitud, el abuso, el en
greimiento y tantas y tantas 
actitudes incomprensibles nos 
están llevando no se sabe bien 
hasta donde. Pero esto no 
puede durar demasiado tiem
po. La teoría del «gato blan
co, gato negro ... », no da pa
ra más. ¿O se creerán que en 
la Andalucía de las promesas 
de vacaciones para las amas 
de casa, la izquierda real y 
exultante se va a convertir en 
gato que cace ratones para los 
de siempre y para ellos ... ? 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

Distribuidor: 

CANAL2000 SL. 
Ctra. Alovera Km. 2,800 Nave n• 2 
Tells.: (949) 26 19 59 - 26 26 72 

Fax: (949) 26 44 74 

AZUQUECA DE HENARES 
(GieWaf!n) 
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El alumbrado 
de la calle Mayor Gacetillas complute~S 

~ 

"'$~os tendrían un superior que 
ebería haber vigilado para 

que esta chapuza no hubiera 
sido perpetrada. En estos días se ha estado 

instalando la nueva ilumina
ción de los soportales de la ca
lle Mayor, como puede com
probarse fácilmente sin más 
que pasar por allí. La mejora 
ha sido evidente e importan
te tanto desde el punto de vis
ta estético como desde el no 
menos preocupante de la se
guridad ciudadana, por lo que 
desde aquí deseo felicitar al 
ayuntamiento por ello. Y si de 
paso se anima y consigue que 
se entierren de una vez por to
das los dichosos cables, pues 
miel sobre hojuelas. 

Y si municipal ha sido esta 
actuación, a la iniciativa pri
vada hay que atribuir la serie 
de revocos que también se han 
realizado, o se están realizan
do en estos momentos, en di
ferentes casas de la calle Ma
yor, lo que también está con
tribuyendo en gran medida a 
la mejora del aspecto de nues
tra calle más significativa. Por 
ello, vaya también desde aquí 
mi felicitación a los propieta
rios de todas estas viviendas 
por el esfuerzo realizado. 

Un último comentario de
seo hacer respecto a estos te
mas: En lo que fuera la anti
gua sede del banco de Vizca
ya, en la esquina de Libreros 
con Tinte, se acaba de abrir 
una nueva tienda en la cual se 
han recuperado, y con buen 
gusto además, las columnas de 
hierro que habían estado ta
padas hasta ahora. El detalle 
es asimismo digno de felicita
ción, puesto que han sido va
rias las tiendas de la zona en 
las que lamentablemente se 
hizo justo lo contrario, es de
cir, taparlas. Esperemos que 
cunda el ejemplo de forma 
que nuevas columnas de este 
tipo puedan ser asimismo re
cuperadas. 

Una nueva guía turística 
Acaba de salir a la calle una 

nueva guía turística de Alcalá 

RECOLETAS 
1- ... c:---- 1 

que, con textos de Arsenio 
Lope Huerta y Vicente Sán
chez Moltó y fotografías de 
Luis Alberto Cabrera, inten
ta acercar nuestra ciudad a 
todos aquellos visitantes que, 
pese a la nula promoción tu
rística que de Alcalá se hace, 
vienen aquí cada vez en ma
yor cantidad. La guía, cierta
mente, era necesaria ya que la 
única de características simi
lares existente hasta ahora, 
la de Ángel Alba, tenía ya 
quince años de antigüedad y 
a pesar de haber sido reedita
da estaba ya prácticamente 
agotada. 

Oportuna, puesto que ha
cía falta, esta guía presenta 
además una innegable cali
dad tanto en sus textos como 
en sus fotografías, hecho éste 
que no suele ser demasiado 
frecuente en las guías de tu
rismo. Sin embargo, esta ca
lidad no está en modo alguno 
reñida con el rigor histórico 
y artístico que la guía también 
posee, lo que la convierte en 
un libro imprescindible tan
to para los alcalaínos como, 
por supuesto, para los visitan
tes. Se trata, pues, de una 
importante contribución a la 
promoción turística de nues
tra ciudad, por lo que es de es
perar que su acogida sea un 
éxito. 

El oratorio 
de San Felipe 

Durante todo este mes, has
ta el día 30 concretamente, 
tienen ustedes ocasión de vi
sitar, si todavía no lo han he
cho , la exposición conmemo
rativa del 111 centenario del 
Oratorio, en la cual podrán 
contemplar tanto la informa
ción de los proyectos de res
tauración terminados y en 
proyecto, como el embrión de 
lo que pretende ser un museo 
estable que acoja al importan-

Vía Complutense , 117. ~el 882 79 04 - Alcalá de Henares 
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te patrimonio artístico que 
se conserva en el Oratorio. 
La exposición, se lo aseguro 
a ustedes , merece realmente 
la pena, por lo que les sugie
ro que se acerquen a visitar
la. Y en cuanto al futuro mu
seo , ¿qué quieren que les di
ga? Se trata de una excelente 
iniciativa que merece todo 
el apoyo de la ciudad, ya 
que no está precisamente so
brada Alcalá de museos visi
tables como para que nos po
damos permitir el lujo de des
perdiciar esta espléndida 
oportunidad. Así pues, ade
lante. 

Lamentablemente, y sin 
dejar el tema del Oratorio, 
tras la cara ha de venir la 
cruz. Hace algún tiempo unos 
cafres, por llamarlos algo sua
ve, hicieron un par de pinta
das en la fachada de la iglesia. 
Finalmente los servicios de 
limpieza municipales decidie
ron quitarlas pero, lejos de 
hacer · las cosas como Dios 
manda, se limitaron a realizar 
una burda chapuza que tan 
sólo ha servido para dañar 
aún más los ladrillos de la fa
chada; porque hay que ser 
realmente poco cuidadoso pa
ra dar una capa de pintura en 
toda la zona en vez de limitar
se a borrar las pintadas con 
disolventes tal como se hace 
en todos los sitios mediana
mente civilizados. 

No se puede consentir , y 
digo esto con la indignación 
de quien ve absurda e inne
cesariamente dañado el patri
monio artístico de la ciudad, 
que se pretenda solucionar 
el problema de una pintada 
a base de destrozar aún más 
la fachada en cuestión provo
cando en ella unos daños que 
quizá sean irreversibles; y si 
los autores materiales del de
saguisado son incapaces de 
distinguir entre la fachada de 
un monumento y una pared 
sin interés, es de suponer que 

Sin embargo, y para mayor 
desgracia, no se trata de un 
hecho aislado sino que nos en
contramos con un nuevo esla
bón más de una larga serie de 
destrozos similares cuya prin
cipal víctima ha sido, con di
ferencia, la fachada de la igle
sia de las Bernardas , pero 
cuyas perniciosas consecuen
cias se han extendido por to
da la ciudad. No se puede 
consentir que unos servicios 
(el subrayado es mío) muni
cipales causen más daños que 
los propios gamberros culpa
bles de las pintadas, y no se 
puede consentir que esta ne
gligente actuación se repita 
una y otra vez sin que se im
pida y sin que se exijan res
ponsabilidades de ningún ti
po. Ya está bien de destrozos, 
creo yo. 

Los conciertos 
del quiosco 

La Fundación Colegio del 
Rey ha organizado, durante 
los domingos del mes de ju
nio, sendos conciertos deban
da en el quiosco de la plaza 
de Cervantes. La iniciativa, 
evidentemente, ha sido exce
lente, pero ha adolecido de 
un fallo que ha hecho que pa
sara prácticamente desaperci
bida: La ausencia práctica
mente total de publicidad, 
lo que ha provocado que mu
chos alcalaínos amantes de 
la música no se hayan entera
do. Es una lástima, pu~s , que 
no se les haya podido sacar 
más partido a estas actuacio
nes , y es que esperar que en 
un futuro puedan tener con
tinuidad, eso sí, con la debi
da publicidad. Y si de paso se 
corta, o al menos se restringe, 
el tráfico de la plaza durante 
el concierto, pues mejor que 
mejor. 

José Carlos CANALDA 

DOTADO CON MEDIOS 
DE DIAGNOSTICO 
MEDICO DE ALTA 
RESOLUCION Y 
TECNOLOGIA PUNTA 
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RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. l9tU 2& 2& 02 • 2& 27 JB • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

azu11ueca de Henares lGUADALAJARA> 
km. 44 etra. MADRID-BARCELONA 

¡¡bcelente oportunidad en el centro Histórico de Alcalá!!-

V l V l EN DAS DE 2, 1 y 4 
DOMITORIOS, DUPLEX Y 

L---:-=:-P..,- ZAS DE GARAJE 
LLAVE 

EllllAllO ENTREGA DURANTE ESTE MES 

c/ Mayor, 22 - 1° 
Tlf. y Fax: 882 29 69 
ALCALA DE HENARES. 

~ Talleres 
(#!9= 'llGU5'rlll Gii 

REPARACION GENERAL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

ALCALA DE HENARES 

¡SENSACIONAL OFERTA DE llAUGURACION! 
LOS 4 NEUMATICOS DESDE 

12.000 ptas. 
MONTAJE Y EQUILIBRADO GRATIS 

NEUMATICOS ROMAN 
Polígono Camarmilla, Nave 82 Tlf.: 882 62 01 
Anti a Ctra. Barcelona, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 
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Inventario de chapuzas 

Las aceras sin rematar 
Las fotografías de esta sema

na, correspondientes a la ace
ra de la Vía Complutense que 
linda con el parque O'Don
nell, son una clara muestra de 
lo mal que se rematan las 
obras en Alcalá. Primero, ha
ce ya varios años, se arregla
ron las aceras del tramo com
prendido entre el cruce de 
Andrés Saborit y el arco de 
San Bernardo. Tiempo des
pués, una vez terminado el 
aparcamiento subterráneo de 
la Cruz Verde, se hizo el res
to, quedándose la zona talco
mo se ve en las fotografías. 

Lo malo no es que la pavi
mentación de ambas partes 
sea distinta; al fin y al cabo, 
todo se queda en una simple 
falta de estética. Lo peor, con 

diferencia, es que ambas ace
ras se construyeron a diferen
te nivel, lo que creó un esca
lón que nadie se molestó en 
suprimir. Y como en la parte 
vieja se levanta unos centíme
tros el bordillo, quedó tam
bién otro escalón entre el bor
dillo y la acera que, además 
de provocar un depósito de 
basura en el que incluso cre
cen las hierbas, es una mag
nífica manera de crear unos 
hermosísimos charcos. 

Y no queda ahí la cosa: Al 
instalar el semáforo se rompió 
la acera, como se puede apre
ciar en la correspondiente fo
tografía, sin que nadie se mo
lestara tampoco en reponer las 
baldosas. 

PUERTA de Madrid 
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Nada es ya co
mo era antes. Ni A contraviento Por eso mis-

mo, esta reciente 
siquiera los testa
mentos de los ca CACIQUES ciques. El último 
-firmado por un terrate
niente albaceteño que acaba 
de fallecer y que se apellida
ba obviamente Hidalgo 
-ha repartido, por las bue
nas, cinco mil fanegas de 
tierra cultivable entre sus 
gañanes y aparceros, los 
mismos que se habían ido 
dejando el sudor en ella des
de que eran niños. Parece 
ser que el asunto ronda los 
ochocientos millones, así 
que todavía va a sobrar un 
pico para esos ancianitos po
bres de su pueblo que estén 
más solos que la una. 

epidemia de caci
ques generosos 
-el indiano de 

Los caciques de cualquier 
lugar del mundo han tenido, 
desde siempre y con razón, 
muy mala prensa. Pero los 
caciques españoles, además, 
procuraban que su pésima 
fama se quedara corta: des
mañados con el futuro, caí
nes con los servidores, des
castados con las criaturas, 
tartufos con la moral, bea
tos con la Iglesia y roñosos 
con las necesidades ajenas 
más elementales, parecían 
odiar la evolución natural 
de las cosas que es la de dar 
pasos. hacia adelante. 

Y aún no he dicho lo peor 
de ellos. Los caciques espa
ñoles, que no he llegado a 
conocer -o quizá sí-, eran 
¡ay!, por encima de todas 
esas cosas, antipáticos, tre
mendamente antipáticos. 
Jamás podrían compararse 
con aquellos señoriales ga
naderos de Tejas y Monta
na que llenaron de alambrés 
de espino el salvaje Medio 
Oeste norteamericano para 
hacerle suyo y después sacar 
de él chorros y chorros de 
petróleo; nunca estuvieron 
a la altura de los orgullosos 
hacendados mejicanos de 
Jalisco que contrataban ma
riachis para que cantaran 
Las mañanitas a la más feí
lla de sus hijas. Ni siquiera 
tuvieron la golfería seducto
ra y elegante de esos tira
nuelos caribeños que salen 
en las novelas de García 
Márquez y Miguel Ángel 
Asturias, siempre persegui
dos por los fantasmas de 
unos antepasados llenos de 
magia y sangre. 

Así que, a pesar de que 
comulgaran diariamente a 
lo largo de sus miserables vi
das sin el menor problema 
de conciencia, es muy posi-

PUERTA de Madrid 

ble que los rancios caciques 
españoles de antaño anden 
ahora todos ellos entre las ti
nieblas y el crujir de dien
tes del averno. 

No hay más que recorrer 
algunos de los medios natu
rales en los que reinaron 
malamente -fincas aban
donadas, ríos exhaustos, tie
rras baldías, cotos de caza 
esquilmados por el DDT, 
huertas convertidas en ba
rriadas de agobiantes pisos
conejera- para hacerse una 
idea de su estrechez mental, 
de su falta de ambición his
tórica y de su ruindad inte
rior. 

Los caciques españoles 
-que tanto hicieron sufrir 
a la generación de nuestros 
abuelos y que tan poco sig
nifican ya para la de nues
tros hijos-, la verdad, no 
había por donde cogerlos. 
Hubo excepciones, sin du
da, pero se pueden contar 
con los dedos de las manos 
de un manco. La inmensa 
mayoría de ellos, armados 
de una escopeta de caza y 
abrigados con una pellida, 
vio pasar por delante de los 
portones carcomidos de su 
casa -siempre heredada, 
jamás construida por ellos
el viento de la historia que 
se llevaba en volandas, has
ta otras tierras en las que ya 
se empezaba a construir el 
progreso, todas esas cosas 
que el futuro mueve de un 
lado para otro: cadáveres de 
mulas desuncidas, chozos 
hundidos en mitad del me
lonar, segadores perseguidos 
por la maldición momentá
nea del tractor, niños sin es
cuela de largos bancos corri
dos en lugar de pupitres, 
ruedas de carretera ya sin 
ejes para cantar el largo tan
to duro y esperanzado de la 
vida, a la que estos señores 
del páramo reseco siempre 
volvían la espalda. 

Despreciaban el arte de 
crear riqueza, porque sa
bían que la riqueza, tarde o 
temprano, mejor o peor, 
acaba por repartirse. Eran 
como aquel personaje del 
Evangelio que enterró la 
moneda recibida hasta que 
terminó por pudrirse a fuer- . 
za de oxidación, aunque él 
creyera que la devolvía tal 
cual y sin haberla arriesga
do lo más mínimo. 

Granada, la ricachona de 
Castellón, el señorito corti
jero de Córdoba, el terra
teniente de Albacete- que 
han repartido todo su pa
trimonio entre los menes
terosos que les rodeaban 
desde hace siglos sin atre
verse a mirarles de frente, 
viene a descomponer en 
buena medida nuestra vie
ja memoria, deshace mitos 
ancestrales y hasta puede 
llegar a dejar sin coartada 
ideológica a Alfonso Guerra, 
que lo suyo ha sido un exor
cismo tras otro contra el sa
tanás caciquil del sur y has
ta recuerdo que blandía las 
manos delante de los desca
misados como si fueran hi
sopos empapados en agua 
bendita. 

El señor Hidalgo ha sido 
el último -de momento
que ha repartido la heren
cia entre los más necesita
dos de la tierra; de la tie
rra que él conocía, natural
mente, y que no pasaba de 
los confines de su pueblo. 
Solterón empedernido, tris
te y huraño, rumiante del 
silencio y de una oscuridad 
de persianas bajadas, con 
toda esa soledad de siglos 
que le habían traspasado sus 
antecesores tuvo tiempo de 
sobra para pensar que nada 
valen tantas posesiones, si al 
final no tienes siquiera 
quien te escriba una simple 
frase amable por Navidad o 
una mano amiga que te 
amortaje. 

Lo que no entiendo bien 
es por qué debiéndose mos
trar agradecidoa Dios Pa
dre por haberle sido conce
dida la gracia de nacer en 
el seno de una familia tan 
rica, este viejo cacique no 
ha dejado ni un duro a la 
Iglesia. De esos tres millo
nes de pesetas para pagar 
las misas anuales en su me
moria no puede decirse que 
sean una donación, exacta
mente. 

Aunque, la verdad, en
viarle al Purgatorio me pa
recería excesivo, no sé yo si 
no se merece pasar unos días 
encerrado en el cuarto de las 
ratas. Suponiendo que haya 
cuarto de las ratas en el Cie
lo para las pequeñas trave-
suras. 

Sergio COELLO 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T.V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio
nado. Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p. de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara-Madrid). Zona ajar
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc. 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válidos cuanto pueden 
anhelar. 

HOTEL INFANTE 
Guadalajara - Tlf.: 949 / 223 555 

BERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, mucalares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

e/ Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

suFORD en 
Alcalá Motor 

.sDvDo OFICIAL 

VENTAS: --d Ecas de San Isidro, 7 · Tlf.: 880 14 15 
TALLER; 
e/. Daoiz Velarde 1l - Tlf. : 880 82 15 

VESTUARIO LABORAL 
@.Amo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CD/COllT. <Sr. Oñoro> 
Tlt=.: 879 28 28 
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se trata de los fondos de la biblioteca infantil y juvenil de la base aérea 
de Torrejón, regalados por los estadounidenses a la universidad de Alcalá 

El centro de Estudios Norteamericanos de la Universidad de 
Alcalá cedió 2.• Hbros en lengua inglesa al Ayuntamiento 
De forma provisional el ayuntamiento los depositará en la biblioteca pública 'María Moliner' 

El vicerrector de Centros y Planes Docentes de la universidad de Alcalá, José Blázquez, hizo 
entrega el miércoles 15 de junio de un lote simbólico de libros al alcalde de Alcalá, Florencio Cam
pos, lote que corresponde a los más de 2.000 ejemplares que el Centro de Estudios Norteamerica
nos de la universidad alcalaína, ha cedido al ayuntamiento complutense procedentes de la biblio
teca infantil y juvenil de la base aérea de Torrejón. El acto protocolario se celebró en el salón 
de plenos del ayuntamiento y además del director del Centro de Estudios Norteamericanos, el 
único que hay en toda España de estas características, José Morilla Critz, el alcalde Florencio 
Campos y el vicerrector José Blázquez, estuvo la corporación municipal, un representante del 
comandante de la base aérea de Torrejón, David Timko y el consejero de asuntos culturales e 
informativos de la embajada de Estados Unidos en España, Brian Carlson. 

hacer que los volúmenes se 
deterioren con mayor rapi
dez. La agrupación de los li
bros permite un uso más efi
caz del material. 

Junto con los libros, la uni
versidad ha cedido también 
dos mesas rectangulares de bi
blioteca, diversas estanterías 

de madera maciza, varios fi
cheros, casettes, posters y col
gantes alusivos al material li
terario, con el fin de crear en 
la sala donde están ubicados 
los libros un ambiente agrada
ble para los usuarios. 

Los 2. 000 libros forman 
parte del legado de 22.000 vo-

lúmenes que los americanos 
de la base aérea de Torrejón 
han cedido al Centro de Estu
dios Norteamericanos de la 
Universidad de Alcalá. Para 
José Morilla Critz de la im
portancia del número se pue
de decir que la biblioteca más 
grande que tiene la universi
dad de Alcalá es la de la facul
tad de Económicas y Empre
sariales, con 18.000 libros. 
Esta biblioteca conmenzó a 
formarse desde 1957 hasta 
1994. 

Por su parte, Urbano Bri
huega señaló que la bibliote
ca «es lo mejor que los ame
ricanos nos han dejado des
pués de tanto tiempo de estan
cia en la base de Torrejón, de 
ahí que se trate de un legado 
tan significativo». 

El alcalde de Alcalá entre
gó medallas conmemorativas 
del séptimo centenario de los 
Estudios Generales a los re
presentantes de la universidad 
y del gobierno de los Estados 
Unidos. 

La concejalía de Educación 
del ayuntamiento de Alcalá ha 
habilitado un espacio provi
sional en la biblioteca 'María 
Moliner', de la calle.San Vi
dal, donde quedarán deposi
tados y a disposición de los 
alumnos y profesores que 
quieran utilizarlos, los 2.000. 
libros de literatura infantil y 
juvenil en lengua inglesa ce
didos por la universidad. 
Además de estos libros la do
nación se completa con colec
ciones de vídeo, televisores y 
aparatos de vídeo con sistema 
americano, muebles y mate
rial de decoración que tenía la 
biblioteca infantil y juvenil de 
la base aérea de Torrejón. 

WOQLDCLIME.s.1. 
La ubicación definitiva de 

los volúmenes estará en una 
sala de la biblio.teca central de 
Caracciolos, a la que se tras
ladarán cuando estén termi
nadas las obras del edificio. 
Sin embargo, el concejal de 
Educación, Urbano Brihuega, 
ha optado por agrupar todo 
este material literario en una 
sala especial aunque su desti
no inicial eran los centros es
colares alcalaínos. Esta opción 
impide, a juicio de Brihuega, 
que los libros queden disper
sos y al mismo tiempo puede 
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ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE 
- -

Si le preocupa el calor del verano 

y el frío del invierno 

WOQLDCLIME.s.1. sE Lo s0Luc10NA 

disfrutando de temperatura ideal todo el afio 

Sólo distribuimos e instalamos primeras marcas 

Telf.: 883 58 29 • Fax: 882 46 57 
. Cánovas del Castillo, 10, 1 o • ALCALA DE HENARES 
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«LOS Mil Días» 

Historia de la Guerra Civil en Alcalá 
Del voto a la tea 

Acaso algún lector de PUERTA DE MADRID habrá po
dido observar que nuestro habitual colaborador José Gar
cía Saldaiía ha permanecido ausente de estas páginas des
de el mes de diciembre último. Su apasionamiento -y su 
edad, añade él- lo han llevado a invertir este tiempo, este 
medio año, en la redacción de su obra Del voto a la tea, 
que es la historia de la Ciudad durante los años que van 
de 1931 a 1939. Para ello, nos dice, ha utilizado centenares 
de notas que ha ido tomando a lo largo de este medio siglo 
largo. Comenzó en 1937, con temprana vocación, anotan
do su Diario en cuadernitos de bolsillo; después coleccio
nó recortes de prensa y testimonios recogidos directamente 
de los actores. Y luego vinieron los archivos y los libros. 

Del voto a la tea cons
ta de dos partes claramen
te diferenciadas. La Pri
mera, que aún no tiene tí
tulo ni casi está empeza
da, es la más fácil de ha
cer porque los periódicos 
de ese tiempo, aunque hu
bo censuras, están en las 
hemerotecas y son una ex
celente fuente documen
tal; además de ellos, ir a 
los archivos. La segunda 
parte, que va desde 1936 
a 1939, es la que vamos a 
publicar aquí en resumen 
y con su título: Los mil 
días. 

tancia personal y la intru
sión de determinado equi
po de «pisapiés» lo han 
llevado a tomar la deci
sión de publicarlo aquí y 
en forma de apretado re
sumen, en el cual procu
ra omitir nombres y señas 
personales dé los protago
nistas. Pero esto, nos di
ce, no es siempre posible. 
Según su criterio, lo que 
importa son los hechos, 
no los actores. El libreto 
de la tragedia está sobre 
los actores. 

Su intención -nos pi
de que hagamos mucho 
hincapié en esto- era no 
publicarlo hasta que hu
biera pasado, cuando me
nos, un siglo desde que 
ocurrieron los hechos his
toriados. Pero su circuns-

Así pues, a partir de la 
semana próxima empeza
remos a publicar este re
sumen de Los mil días. 
En la primera entrega, 
bajo ese epígrafe general, 
se referirá la toma, si es 
que la hubo, de Alcalá por 
el coronel republicano 11-
defonso Puigdengolas. 

GOYA: ((Caín matando a Abel». Este dibujo figurará en la portada de la obra, 
según la maqueta de ella que ya tiene formada nuestro colaborador. 

Residencia ! ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 
SITUADA EN URBANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 

SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

Información y reserva de habitación: 
Tel:fs.: (949) 26 03 71 / 26 03 50 

PUERTA de Madrid 

@ 
MAPFRE 

POR AMPLIACION DE SUS DPTOS. COMERCIALES 

SELECCIONA 
C.OMERCIALES 

SE REQUIERE: SE OFRECE: 
- Edad entre 23 y 45 años. - Carrera profesional con gran futuro. 
- Aptitudes comerciales. - Posibilidades de promoción a corto 
- No imprescindible plazo. • 

experiencia. - Contrato mercantil. 
- Formación continuada a cargo 

de la empresa. 
Interesados/as , contactar para entrevista personal en: 

Telf.: 88165 11. Horario: 10'00 a 14'00 h. Atiende: Srta. Pilar 
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IU insiste:·-,_: 

Alcalá necesita · 
una estación 
delTV 

Izquierda Unida está 
co~vencida de que Alca
lá necesita disponer en su 
propio término munici
pal de una estación de 
ITV para que los propie
tarios de las decenas de 
miles de vehículos a mo
tor que hay en esta ciu
dad no tengan que ir a re
visarlos a otros lugares. 
Por ello, JU ha pedido ya 
en diversas ocasiones y 
por distintos medios esta 
dotación para Alcalá, que 
la directora general de 
Energía y Minas de la 
Comunidad de Madrid 
ha negado porque no la 
considera necearía. 

Ahora Joaquín Arias 
vuelve a la carga con una 
carta a Julia Valverde, 
directora general, en los 
siguientes términos: «Co
mo es de su conocimien
to, nuestro grupo de con
cejales, a través del pleno 
municipal, ha solicitado 
la instalación en nuestra 
ciudad de una estación de 
ITV para que puedan ser 
revisados en nuestro mu
nicipio los vehículos que 
existen en Alcalá. Ello re
portaría un gran benefi
cio a los alcalaínos, 'tanto 
en el ahorro de tiempo co
mo en el coste quoe supo
ne el desplazamiento a 
San Fernando de Henares 
o a Guadalajara, pobla
ciones más cercanas don
de existen estaciones de 
ITV. Aunque en su día 
recibimos respuesta a es
ta petición donde se indi
caba que por ahora este 
servicio estaba cubierto a 
través de las ITV s cita
das , el grupo de conceja
les de IU y los 723 ciuda
danos que respaldan esta 
petición con sus firmas 
pensamos que· este servi
cio cada día es más nece
sario para los vecinos de 
Alcalá de Henares». 

Efectivamente , estime 
lo que estime la directo
ra general, este servicio es 
necesario y el numeroso 
parque automovilístico 
de Alcalá justifica su ins
talación. 
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1994: Año Internacional de la Salud oral 

«Mucha gente liga al dentista con el dolor y sólo 
hace una visita cuando duele» 
-el Dr .Calvo Mateo aconseja la prevención en la salud bucodental-

Este año se celebra el Año Internacional de la Salud Oral, organizado por la Organización Mundial 
de la Salud. PUERTA DE MADRID ha entrevistado a un profesional de la salud bucodental de Alcalá, 
el doctor Francisco Javier Calvo Mateo, quien ofreció algunos consejos prácticos para mantener nues
tra dentadura siempre a punto: higiene diaria y revisiones periódicas. 

- ¿Qué !'ignificado tiene la 
celebración del Año Internacio
nal de la Salud Oral? 

- Es un toque de atención a 
la población mundial acerca de 
la boca: vía de entrada para en
fermedades e infecciones. Antes 
de llegar cualquier alimento al 
tubo digestivo hacemos un pro
cesado de la alimentación en la 
boca, dándose dos circunstan
cias: por una parte tenemos que 
preparar el alimento para una 
buena digestión y, por otra, el 
haber estado trabajando con los 
dientes y demás elementos de la 
boca hace que estos queden con 
cierto nivel de contaminación. 
Es por eso que tenemos que 
mantenerlas con cuidado, como 
buenas herramientas que son. 

- ¿Sirve de algo la celebra
ción ·de este 'Año Internacional 
de la Salud Oral' , se plasma en 
alguna realidad concreta? 

- Para la población es un to
que de atención y a nivel de 
cualquier organismo público na
cional, internacional o suprana
cional se refleja en objetivos que 
cumplir. Uno de ellos es descen
der el índice de caries de la 

población, especialmente de la 
infantil, y así lograr individuos 
que llegarán a una edad adulta 
con mayor nivel de salud. En es
te sentido se inscriben las cam
pañas de nuoración de aguas 
-que consiste en poner una pe
queña cantidad de fiúor en el 
agua de consumo para prevenir 
la caries, aunque en España no 
se realizan todas las que se 
debieran- o la intensa campaña 
de recomendación de visitas pe
riódicas al dentista, al menos un 
par de veces al año, de lo que ya 
ha tomado conciencia la pobla
ción. Determinadas empresas 
comerciales han apoyado la idea 
y se están haciendo campañas 
de prevención tanto periodental 
(lo que rodea al diente) como 
dental (el diente en sí). 

- ¿Es la salud bucodental 
uno de los aspectos sanitarios que 
menos se previenen? 

- El panorama ha cambiado 
tremendamente en los últimos 
años. Sí es cierto, sobre todo en 
las mentalidades más antiguas, 
que no se hace una visita al den
tista porque sí, se hace cuando 
duele. Esto hace que la gente 

ligue el dentista al dolor y, como 
además van en condiciones de 
'desastre', el dentista no tiene 
mucha capacidad para actuar, lo 
que implica unos tratamientos 
con bastante frecuencia traumá
ticos. Afortunadamente el tema 
ha cambiado y la educación pau
latina de la población hace que 
avance la salud en todos los te
rrenos. 

Por otra parte, se calcula que 
hace 12 años sólo el 1 por ciento 
de las necesidades de atención 
bucodental en España estaban 
cubiertas. Eso ha cambiado ra
dicalmente, sólo hay que pensar 
que en esas fechas había 3.000 
profesionáles de la odontología 
y hoy esa cifra casi se ha multi
plicado por 10. Estamos en un 
número de profesionales que su
pera la media recomendada por 
la Organización Mundial de la 
Salud. 

- ¿Cuáles son los hábitos bu
codentales de los españoles en re
lación a Europa? 

- No tenemos todavía el hál! 
bito de visitar al dentista dos ve
ces al año. Existe además otro 
problema, y es que el nivel eco-
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nómico español es ligeramente 
inferior a la media europea, aun
que se vaya acercando mucho. 
Nuestro sector está muy interna
cionalizado: los materiales, la 
instrumentación, los aparatos ... , 
son de índole y costo internacio
nal y quizás para la población 
española es un poco más gravo
so el atender a sus necesidades 
bucodentales, pero tampoco exa
geradamente más. 

Soy consciente de que todos 
los profesionales del sector he
mos hecho un esfuerzo personal 
para que las tarüas no se incre
menten en los últimos tiempos de 
crisis y también la población ha 
mantenido su presencia en las 
consultas a pesar de esta cir
cunstancia. 

- Las tareas de conciencia
ción y prevención, al menos en 
el área de la salud bucondental , 
se llevan a cabo más por la ini
ciativa privada de los profesiona
les del sector que por las autori
dades públicas sanitarias . .. ¿No 
se sienten desatendidos? 

- Realmente sí. En el sector 
de la atención bucodental en Es
paña se ha dado un gran contra
sentido. Mientras en los años 80, 
en países como EEUU o Suecia 
estaban cerrando escuelas de 
odontología porque la puesta en 
marcha de la nuoración de 
aguas hacía que la población tu
viese menos problemas y se ne
cesitasen menos profesionales, 
aqlti se tomó la política contra
ria: crear más escuelas de odon
tología y no se puso en marcha 
la campaña de fluoración. 

En este sentido es cierto que el 
esfuerzo en la salud bucodental 
de los españoles lo hacemos a tí
tulo privado: los pacientes acu
diendo a la clínica de los dentis
tas y los dentistas creando la in
fraestructura de atención sanita
ria. Aunque en algunos centros 
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de la Seguridad Social desarro
llan actividades concretas y 
puntuales, casi experimentales, 
la verdad es que la estructura 
sanitaria la ponemos los médicos 
que estamos atendiendo a la po
blación, que por su parte se es
fuerza en utilizar parte de sus r~ 
cursos económicos para atender 
su salud. 

Por el contrario, la puesta en 
marcha de elementos que po
drian beneficiar desde un punto 
de vista global no existen, esto 
es cierto. 

- ¿Qué puede hacer un pro
fesional para hacer llegar a la po
blación que este es el Año Inter
nacional de la Salud Bucodental? 

- Varias cosas. Todos los 
profesionales de la odonto
estomatología estamos aconse
jando a nuestros pacientes sobre 
la prevención,,que es lo más ba
rato no sólo en dinero, sino tam
bién en dolores y molestias. 
Además en el caso de la ortodon
cia hay un elemento que facilita 
la prevención y es que los dien
tes están visibles. 

Algunos consejos prácticos: 
los alimentos dulces no están 
prohibidos, pero sílo está no ce
pillarse los dientes despues de 
comer algo dulce; en cuanto a la 
higiene personal, el momento 
más importante, con diferencia, 
es la noche; y vuelvo a insistir 
en las revisiones periódicas, 
igual que nos hemos mentaliza
do de que nuestro coche tiene 
que pasar una revisión periódi
ca también nosotros tenemos 
que 'ponemos a punto'. 

Esta seria la 'fórmula' que me 
gustaría dar para que nuestros 
conciudadanos de Alcalá pudie
ran ir alcanzando los niveles que 
la Organización Mundial de la 
Salud desearía para toda la po
blación mundial. 
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según Francisco González Adrada las funcionarias del centro Asesor de la Mujer entre 
los de otras dependencias, suelen asistir a estos actos sin jugar ningún papel en ellos 

IU protesta por la asistencia de funcionarios 
a actos protocolarios «para Henar el salón» 

El grupo de concejales de Izquierda Unida ha enviado una carta al alcalde de Alcalá, norencio Cam
pos, expresándole su malestar ante el hecho que vienen observando con frecuencia de la asistencia de 
funcionarios del ayuntamiento a actos protocolarios en los que no tienen ningún papel 1csalvo el de llenar 
el salón». Según el concejal de IU, Francisco González Adrada, esta práctica la ha observado algunas 
ocasiones en las funcionarias del Centro Asesor de la Mujer: «Más valdría que en lugar de figurar en 
este tipo de actos, como el de la cesión de la biblioteca infantil y juvenil de la base aérea de Torrejón, 
se preocupasen de los problemas de la mujer, que buena falta hace en Alcalá», declaró González Adrada. 

La protesta de Izquierda Uni
da se justifica en «la irresponsa
bilidad del equipo de gobierno 
que supone esta práctica. Apela
mos a que se corrija urgentemen
te esta situación que sólo perju
dica a la gestión municipal y por 
ende a los servicios que reciben 
los ciudadanos alcalaínos». 

Francisco González Adrada 
consideró que «esto forma parte 
del nuevo estilo de hacer políti
ca que creo que hay que impri
mir a esta ciudad en vista de los 
resultados electorales del domin
go. Son pequeñas muestras del 
cambio que se debe producir has
ta en los más mínimos detalles». 

«El gobierno del PSOE ha es-

tado 'llenando el salón' durante 
el cúmulo de actos protocolarios 
que ha habido y que parecen ha
berse puesto muy de moda, con 
funcionarios y funcionarias de 
departamentos que no tienen na
da que ver con el asunto en cues
tión y que están en horas de tra
bajo», manifestó González Adra
da para añadir que «la ciudad no 
se puede permitir un derroche de 
energías para llenar el salón de 
actos solamente para hacer la foto 
del acto en sí. Consideramos que 
a esos actos deben venir exclusi
vamente los políticos a los que les 
afecte el tema y las personas que 
estando fuera de su horario de 
trabajo así lo crean. conveniente» 

Según IU la gota que ha col
mado el vaso fue en el acto de en
trega de la biblioteca infantil y 
juvenil de la base aérea de Torre
jón: «También recuerdo el acto 
en el que se puso la primera pie
dra de las viviendas sociales de 
La Rinconada en el que éramos 
más jefes que indios. Yo de ver
dad que no sé qué pintan en ac
tos como este de la biblioteca de 
la base las funcionarias del Cen
tro Asesor de la Mujer. Yo creo 
que a lo que deberían dedicarse 
estas funcionarias es a promocio
nar a la mujer, que buena falta 
hace en Alcalá». 

CLINICA PRYCONSA 

Que próximamente pasará a prestar sus servicios en la 
C/. POSTIGO, NÚM. 1-3 

(Frente a la Facultad de Económicas) 
' De ·manera provisional, las urgencias se atienden en 

VIA COMPLUTENS.E, Núm. 81 (Clínica Dental Pryconsa) 

ROGAMOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS 
QUE PODAMOS OCASIONARLES 
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Fannan parte del paquete de 230 entregadas par el ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Media Ambiente a la Mancomunidad de Protección del Ría Henares 

El ayuntamiento emplaza 90 contenedores 
de recogida de papel por Alcalá 

El ayuntamiento de Alcalá empezó el lunes día 20 de junio a emplazar por toda la ciudad los 90 
contenedores de recogida de papel para reciclado. Estos contenedores forman parte de los 230 que 
el ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio Ambiente ha entregado a la Mancomunidad 
de Protección del Río Henares para su distribución. El convenio determina que el ministerio en
tregará junto con los contenedores, un camión con pluma para retirarlos de la vía pública y proce
der a su vaciado. Este camión no será exclusivamente para Alcalá sino que tendrá su campo de 
acción en todos los municipios de la mancomunidad de protección del Henares. La mancomunidad 
cerró el convenio concediéndole a la empresa Dolaf la explotación de la retirada de las calles y 
el reciclado del papel depositado en estos contenedores por los ciudadanos. 

El concejal de Medio Am
biente del ayuntamiento de 
Alcalá, José María Velasco, 
señaló que a pesar de que el 
camión llegará para su pues
ta en funcionamiento dentro 
de 15 días, el ayuntamiento 
complutense ha procedido 
ya a la instalación de los 90 
contenedores, que enlama
yor parte de los casos se ubi
carán junto a los contenedo
res de recogida del vidrio 
que hay por toda Alcalá. Co
mo quiera que en la actuali
dad hay 75 contenedores de 
vidrio, se adquirirán nuevos 

___ •. ,________ __ 
ROVER SERIE 200 Y 400 

habitáculos hasta llegar a los 
90 y procurar que en todos 
lo casos que haya un conte
nedor de vidrio haya al la
do uno de papel. 

Mientras llega el camión 
el ayuntamiento ha pedido a 
la empresa Urbaser que sea 
la encargada de ir instalan
do estos contenedores metá
licos que tienen una capaci
dad de 3 metros cúbicos, es 
decir, 3.000 litros: «Todos 
los meses estábamos reco
giendo en Alcalá unas 4 7 ó 
50 toneladas de papel, por lo 
que creemos que con estos 
contenedores podremos du
plicar la cantidad recogida», 
afirmó V elasco para añadir 
que la recogida del vidrio y 
del papel supone un eslabón 
más de la cadena que se com
pletará con la instalación de 
la planta de tratamiento se
lectivo de residuos. 

V elasco apuntó que la 
planta de tratamiento está en 
fase de redacción del proyec
to por parte de la Agencia de 
Medio Ambiente de la co
munidad de Madrid. La 
previsión de Dolaf está en 
recoger aproximadamente 
entre 300.000 y 400.000 ki
los de papel cada seis meses. 

Le promererri.os 
que por mucho ca.19r H"lle haga, 

nunca le faltara el a1re. 

Desde 2.151.500 pt:as :" 

Aire acondicionado de regalo 
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consideran que los resultados conseguidos por la coalición 

en Alcalá han sido discretos 

Los críticos de IU critican al sector oficial 
se quejan entre otras cosas de que los ortodoxos no han contado con el Portavoz en 
el ayuntamiento, el renovador Javier ocaña, para la campaña electoral 

Los críticos de Izquierda Unida lanzan sus criticas contra el sector mayoritario de la formación 
en Alcalá. Se consideran una parte importante de la IU local y critican precisamente que el sector 
ortodoxo, liderado por el coordinador general de la coalición en Alcalá, José Miguel Polo, ha capi
talizado el éxito de IU en las elecciones europeas. No obstante, los críticos señalan que los resulta
dos en Alcalá, comparados con los de otros municipios madrileños, c~son más bien discretos». 

Los renovadores 
Javier Ocaña, porta
voz en el ayunta
miento; María Ca
S!ldo, concejala; Te
resa Galeote, conce
jala y miembro del 
consejo político local 
de IU; Fernando Sa
las, militante del 
PCE y miembro 
también del consejo 
político local de IU, 
y Javier Luján, mi
litante del P ASOC y 
miembro del conse
jo político local de 
IU, señalaron que 
«somos una parte 
importante de Iz
quierda Unida, pero 
no nos sentimos 
representados». 

Para los críticos, la direc
ción de IU en Alcalá «ha si
do una de las pocas que vo
tó en contra de la lista que 
ha ganado representando a 
IU, es decir, la l_ista encabe
zada por Alonso Puerta no 
era de la satisfacción de los 
señores que están en la pre
sidencia de Alcalá», dijo Ja
vier Luján, que añadió que 
«en la campaña electoral rea
lizada en Alcalá ha habido 
una falta de respeto institu
cional al grupo de conceja
les. Tengo que hacer notar la 
falta de presencia del porta
voz en el ayuntamiento, Ja
vier Ocaña, en los actos de 
la campaña en Alcalá; no se 
ha contado para nada con 
ninguno de nosotros». 

Javier Ocaña señaló que 
«en estas elecciones se ha 
producido un voto de casti
go al PSOE que tiene tres di
recciones, una la ha recogi
do el PP pero no es demasia
do consistente. Otra direc
ción ha sido la de un voto de 
izquierdas recogida por IU 
y la obligación por nuestra 
parte es asegurarlo y mante
nerlo. La tercera dirección 
ha sido la de aquellos que 
apoyaban al PSOE pero se 
han quedado en su casa, es 
decir, la abstención; ése es 
otro objetivo de trabajo pa
ra IU. Si realizamos un tra
bajo plural, bien coordina
do, sin hacer como hacen los 
nuevos ricos, que cuando 
tienen un montón de votos 

caen en la prepotencia, como 
hicieron los socialistas, yo 
creo que tenemos un grandí
simo futuro en Alcalá». 

Luján dijo también que 
«la corporación municipal 
que tenemos tiene que aca
bar el mandato obligatoria
mente, por eso hay que tener 
mucho cuidado y mucha 
prudencia con la institución; 
por eso estos resultados hay 
que administrarlos muy co
rrectamente para no desesta
bilizar la institución. IU es
tá ahora más que nunca obli
gada a ser responsable de los 
acuerdos municipales que se 
adopten y exigirle al PSOE 
que le tenga en cuenta. De
cir que IU considera impo
sible llegar a acuerdos me 

parece una intransigencia 
que no entra en mi lengua
je». El propio Luján señaló 
que los resultados globales 
de IU en Alcalá, comparán
dolos con otros municipios 
de la comunidad, son discre
tos: «En absoluto hay un éxi
to de IU en Alcalá compara
do con otros éxitos de IU en 
la comunidad de Madrid. 
Creemos que si la campaña 
hubiera sido mejor hubieran 
podido ser mejores los resul
tados en Alcalá». 

Fernando Salas 
dijo que «la campa
ña ha venido dirigi
da a nivel federal y 
a la organización lo
cal sólo le queda col
gar al candidato de 
la farola». Por su 
parte, María Casado 
señaló que «los ciu
dadanos han votado 
en IU una lista de 
consenso, una lista 
con aires nuevos y 
renovados». Los crí
ticos de IU insistie
ron en que son un 
grupo importante 
dentro de la organi
zación en Alcalá: 
«Lo que ocurre es 
que nos han intenta
do pasar un rodillo 
con una mayoría 

exigua que tenían en un 
principio. En un momento 
determinado decidimos 
abandonar los órganos por
que no estábamos de acuer
do con ese rodillo, pero aho
ra estamos participando. El 
problema es que se han apo
derado de IU. Los aires de 
consenso que hay en IU no 
han llegado todavía a Alca
lá», dijo Teresa Galeote; y 
Luján añadió que «los reno
vadores son mayoría en el 
grupo de concejales y se ha 
producido un viraje clarísi
mo en el grupo de conceja
les desde la incorporación de 
Javier Ocaña como porta
voz; desde entonces ha en
trado aire nuevo · en el gru
po de concejales de IU». 
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El PP celebra los resultados electorales 
comprometiéndose a no dilapidar la ilusión de 
los miles de votantes que ha tenido en Alcalá 

Rosalía Rodríguez anuncia que el PP seguirá 
ejerciendo una oposición férrea hasta lograr 
que el PSOE pierda la alcaldía complutense 
La presidenta del Partido Popular en Alcalá, Rosalía Rodríguez, se 
mostró exultante con el resultado de las elecciones europeas en las 
que su partido venció ampliamente en todo el país: «Este resultado 
no ha sido una sorpresa para nosotros._ Creo que se ha demostrado un 
respaldo creciente de la sociedad española que ya comenzó a produ
cirse el 6 de junio del año pasado, cuando José María Aznar recono
ció el resultado de las pasadas elecciones generales. Creo que lo ver
daderamente importante es el trabajo que viene desarrollando nues
tro partido y el esfuerzo por renovar y regenerar nuestra política». 

Rosalía Rodríguez aseguró que 
este triunfo faculta a su partido 
en Alcalá para mantener la mis
ma oposición al PSOE, «porque 
ahora son 28.000 votos, 10.000 
más que el PSOE, los que nos es
tán diciendo que dentro de un 
año quieren vernos en el gobier
no municipal de Alcalá. 

_ Rosalía Rodríguez, que reco
noció con buen humor que des
de la noche electoral tiene el cuer
po lleno de magulladoras «por la 
cantidad de abrazos que recibí», 
señaló que la victoria del PP los 
obliga a trabajar aún más: «To
do este esfuerzo que hemos desa
rrollado nos servirá para revali
dar nuestro triunfo en las próxi
mas, si no cercanas, elecciones 
generales y por supuesto en las 
municipales». 

La presidenta del PP argu
mentó que «la sociedad española 
se ha ilusionado con un nuevo 
proyecto y ha tomado una deci
sión que nosotros creemos acer
tada; ha depositado su confian
za en un nuevo proyecto político 
abierto a la confianza y al respec
to democrático». 

Rosalía Rodríguez señaló tam
bién que «era lógico que el PSOE 
sufriera este castigo porque ahí 
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están los casos de corrupción y 
ahí está la mala gestión que tie
nen allá donde están gobernan
do. Eso por no hablar de Alcalá 
donde nos sigue doliendo denun
ciar que somos la ciudad de la co
munidad de Madrid con más pa
ro y con una mayor insegu
ridad ciudadana. Después de tan
tos años de desgobierno socialis
ta, los alcalaínos se han empeza
do a dar cuenta de que quieren 
un cambio y así nos lo van a ra
tificar el año que viene». 

La presidenta popular señaló 
que esta victoria es muy impor
tante para ella: «Personalmente 
sólo ha faltado que estuviera mi 
padre, que falleció hace dos años, 
celebrándola con nosotros. Y es 
que mi padre vivió muy a fondo 
el nacimiento de la antigua 
Alianza Popular y el posterior 
nacimiento del PP. España y Al
calá han vivido en la noche del 
12-J un acontecimiento histórico 
con este triunfo del PP y quiero 
dejar muy claro que nosotros no 
vamos a ser como los socialistas, 
que con el paso del tiempo vaya
mos a dilapidar tantos millones 
de votos, tantos miles de votos en 
Alcalá. Vamos a traer ilusión que 
es lo que hace falta». 

Francisco Muñoz, nuevo secretario general del PSOE en Alcalá 

«Se ha dado el primer paso en la 
regeneración en la vida del partido» 
El nuevo secretario general de los socialistas alcalaínos señaló que 
«este nuevo comité tiene mucha gente joven pero con experiencia 
y eso es básico para poder afrontar los retos que hay. Es un comité 
muy renovado. Yo creo que el respaldo del 65 por ciento de la 
asamblea es un respaldo suficiente como para empezar a trabajar, 
pero sí quiero destacar que una las prioridades que tengo como 
secretario general va a ser la de trabajar desde el primer día para 
ampliar el consenso. Mi intención es que podamos afrontar la pri
mera conferencia local de otoño con un consenso más amplio; no 
me conformo con el 65 por ciento del apoyo sino que voy a tratar 
de que el comité esté realmente unido y represente a toda la agru
pación y que lleguemos al otoño con todos los sectores integrados». 

Francisco Muñoz aseguró que 
«el partido ha reaccionado de for
ma acertada ante la situación en 
la que nos encontrábamos pues
to que ha habido que dar una res
puesta ágil a las exigencias de los 
nuevos tiempos. Yo creo que va 
a empezar una nueva etapa en el 
partido y en Alcalá». 

U no de los planteamientos que 
va a poner en marcha el nuevo 
comité es la modificación de la 
política de comunicación en 
cuanto a ideas y personas: «Toda
vía no se ha tomado una decisión 
porque estamos recién elegidos 
pero hay una voluntad clara de 
transformar completamente la 
política de comunicación del par
tido en su sentido amplio. La co
municación es el instrumento por 
el cual el partido tiene que llegar 
a la gente en la calle y tiene que 
recoger en la calle las inquietu
des de la gente, sus problemas y 
sus ideas. Nuestro objetivo es el 
de recuperar el terreno que ha 
perdid~ el partido en la calle y 
eso sólo se puede hacer de una 
forma, con una política agresiva 
de comunicación. V amos a tener 
un contacto más fluido y más cer
cano con los medios informati
vos. Yo creo también que hay 
que hacer más patente la políti
ca de comunicación del ayunta
miento y eso es competencia del 
grupo de concejales y del alcalde» 

«Se ha dado el primer paso en 
la verdadera regeneración en la 
vida del partido. Y o -creo que -el 
cambio se va a dar en tres aspec
tos: vamos a acabar con el ombli
guismo en el que ha estado vi
viendo el partido porque los so
cialistas nos creíamos los intoca
bles de Elliot Ness, vivíamos ba
jo un síndrome de invulnerabi
lidad. Hemos estado viviendo ba
jo un estado de prepotencia que 
daba la sensación de que no nos 
podía afectar nada. Ese ombli
guismo lo vamos a combatir», 
aseguró Francisco Muñoz para 
añadir que el nuevo comité va a 
recuperar el partido para los mi
litantes y para la sociedad: «Se ha 
abandonado el trabajo militante, 
el discurso político propio del 
partido porque las instituciones 
se llevaban todo el peso de la ac
tividad hasta el punto de que han 
devorado el partido. Otra cues
tión que va a cambiar es que va
mos a terminar con la perversión 
de la política interna al conside
rar los militantes que tener un 
cargo público era la meta y no 
nos hemos dado cuenta de que eso 
no era un fin y sí una herramien
ta. Se ha confundido el fin con los 
medios». 

Muñoz manifestó que el PSOE 
tiene una tarea esencial: «Tene
mos que recuperar el voto progre
sista, el voto de la izquierda». 
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Raquel y Aranbca 

Los jóvenes consumen más alcohol durante los fines de semana 

«La juventud bebe ahora más que antes» 
Los adultos acompañan sus bebidas con vino y gaseosa y se toman una copita después del café de 

sobremesa. Los jóvenes beben cuando salen los f"mes de semana, cerveza y combinados. El consumo 
de alcohol es una práctica bastante extendida en España, incluso más de lo debido, según algunos doc
tores. ¿Beben mucho los alcalaínos? Hemos preguntado en la calle y he aquí algunas respuestas. 

«Los jóvenes de ahora be
ben mucho más que los de an
tes». Muchas veces hemos po
dido oír esa frase en boca de 
muchas personas. El consumo 
de alcohol entre los jóvenes, 
generalmente los fines de se
mana, está bastante extendi
do, pero no es algo general. 
Muchos prefieren los refrescos 
o batidos al sabor del alcohol 
o lo consumen en escasa me
dida. Este el caso de Arantxa 
y Raquel. «De vez en cuando, 
los fines de semana, te pides 
una copa o un litro de cerve
za entre varios. También en 
ocasiones especiales. Creo que 
depende mucho de la gente. 
Muchos jóvenes se pasan, pe
ro tampoco es todo el mundo», 
dice Arantxa. 

Su amiga Raquel añade: 
«No solemos consumir casi na
da de alcohol; es que no nos 
gusta el sabor. Si acaso algu
na cerveza, pero tampoco, 
porque donde esté una Coca
cola que se quite lo demás». 
«La gente joven, a partir de 
los dieciséis años, que empie
zan a conocer el mundillo de 
la 'marcha' por las noches, se 
acostumbra. Ven que un fin 

· de semana se lo pasan bien y 
llega otro y otro... Se van 
acostumbrando a beber, pero 
no es nada bueno», comenta 
Raquel. 

((Algunos jóvenes se pasan 
mucho con el alcohob> 

Encontramos a Osear, Ro
berto, José y Alfredo tomán
dose unas cervezas en una te
rraza. «Consumimos alcohol, 
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pero poco. Lo justo, como los 
demás. Con las comidas yo to
mo agua», aclara Osear. Co
mo muchos jóvenes, afirman 
beber más los fines de sema
na. «Bebemos los fines de se
mana. Los días de diario, a lo 
mejor, un par de cañitas opa
ra comer vino con gaseosa», 
dice José. 

Ellos son jóvenes, pero eso 
no les quita de reconocer el 
problema del alcohol en gen
te de menos edad, entre quin
ce y dieciséis años. «Creo que 
algunos jóvenes se pasan mu
cho con el alcohol. Sobre to
do los de quince o dieciséis 

. 
años•>, afirma Roberto. Aña
den además que se lleva poco 
control en la venta de bebidas 
alcohólicas a menores. Según 
Osear, «cuando yo tenía su 
edad no me cogía esos 'peda
les' que se cogen ahora. No se 
lleva ningún control en la 
venta de alcohol a menores». 
Alfredo añade que «no se lo te
nían ni que permitir porque 
no es razonable que con esa 
edad estén por los suelos tira
dos o vomitando». 

Pero tampoco es que el al
cohol sea del consumo exclu
sivo de los jóvenes. ¿Qué pa
sa con los mayores? «Algunas 

Roberto, Osear, Alfredo y José. 

Antonio y Placeres 

veces, cuando vamos a los ba
res, tomamos una cerveza y 
esas cosas. Bebemos mucha 
agua. Pero en las bodas y en 
las fiestas sí tomamos algo. 
Por un día no lo vamos a des
deñar. Lo que no me gusta es 
que beba la gente tan joven. 
Pero no se puede decir nada 
a la gente joven porque, si les 
dices algo, ·se enfadan y no les 
gusta que les aconsejen», di
ce Placeres. 

Su marido, Antonio, expli
ca que "Yº tengo un chatito de 
vino un día y una media 
Coca-cola otro día por la dia
betes. Y la juventud bebe aho
ra más que antes, cuando yo 
tenía dieciocho años, por 
ejemplo. Pero también hay 
que decir que la vida estaba 
entonces con un retraso de 
veinte años con respecto a las 
naciones europeas. Hay que 
beber y divertirse, pero con 
arreglo al sistema ambiental». 
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su objetivo es lograr la inserción de los estudiantes en el mundo laboral 

Presentación del consejo de Alcalá para el Desarrollo 
de la Formación Profesional 

Con el f'm de favorecer la comunicación e información entre todos los sectores implicados en la For
mación Profésional, analizar las ofertas formativas y proponer acciones para una mayor coordinación 
y adecuación de las mismas al entomo productivo, el miércoles día 15 de junio se presentó en la subdi
rección territorial del ministerio de Educación y Ciencia el Consejo de Alcalá para el desarrollo de 
la Formación Profesional. El consejo desarrollará actividades encaminadas a la mejora de la calidad 
de la Formación Profesional y a lograr la inserción de los estudiantes en el mundo laboral. 

El consejo está constituido 
por representantes del ministe
rio de Educación y Ciencia, del 
ayuntamiento de Alcalá, de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria de Madrid, de la Asocia
ción de Empresarios del Hena
res y de las organizaciones sin
dicales mayoritarias, UGT y 
Comisiones Obreras. 

La constitución del Consejo 
de Alcalá supone la creación pa
ra la localidad complutense de 
un órgano estable de participa
ción entre los centros educati
vos, las empresas y el resto de 
los sectores sociales, órgano que 
en opinión del subdirector te
rritorial, Miguel Angel Fernán
dez García-Cuerva, es necesa
rios para conseguir que la For
mación Profesional adquiera 
una nueva dimensión en el te
rreno del desarrollo de los re-

e 

cursos humanos de la región. 
De esta forma, en el desarro

llo de la FP se incorporan los 
empresarios, los sindicatos y el 
ayuntamiento: «La ventaja 
fundamental que trae este con
sejo es la de poder mantener la 
FP en condiciones de actuali
zación favoreciendo la inser
ción de los alumnos en el mun
do productivo», aseguró Miguel 
Angel Fernández. 

En la presentación de este 
consejo estuvieron representan
tes de todas las instituciones 
implicadas. Así, estuvieron el 
secretario de la Asociación de 
Empresarios del Henares, Ra
faeljiménez; el delegado de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria en Alcalá, José María Fon
tana; el concejal de Educación 
y Universidad en el ayunta
miento de Alcalá, Urbano Bri
huega; y el gerente del Organis
mo Autónomo para el Desarro
llo Económico, Juan Antonio 
Pérez, entre otras personalida
des. En la mesa presidencial es
tuvieron, aparte del subdirec
tor territorial, Miguel Angel 
Fernández, la responsable de 
FP en la dirección provincial 
del MEC, María Angeles No
riega, un representante del Ins
tituto Madrileño de Desarrollo 
(IMADE), Pedro Montañés, y 
Francisco de Asís Bias Aritio. 
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Francisco Cobos y Concepción García recibieron las llaves de la mano de la esposa de Francisco Alarcón, socio de uCames del Jumapi>>. 

Resultó agraciado un matrimonio de Torrejón 
que había realizado su compra en Daganzo 

La empresa «Carnes del Jumapi» sorteó un Renault 
Twingo entre sus clientes 

La empresa uCarnes del Jumapi» sorteó UD Renault Twingo entre sus clientes. Un matrimonio de To
rrejón de Ardoz resultó el agraciado y recibió las llaves de su coche en la tienda de Autocarpe del pa
seo de los Curas, el pasado Zl de junio. Francisco Cobos y Concepción García, vecinos de Torrejón, 
fueron el matrimonio agraciado en el sorteo de UD Renault Twingo que promovía uCames del Jumapi». 

Hace tres meses, y como es
trategia de promoción, «Car
nes del Jumapi» comenzó a re
partir papeletas con números 
entre sus clientes para entrar 
en el sorteo de un coche. Se 
llegaron a entregar cerca de 
cincuenta mil números entre 
los distintos puntos de venta. 

La semana pasada se reali
zó el sorteo, que tuvo como 
ganador a un matrimonio de 
Torrejón que realiza sus com
pras en un supermercado de 
Daganzo abastecido por Car
nes del]umapi. «Compramos 
en un supermercado de Da
ganzo que tiene carnicería, 
pescadería etc. y además . 
atienden muy bien. A noso
tros nos pilla de paso porque 
tenemos un chalet en Serraci
nes», cuenta Franciso Cobos. 
El matrimonio explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
ni siquiera se preocuparon 
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por mirar los números hasta 
que la semana pasada volvie
ron a comprar y , cuando pi
dieron sus papeletas , les dije
ron que el sorteo ya se había 
efectuado, pero que aún no se 

habían presentado los gana
dores. «Cuando llegamos a ca
sa mi mujer me dijo que mi
rase las papeletas por si aca
so; teníamos ciento cincuen
ta y siete números y el gana-

4.995.000 
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dor nos lo habían dado en la 
tienda. Entonces vimos que 
nos había tocado». El matri
monio aún no se ha decidido 
a quedarse con el Twingo y 
están pensando en dejarlo en 
la casa Renault. «Siempre ha
ce un poquito de ilusión que 
te toque algo, pero nosotros ya 
tenemos coche -hemos estre
nado dieciocho en nuestra 
vida-; ahora tenemos un Re
nault 21 Turbo Diesel. Con el 
Twingo a lo mejor no nos que
damos. Si nos entendemos y 
se queda la casa con él, lo de
jaremos. Y, si no, lo matricu
laremos para que se lo queden 
los chicos , pero todos tienen 
coche; son camioneros , están 
acostumbrados a los vehículos 
grandes y esto para ellos es un 
juguete», nos decía el ganador 
del coche. 

Francisco Alarcón, socio de 
Carnes del]umapi, señalaba: 
«Tenemos la satisfacción de 
que este matrimonio se lleve· 
el coche y encima nos diga que 
le gusta comprar en nuestro 
establecimiento por la simpa
tía que tiene nuestra gente y 
por la calidad de nuestros pro
ductos». Su esposa fue la en
cargada de entregar las llaves 
al matrimonio el pasado 21 de 
junio, en uno de los puntos de 
venta de Autocarpe Renault , 
el situado en Alcalá en el pa
seo de los Curas . 
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Las obras del parque de la huerta de sementales van a buen ritmo, 

pero con ello también se ha incrementado el problema de la 

presencia de toxicómanos en las antiguas instalaciones militares 

Las caballerizas del depósito de sementales 
están literalmente ocupadas por las drogadictas 
La delegación del distrito IV está preocupada por el problema y pide 
soluciones urgentes antes de que concluya la construcción del parque 

Los drogadictos tienen vía libre para instalarse en las antiguas caballerizas del depósito de Sementa
les. Las obras de habilitación del parque de la huerta han traído consigo la demolición de toda la tapia 
que circundaba este espacio, lo que facilita considerablemente el acceso de toxicómanos a los anti
guos pesebres. La delegación municipal del distrito IV, encabezada por el concejal de IU Joaquín Arias, 
pide soluciones urgentes al ayuntamiento para que no se produzca la circunstancia de que el parque 
esté concluido y los toxicómanos sigan campando por sus respetos en las caballerizas. Mientras tanto, 
el alcalde, a petición de Arias, ha encargado un estudio a los técnicos para la demolición definitiva 
de los restos de construcciones donde se ha instalado este foco de drogadictos. 

Hasta la demolición de la ta
pia que circundaba la huerta 
los drogadictos lo tenían algo 
más difícil porque los obligaba 
a saltarla o a abrir huecos; 
prácticamente desde la despe
dida de los militares, los toxi
cómanos habían encontrado un 
lugar en el que instalarse con 
relativa comodidad sin que na
die lo impidiera. Desde enton
ces las molestias para los veci
nos eran habituales porque a la 
mera presencia de los toxicó
manos con la inseguridad que 
genera, se unía la peligrosidad 
de sus actividades en el interior 
de las instalaciones: los bombe
ros tuvieron que acudir en re
petidas ocasiones a extinguir 
incendios provocados por los 
drogadictos. 

Pero desde la demolición de 
la tapia, la barrera física ha de
saparecido por completo y los 
toxicómanos pueden entrar en 
las instalaciones con total co
modidad. Desde entonces los 
vecinos han detectado una ma
yor presencia de toxicómanos, 
ya resueltamente instalados en 
el lugar. En las caballerizas hay 
incluso colchones y restos de 
basura, convirtiéndose para la 
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delegación municipal del distri
to en un problema que precisa 
de una solución urgente y de
finitiva. Esta solución sería la 
demolición de las caballerizas 
para impedir allí el refugio de 
los toxicómanos y por tanto las 
mol.estias que ocasionan a los 
vecinos. 

Probleinaslegales 
Pero la demolición de las 

caballerizas no es tan fácil y 
exige compromisos de tipo po
lítico; así lo explicó el presi
dente de la delegación muni
cipal del distrito. PUERTA 
DE MADRID visitó las obras 
de habilitación del parque y 
las caballerizas de Sementales 
junto a Joaquín Arias y el vo
cal del PSOE en la delegación, 
Julián Redondo. Aproxima
damente el 40 por ciento de la 
superficie total de la antigua 
huerta, justo donde se en
cuentran las caballerizas, es 
todavía propiedad del minis
terio de Defensa: «Es la parte 
que el ayuntamiento recalifi
có en el convenio existente; en 
esta parte se construirán vi
viendas. El problema es que 
está totalmente derruido y es 

un foco de drogadicción; son 
los vecinos del barrio Venecia 
los que están padeciendo el 
problema y están continua
mente pidiendo nuestra ayu
da», señaló Arias. 

Tal es la situación que el 
presidente de la delegación 
municipal del distrito es con
cluyente: «Este parque que es
tamos haciendo está condena
do al fracaso si no se actúa en 
la parte de las caballerizas. Se 
puede afirmar con rotundidad 
que inaugurar el parque aquí, 
con el nido de drogadictos que 
tenemos ahí, puede suponer 
un estrepitoso fracaso y que el 
parque no nos va a servir pa
ra el disfrute de los vecinos, 
puesto que se van a negar a 
pasar a él para no encontrar
se con la ocupación de droga
dictos que hay. Hemos esta
do esperando diez años para 
tener un parque en condicio
nes, se ha hecho un esfuerzo 
presupuestario importantísi
mo y ha habido muchas nego
ciaciones, para que luego ten
gamos esta situación», mani
festó Joaquín Arias. 

Por eso la petición que la 
delegación municipal del dis-

trito IV· ha realizado al área 
de Planeamiento del ayunta
miento es la de que tome car
tas en el asunto: «La petición 
ha sido que se ponga en con
tacto con el ministerio de De
fensa para que limpie esta zo
na y haga las actuaciones per
tinentes. Y si no lo hace el mi
nisterio de Defensa, creemos, 
y así lo hemos manifestado al 
concejal de Planeamiento, 
que tiene que actuar el ayun
tamiento por la acción susti
tutoria. El objetivo es la de
molición de las caballerizas 
hasta dejar la superficie diá
fana de construcciones». 

Pero las ges.tiones de Joa
quín Arias ante el concejal de 
Planeamiento, Crescencio Vi
cente Abad, no dieron fruto. 
El responsable del área se 
mostró inamovible en sus 
planteamientos: «Nos ha in
sistido en que esto no es com
petencia del ayuntamiento y 
de ahí no ha salido. Por eso 
hemos preferido ir directa
mente al alcalde y exponerle 
la situación». 

Sin embargo, según Arfas, 
Florencio Campos demostró 
tener mayor cintura política 
que su compañero, el conce
jal de Planeamiento: «El al
calde y yo vinimos a visitar la 
zona y ya ha habido compro
misos que despejan algo la si
tuación». De momento el al
calde anunció la realización 
de un estudio por parte de los 
técnicos municipales para la 
demolición del foco de toxicó
manos: «Esto tiene que estar 
limpio antes de que el parque 
esté terminado». 

El ministerio de Defensa 
dispone de esa superficie pa
ra construir viviendas dentro 
de una plan urbanístico muy 
determinado, puesto que se 
tienen que respetar las hileras 
de árboles que hay. El núme
ro de viviendas está cuantifi
cado en el convenio entre 
ayuntamiento y ministerio . 
Hasta el momento no hay una 
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El presidente de la delegación del distrito, Joaquín Arias, contó al alcalde, norencio Campos, el problema que las caballerizas presentan 
como refugio de drogadictos; el alcalde anunció que encargará un estudio a los técnicos para la demolición de estas edificaciones. 
decisión acerca de la promo
ción de esas viviendas, si se
rá el propio ministerio quien 
las promueva para sus funcio
narios, o por el contrario ven
derá el terreno para que la 
promoción sea privada. 

Un parque para el barrio 
El parque de la huerta de 

Sementales ocupará el 60 por 
ciento de lo que era la finca. 
«El período de ejecución de 
las obras es de cuatro meses, 
así es que creemos que estará 
terminado antes de navida
des. Esta era la gran asigna
tura pendiente de este distri
to y vamos a tener la suerte de 
que quede resuelta. Lo que di
cen por ahí de que éste va a 
ser un barrio de lujo creo que 
va a ser cierto», aseguró Joa
quín Arias. 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito IV 
también argumentó que el 
parque es fruto de una buena 
planificación: «En realidad se 
trata de una planificación 
concertada, es decir, que por 
mucho que desde el distrito 
hubiéramos planificado, si eso 
no se hubiera concertado en
tre el PSOE e IU en los dife
rentes presupuestos munici
pales, hubiera sido imposible 
llevarlo a cabo». . 

El coste de la realización 
del parque es de 90 millones 
de pesetas: «Va a ser un par
que cerrado como es el parque 
Salvador de Madariaga, es de
cir, tendrá unos horarios 
abiertos al público para que 
no se deteriore tanto y que no 
sea un foco en el que la delin
cuencia se escude. En el cen
tro estará la escultura del ca
ballo que está haciendo Pepe 
Noja, una alegoría de un ca
ballo, como reconocimiento al 
Depósito de Sementales», se
ñaló Julián Redondo, que 
añadió que en los paseos ha-
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brá losetas: «Así no se forma
rá barro y la gente podrá pa
sear tanto en invierno como 
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Lo último de Fiat ya; esta aqut . Con mas pasión, mu 

amor por el detalle. Fiat presenta el F iat P unto. 

M.is seguridad. cada centimetro del Fiat Punto 

ha sido concebido para proteger la vida 

a bordo. Mas temperamento, un autentico s1mbolo 

de fuerza y energia, con una estabilidad y una 

manejabilidad superiores a todo lo conocido hasta 

en verano. Lo que no habrá 
será césped porque es muy di
fícil y costoso mantenerlo; 

ahora en su segmento. Mis respeto por el medio 

ambiente, lo que signigfica la reutilización total de 

los materi;¡¡¡les que lo componen, excluyendo en su 

produccion todo tipo de productos perjud iciales 

p.;r,ra la naturaleza . S eis velocidades , el 

F ia t Punto 55 " 6 Speed " transforma todos 

los esquemas convencionales de conducción . 

así pues, habrá muchas plan
tas y habrá árboles , pero no 
habrá césped». 

Sensaciones mas energi cas y brillantes con 

consumos reduc idos . El Fiat Punto presenta 

1 9 ven iones en ] ó 5 puertas. 

C on el Punto . Fiat presenta la nueva F ia t . 
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FIAT PUNTO. LA RESPUESTA. a asa 
• Oferta promociona! y del Gobierno ~cluida. 

CONCESIONARIO OFICIAL 110fi1B 

Vía Complutense, 107 
28804 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs.: 881 40 62 - 881 41 11 

SUCURSAL 
Daoíz y Velarde, 12 

28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs.: 883 16 42 
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Aunque había quienes se esperaban algunos comentarios «picajosos» entre PP y PSOE después de las elecciones del 12 de junio, ambos 
grupos municipales fueron a lo suyo, al pleno municipal, y éste tr~ó como la seda, sin «flecos» ajenos al orden del día. 

El rumor acerca de la construcción del aparcamiento subterráneo 

de Juan de Austria protagonizó parte de la sesión plenaria 

El ayuntamiento aprobó la urbanización del residencial 
universitario cuando ya están construidas las viviendas 

El ayuntamiento de Alcalá decidió la aprobación inicial de la urbanización del sector 20 B del Plan 
General de Ordenación Urbana, correspondiente a las viviendas universitarias, cuando éstas ya están 
prácticamente finalizadas y a punto de ser inauguradas. En palabras del portavoz de Izquierda Unida, 
Javier Ocaña, <<el ayuntamiento se entera de las cosas cuando ya están hecha&11, para añadir que la 
relación entre el ayuntamiento y la universidad <ees una relación de espaldas». Ocaña no se mostró con
forme con la construcción de las viviendas al lado del campus universitario y manifestó tajante que 
<l.Alcalá es una ciudad con universidad, pero no es una ciudad universitaria». Fue uno de los puntos 
con mayor significado dentro del pleno de la corporación municipal celebrado el martes 21 y que trajo 
alguna que otra sorpresa en forma de rumores. 

El rumor más extendido fue 
el de la inmediata solución al 
problema del aparcamiento 
Juan de Austria. Según se co
mentó por los pasillos de la ca-

sa consistorial, el grupo socia
lista está dispuesto a dar una 
solución, puesto que el pro
blema tiene ya visos de en
frentamiento entre los veci-

nos. La solución arbitrada por 
el ayuntamiento sería la de 
que el aparcamiento se cons
truyera en el solar situado en
tre el colegio Juan de Austria 

El entusiasmo del público fue perfectamente descriptible, como se ve en este «llenO>t del Salón Noble. 
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y la urbanización Jardín de 
Alcalá. 

Y mientras el rumor prota
gonizaba algunas conversacio
nes en los pasillos y ponía de 
manifiesto que las encuestas 
sobre la conveniencia o no de 
la construcción de un aparca
miento es algo lo suficiente
mente delicado como para 
manejarlo con pinzas, surgió 
en la sesión el debate sobre la 
aprobación inicial de la urba
nización de un polígono que 
no sólo está ya urbanizado, si
no que además tiene ya cons
truidas las viviendas y están 
a punto de ser inauguradas. 

El portavoz de IU afirmó 
que la situación era un sat:cas
mo para luego entrar en una 
serie de consideraciones sobre 
la construcción de viviendas 
en el campus, contraviniendo 
así algunas de las claves esta
blecidas en el convenio mul
tidepartamental, en las que se 
planteaba la rehabilitación de 
viviendas en el casco antiguo 
complutense para uso de estu
diantes. Por su parte, Esther 
García, portavoz del PP, fue 
más contundente: «Más que 
un sarcasmo es una auténtica 
vergüenza>>, para a continua
ción hablar de la ley del em
budo y comparar la situación 
con la de cualquier ciudada
no que realiza una obra y es
tá obligado a tenerlo todo 
aprobado y en orden antes de 
comenzarla. 

Desde el PSOE no se con
testó al respecto, puesto que 
sabían que el punto sería 
aprobado con sus votos a fa
vor, con los votos en contra de 
IU y la abstención del PP. 

Fue ésta una de las cuestio
nes más destacadas de un ple
no en el que los ediles y los po
cos asistentes dieron la sensa
ción de estar más pendientes 
del reloj que de otra cosa. Al 
final la sesión concluyó sobre 
las 21'15 horas, es decir, con 
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Los concejales de Izquierda Unida, por medio de su portavoz, Ja
vier Ocaña, recordaron que el convenio multidepartamental que 
afecta a la universidad preveía que se rehabilitaran viviendas pa
ra estudiantes en el casco histórico de la ciudad. 

tres cuartos de hora de tiem
po antes de comenzar el par
tido España-Alemania. 

Los grupos políticos apro
baron por unanimidad otros 
tres trámites administrativos 
relativos al Area de Servicios, 
la actuación que se va a s de
sarrollar para dotar a Alcalá 
de una superficie especializa
da en el transporte por carre
tera. 

Otro asunto que llegó con 
mucho retraso y no exento de 
polémica fue el de la cesión 
gratuita de terrenos sitos en la 
calle Cardenal Sandoval en la . 
zona denominada como «Pico 
del Obispo» por el obispado 
de la diócesis de Alcalá. Se 
trataba de formalizar una si
tuación que data de 1977, 
cuando el ayuntamiento cedió 
al arzobispado entonces, los 
terrenos para construir la igle
sia de Santiago, entre las ca
lles Torrelaguna, Muelle e In
fantado. Desde entonces no se 
había hecho la permuta y aho
ra es cuando se trata de for
malizar, eso sí, con la protes
ta y el voto en contra de IU, 
porque afirma que la cesión es 
menor de la prevista y que los 
ciudadanos no van a poder 
disfrutar de ese terreno. IU 
pidió que quedara sobre la 
mesa mientras el portavoz so
cialista desmintió las afirma
ciones de Ocaña para a conti
nuación Esther García, como 
portavoz del PP, hablar de «la 
concepción comunista sobre 
todo lo que suene a iglesia». 

En cambio, sí hubo unani
midad para aprobar la modi
ficación superficial del apar
camiento para residentes en la 
calle Río Sorbe, así como la 
cesión inicial de 3.578 metros 
cuadrados situados en el Par
que Natural de propiedad mu
nicipal para la construcción 
de una rotonda de nuevo ac
ceso al cementerio jardín, al 
centro de artesanía y a la ca
rretera del Zulema. Por fin 
parece que este viejo proble
ma va a tener una solución. 

Por otra parte se aprobaron 
las bases que han de regir en 
la convocatoria de una plaza 
de director del organismo 
autónomo Centro de Salud y 
se aprobaron las solicitudes de 
subvenciones a la consejería 
de Integración Social para las 
reformas y ampliaciones de 
los clubes de jubilados y pen
sionistas Campo del Angel y 
Cervantes con renovadas crí-
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ticas del PP al concejal de Bie
nestar Social, José María lras
torza: «Es ahora cuando se pi
de la subvención, cuando ha
ce tiempo que les dijo a los ju
bilados que iban a comenzar 
las obras». 

Y poco más hubo; se apro
bó una moción del PP sobre 
la línea 5 de los autobuses ur
banos, se aprobó otra popular 
sobre la limpieza del cemen
terio jardín, y se rechazó una 
en la que el PP pedía poner 
un día gratis las piscinas mu
nicipales con ocasión de la ce
lebración del Año Internacio
nal de la Familia. 

A petición de IU se aprobó 
celebrar un pleno extraordi
nario sobre el estado del mu
nicipio en octubre y se le re
chazaron dos: una acerca de la 

cesión de un edificio al Insti
tuto de Empresas , a lo que IU 
se mostró radicalmente en 
contra, y otra sobre la peti
ción del indulto a insumisos. 

PROMOCION DE LOS TRES 10 
• EN 10 MINUTOS 
• EN 10 KILOMETROS 
• AHORRO DE 10 MILLONES 

TORRES 
• DE LA ALAMEDA 

EN TORRES DE LA ALAMEDA 
NUESTRAS VIVIENDAS 

YA SON UNA 
REALIDAD 

C/. GRANADA O unto a la PENSION J .R.) 

- Desde 145 m/2 construidos. 
- Jardín desde 62 a 151 m/2 
- Financiación personalizada. 
- En la zona más cotizada de la comarca. 
- Cuadro eléctrico preparado para tarifa nocturna. 

Por el precio de un 
piso en Alcalá o 

Torrejón, tendrás: 
una casa 

de tres plantas con 
la ventaja de ser 
independiente 

y sin comunidad 
ENTREGA DE LLAVES 

Agosto - Septiembre 
1994 

VENDE: RESIDENCIAL EL PAOUILLO, S.A.· Telf.: 883 ,, ,, 
C/ Daoíz y Velarde, no 2 • to D • ALCALA DE HENARES <Madrid> 
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Ahora, tu Sunny GTI por 2.386.000* ptas. 

En Nissan sabemos que la gente como tú está 

dispuesta a cumplir todas sus aspiraciones, 

por eso el Nissan Sunny GTI tiene todo lo 

Ahora, para cumplir tus aspiraciones no tendrás que pagar un precio 

muy alto. 

que tú necesitas para conseguirlo. 

Garantía total 
3 años 

o 100.000 l m 
y 6 años 

onlicorrosión. 

Imagínate hasta donde puedes llegar 

con 16 V, 2000 ce y 143 CV. 

Con ABS, suspensión de brazos paralelos, 

zonas de absorción de choque y dirección asistida. 

Con llantas de aleación , volante y pomo del cambio de piel, 

aire acondicionado y asientos anatómicos y multifuncionales 

Pero si todavía quieres que sea menos, recuerda que 

tienes un Sunny desde 1. 71 S.OOO Ptas. 

Y recuerda que el gobierno te ofrece un des

cuento de 100.000 Ptas. por tu vehí

culo de más de 1 O 

años. 

Por eso. AroraSunny. 

Ven a tu concesio- AHORA 
nario Nissan. Nissan 

•p V P rt- t·umendado (IVA , 1mpueslo de malr1cul;;1c1ón y lransporte incluidos) en península y Baleares. Oferta v311da para vehículos en stock. Promociones no acumulables entre si o con airas existentes. 

COMERCIAL BARRAGAN HNOS., s.·A. 
ANTONIO MACHADO, 5 (JUNTO CUATRO CAÑOS) - ALCALA DE HENARES 
AVDA. LAS FRONTERAS, 4-TORREJON DE ARDOZ 

CTRA. AJALVIR A TORREJON, KM. 0,200- AJALVIR 
AVDA. CASTILLA, 12 - SAN FERNANDO DE HENARES 
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con motivo del 150º aniversario de su fundación 

Algete J Mejorada homen~ean a la Guardia Civil 
Con entrega de medallas y placas, varios pueblos de la zona ho

menajearán a la Guardia Civil con motivo del 150° aiversario de 
su fundación. Durante este fin de semana lo harán las localida
des de Algete y Mejorada del Campo y posteriormente Meco, Ri
vas y otros pueblos de la zona se han sumado a estos homenajes. 

Según nos comunica el domingo 25 de junio con el 
ayuntamiento de Algete, siguiente programa: 
con motivo de la festividad - A las 10'30 horas, lle
de la Policía Local, hoy, gada de autoridades y des
viernes 24 de junio, día de cubrimiento de una placa 
San Juan Bautista, la Poli- donada por el Ayuntamien
cía Local y el Ayuntamien- to. 
to homenajearán a la Guar- - A las 11 '30, en el 
dia Civil entregándole una templete de música de la 
placa conmemorativa del plaza de la Constitución 
150 aniversario. El acto se- (Casa de Cultura), actua
rá a las 12 horas en la casa ción de la banda de músi
cuartel de la Guardia Civil ca del colegio de guardias 
de Algete con asistencia de jóvenes Duque de Ahuma
las autoridades locales y da. 
homenaje a los fallecidos - A las 12'30 horas, en 
del cuerpo; posteriormen- la plaza de toros de Mejo
te, a las 12'30 horas, en la rada, banda y carrusel del 
plaza de toros, exhibición escuadrón de caballería de 
del escuadrón de caballe- la Benemérita Institución. 
ría, banda y cornetas de la - De 10 a 14 horas, en 
Guardia Civil y vino espa- el cuartel de la localidad 
ñol. habrá una exposición de 

En Mejorada del Campo diverso material utilizado 
el homenaje será al día si- por la Guardia Civil en sus 
guiente que en Algete, el actuaciones. 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? · 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

,..1¡-~ Muy !~::::~::~::":.:.:::•~::.::~:: pel:..M~ 
882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES ,,/Q oTo· 
lll 

ftATIUlllll'IO 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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se trata de entidades sin ánimo de lu 
-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ ........ v 

Subvenciones a las asociaciones de mu 
El pasado martes la comisión de Gobierno acordó aprobar 

la propuesta de concesión de subvenciones a las asociaciones 
de mujeres de Alcalá sin ánimo de lucro, presentada por la 
concejala de Cultura y Mujer, Dolores Pérez Quirós. 

Un total de 1.134.000 pe- 75.000; Equipo Femenino 
setas serán repartidas entre de Frontenis: 54.000; Gru
las asociaciones que concu- po Cultural El Val: 50.000; 
rrieron a la convocatoria pú- Asociación de Mujeres del 
blica que, según se estable- Distrito IV: 40.000. 
cía en las bases aprobadas en 
el pleno del pasado mes de 
febrero, deberían presentar 
proyectos que tuvieran como 
objetivo la consecución de la 
igualdad de oportunidades. 

Las entidades subvencio: 
nadas , con su cuantía corres
pondiente, son éstas: 

Mujeres Separadas y Di
vorciadas: 185.000; Mujeres 
Democráticas Compluten
ses: 180.000; Secretaría de la 
Mujer de CC.00.: 150.000; 
Asociación de Viudas Jeras: 
100.000; Asociación de Mu
jeres de Alcalá: 100.000; De
partamento de la Mujer de 
U.G.T.: 100.000; Asocia
ción Sociocultural de la Mu
jer: 100.000; Asociación de 
Mujeres Vía Complutense: 

Renovación de aceras 
de la calle Talamanca 

El concejal de Obras y 
Servicios, José Macías, 
anunció que la próxima se
mana comenzarán las obras 
de renovación de las aceras 
de la calle Talamanca. El 
ayuntamiento inicia con es
tas obras el Plan de Aceras 
previsto para este ejercicio, 
que consiste en renovar to
dos los tramos que se en
cuentren más deteriorados 
en la ciudad. Macías valoró 
en más de tres millones de 
pesetas la inversión que se 
realizará en la -calle Tala-
manca y su ejecución·, dijo, 
no superará los 20 ó 30 días. 

BAR • RESTAURANTE 

«El Porche» de Meco 
En las instalaciones 

de las Piscinas Municipales 

MENU - MENU ESPECIAL 
y RACIONES 

De 11 de la mañana a 12 de la noche 

Salones y terraza para 
bautizas, comidas de empresa, etc ... 
AMPLIO APARCAMIENTO 

ZONA RECREATIVA 
PARA LOS PEOUES 

ACTUACIONES EN VIVO 

HORARIO DE PISCINA: 
De 11 de la mañana a 8 de la tarde 
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Lo único 

que podíamos mejor~r 
• . eran sus precios 

y lo hemos hecho ... 

Vehículos a estrenar. Km. O 

ahorros de hasta 750.000.- Ptas. 
según modelos 

R-TWINGO .... 259.000.~ Ptas/ahorro 
R-CLIO . . . . . . . . . 280.000.- Ptas/ahorro 
R-19 . . . . . . . . . . . . . . 420.000.- Ptas/ahorro 
R-21 . . . . . . . . . . . . . . 750.000.- Ptas/ahorro 
R-LAGUNA . . . . 305.000.- Ptas/ahorro 
R-EXPRESS . . . . 453.000.- Ptas/ahorro 
R-TRAFIC . . . . . 545.000.- Ptas/ahorro 

GARANTIA 1 + 2 AÑOS 

------------ VENGA A VERLO A: -----

AUTOCAR PE 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 _ 

Tlf. 888 01 79 



La ffllliniciuclad>i universitaria estará totalmente concluida en el año 1996. En octubre de este año se ocupa
rán las primeras 112 residencias y a principios del 95 se p1ondrán en funcionamiento las área comunes, tien
das, cafetería, centro social e instalaciones deportivas. 

LOs alumnos de la Universidad de Alcalá interesados pueden ya realizar 

sus preinscripciones y visitar la residencia piloto 

112 residencias universitarias estáran listas para 
ser habitadas el próximo curso 
Tienen una capacidad máxima de ta personas por residencia 

Las Residencias Universitarias de la Universidad de Alcalá entrarán en funcionamiento el próximo 
mes de octubre, coincidiendo con el comienzo del curso académico 94/95. Se ofrecen 112 viviendas 
-cada una de ellas con capacidad má'1tima para 10 personas-, para las que ya se están recogiendo 
las preinscripciones. Se ofrece también información 'in situ', visitando la residencia piloto. Si estás 
interesado, el único requisito es ser estudiante de la UAB. 

La construcción de estas 
Residencias Universitarias co
rre a cargo del IVIMA, que 
junto con la Universidad ha 
financiado el proyecto. Las 
viviendas que se estrenarán 
en octubre son la primera fa
se (un 80% del plan), todavía 
queda una segunda fase que se 
construirá en el 95 y se entre
gará un año después (el 20 % 
restante: una treintena de vi-

.. viendas más aproximadamen
te). Las zonas comunes de es
ta «mini-ciudad» estarán fun
cionando a primeros del año 
95: guardería, cafetería, tien
das, centro social, instalacio
nes deportivas ... 

Comodidad y funcionalidad 
Las residencias son chalets 

adosados con seis habitaciones 
-individuales o para com
partir por dos personas-, 
una cocina-comedor, salón y 
terraza. Los precios por alum-
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no y mes en una habitación 
individual es de 40.000 pts y 
en una habitación doble tam
bién por alumno y mes es de 
28.000 pts. Este precio inclu
ye el agua, la luz, el gas, la ca
lefacción y el mantenimiento. 

En el diseño de estas resi
dencias se ha cuidado al deta
lle que cada estudiante tenga 
el mismo espacio que sus com
pañeros, incluso la misma 
cantidad de luz natural cerca 
de su mesa de estudio. 

Todas las residencias se 
presentan coµipletamente 
amuebladas -camas, sofás, 
sillas, mesas, armarios, estan
terías ... - y equipadas -fri
gorífico, menaje de cocina, 
cortinas ... -. Las viviendas 
no tienen lavadora, aunque sí 
preinstalación y espacio físi
co para este electrodoméstico 
en caso de que algún ocupan
te quisiera llevarla de su ca
sa. Igual ocurre con la televi
sión: existe preinstalación e 

incluso antena parabólica. 
También se ha previsto, en 
vista .de la cantidad de alum
nos que utilizan el ordenador 
para estudiar, la preinstala
ción de la red informática has
ta las habitaciones para no 
desperdiciar la posibilidad de 
que los alumnos puedan acce
der a cualquier base de datos. 

Cada residencia tiene tam
bién su propio teléfono, exclu
sivamente para recibir llama
das. En el caso de que el estu
diante quiera llamar podrá 
utilizar las cabinas que se ins
talarán en la urbanización. 

La «Ciudad Universitaria» 
de Alcalá ofrecerá a sus resi
dentes muchas otras comodi
dades: bicicletas para despla
zarse por el campus, instala
ciones deportivas -pistas de 
baloncesto, fútbol, tenis ... -. 
Según declaró Manuel La Or
den, coordinador de las resi
dencias , se persigue un «ser
vicio integral hacia el alum-

Manuel La Orden, coordinador 
de las residencias, insistió en 
la característica de «servicio 

integral» al alumno que se va 
a dar en la ciudad universitaria 

no» con el objetivo de que «es
tén cómodos y hagan lo que 
han venido a hacer a la Uni
versidad: estudiar. No ten
drán que preocuparse de la vi
vienda y podrán hacer vida de 
universitarios». 

Servicio de vigilancia 
Cuando los residentes ten

gan cualquier problema acu
dirán a un centro ubicado en 
la 'ciudad universitaria' don
de se instalarán los servicios 
centrales de administración y 
mantenimiento y se atenderá 
cualquier queja o consulta. 

Desde allí se hará un segui
miento de las viviendas para 
que éstas se encuentren siem
pre en perfecto estado de uso. 
Habrá un servicio de vigilan
cia de la ciudad para mante
ner la seguridad de sus habi
tantes y evitar altercados y 
molestias entre vecinos. Ma
nuel La Orden explicó que, si 
bien no van a actuar «Con 
mentalidád de policías>>, la 
Universidad considera nece
sario estar al tanto de todos los 
pormenores e incidentes que 
surjan para poder corregirlos 
y mantener un control. 

Baremo 
El baremo para adjudicar 

plaza en estas residencias ten
drá en cuenta aspectos tales 
como los ingresos ~micos, 
la distancia de su domicilio a 
la Universidad de Alcalá, si es 
becario o no lo es o las a.otas. 
Una persona que resida en Al
calá podrá optar a una plaza 
en una de estas residencias , si 
bien, en el baremo, la puntua
ción con respecto a la distan
cia de la Universidad será 
muy baja y no le ayudará. 

En la selección de los gru-
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Dos alumnas de la Universidad de Alcalá visitante una habitación doble de la residencia piloto. 

pos de estudiantes que convi
virán en las viviendas, la Uni
versidad da:rá prioridad a los 
amigos que se conozcan y de
seen compartir casa. En cual
quier caso, puede haber cam
bios sobre la marcha si exis
tieran problemas de convi
vencia. «La Universidad está 
para ayudarles y para que el 
resultado final sea el mejor>>, 
explica Manuel La Orden. 

La Universidad ha pensa
do muy especialmente en los 

jóvenes que este año cursaron 
COU y vendrán a nuestra 
Universidad, después de 
aprobar la selectividad. En los 
sobres correspondientes a la 
matrícula taml:>ién se incluye 
información sobre las residen
cias universitarias: «Si desde 
el primer año de carrera tie
nen la posibilidad de acceder 
a estas viviendas y coger el rit
mo de amigos, estudios y con
vivencia, va a ser muy difícil 
que se desarraiguen de aquí. 

VADO Y ENGRAS 
<<ALCA LA>> 

. . . 

<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA 
• PUESTA A PUNTO 
• AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
• PAIUUaEliO 
• EQUILIBRADO 
• LAVADO COMPLETO 

Interior y exterior 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
• BATERIAS 
•MONTAJE 

DE ACCESORIOS 
•CAMBIO DE 

.ANTICONG 
• PETROLEADO 

• REPUESTOS Y DEL MOTOR 
LIMPIEZA DE TAPICERIAS. 

CAMBIO 1 

DE ACEITE IEUMAnCOS 1 

MOTOR REVISIOI 
Y FILTRO HASTA EL Y CARGA 

.Drnsn 4Do/o AIRE 
DIOBU 

DESCUIEllTO ACIDICIUO 
Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 

POLIGOllO lmusTRIAL JUlllPI, calle B • 111111 ti· ALCALA DE HEIARES 
Telf .: 882 D2 28 
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Eso nos interesa: la regulari
dad y tranquilidad, que no 
tengan ninguna excusa para 
decir que no han estado cómo
dos y no pudieron estudiar>>, 
declaró el coordinador de las 
residencias. 

Residencias también 
para P AS y profesores 

Los profesores y personal 
administrativo de la Univer
sidad también podrán ser 

adjudicatarios de una de estas 
residencias. La Universidad 
de Alcalá está enviando direc
tamente la información a es
tos colectivos. Las condiciones 
para profesores y P AS son dis
tintas a las estipuladas para 
los alumnos, ya que sus nece
sidades también son diferen
tes. Por ejemplo, podrán com
partir las residencias si así lo 
desean, pero en muchos casos 
lógicamente preferirán vivir 
con sus familias. 

· 10ostería • -
dd lfstudíantt ~ 

MENU DEC:USTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Ensalada de vegetales y ahumados 

*** 
Pimientos del piquillo rellenos de chipirones con salsa de tintas 

*** 
Pechuga de pularda braseada con salsa de albaricoques 

*** 
Melocotón al vino de Arganda 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/a l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVAllTIN,U 1 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEF AX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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25 cursos impartidos en 41catá, Guadatajara, Sigüenz 
. o~ 

Molina de Aragán y LLanes <Asturias> ~ 
;y.J 

La Universidad de Alcalá presentó las 11 tu1sos de 
Algunos cursos ya están completos 

Los XI Cursos de Verano de la Universidad de Alcalá de Henares darán comienzo el próximo lunes 
27 de junio. En esta nueva edición, cuyo presupuesto ha sido de 23 millones de pesetas, se ofertan 25 
cursos que se impartirán en las localidades de Alcalá, Sigüenza, Pastrana, Molina de Aragón, Guada
lajara y LLanes (Asturias). Las inscripciones pueden realizarse en el vicerrectorado de Extensión Uni
versitaria (pza. de San Diego/ tfo: 885-40-90). 

Los XI Cursos de Verano de taria, los cursos han sido organi
la UAH se presentaron oficial- zados siguiendo la tónica de años 
mente en Guadalajara la pasada anteriores , «buscando la calidad, 
semana. La Universidad de Al- seriedad y rigor científico de la 
calá quiso tener esta deferencia, enseñanza que en ellos se va a 
ya que la diputación de Guada- impartir». 
lajara aporta para estos cursos Como novedad, Carlos Alvar 
casi la mitad del presupuesto. señaló que a fecha 21 de junio ya 
_ Los cursos que se impartirán había algunos cursos en los que 
este año abarcan las más diver- no se podían aceptar más matrí
sas materias: «Los medios de co- culas porque el cupo estaba com

la Universidad no puede incen
tivar la llegada de muchos al~m
nos más porque luego no tendría 
donde alojarlos. En futuras edi
ciones de los cursos de verano es 
muy posible que sus participan
tes pueda n alojarse en las Resi
dencias Universitarias del cam
pus alcalaíno, que se ' estrenarán' 
el próximo curso. 

municación y el derecho», «TU- pleto, claro indicativo en su opi- Presupuesto restrictivo 
rismo y Medio ambiente», «Fi- nión de que «hemos acertado ple
nanciación de comercio exte- namente con la oferta de esos 
rior» , «Curso de reciclaje para los cursos en concreto». Con estas 
profesionales de la danza», «Pre- perspectivas , la Universidad 
historia y cultura en el Caribe considera que los XI Cursos de 
Precolombino» , «Droga y crisis Verano se van a desarrollar al 
social», «Curso de Técnicas pa- menos con el mismo éxito que en 
ra la enseñanza del español» o ediciones anteriores. 
«La trufa en España: un sector a Se espera que participen en es
potenciar, legislar y clarificar». tos cursos unos 1.000 alumnos de 

Según explicó Carlos Alvar, toda España. El vicerrector de 
vicerector de extensión universi- extensión universitaria cree que 

El presupuesto de este año 
ha sido de 23 millones de pe
setas. Se trata de un presu
puesto restrictiv o con el que 
se intentará disminuir el dé
ficit que todos los años conlle
va la celc;bración de los cursos 
de verano. «No queremos que 
los cursos generen superávit 
pero hay que ajustar de algu
na manera» explica Alvar. 

OFERTA _.DE VERANO 

Carlos Alvar, vicerrector 
de Extensión Universitaria 

La reducción de presupues
to se ha dejado notar en que 
ha disminuido la oferta de 
cursos , eliminando los más 
deficitarios y los menos inte
resantes. Según el vicerrector 
de extensión universitaria, es
to significará «que no se dis
perse tanto el alumnado y en 
vez de 20 alumnos por curso 
haya 35, por ejemplo». Tam
bién añadió que a la hora de 
reducir el presupuesto, la 
Universidad ha preferido re
ducir el número de cursos a 
recortar el número de becas. 

tu VITARA! puertas ahora da más 

ou 1 LES' CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31,600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

PUERTA de Madrid 

* Regalo del Impuesto de Matriculación. 
Y además ... 

* Grandes Descuentos. 
Y además ... 

* Regalo de un techo de lona. 
(Si te decides por el VITARA techo de fibra) 

(*) Basta fin de existencias 

;No lo dejes pasar! 
-

$ SUZUKI ~71i~ 
COCH E S PA R A VIVI R MEJOR 

25 de Junio de 1994 



nas contar con el consenso de todas las partes implicadas 

Los comercios de la CAM 
cuentan ya con el calendario de 
festivos y domingos autorizados 

El Consejo de Gobierno ha aprobó el pasado día 23 de junio el De
creto de Calendario de Aperturas Autorizadas en Festivos y Domin
gos de los Establecimientos Comerciales de la Comunidad de Ma
drid durante 1994. Este Decreto viene a cumplir lo dispuesto en la 

Ley 4/1994, de 6 de junio, de Calendario de Horarios Comerciales, 
por la cual se mandaba al Ejecutivo Regional a establecer 12 días 
permitidos de apertura en festivos y domingos. 

Este calendario se ha realiza
do tras haber sido cosultadas las 
asociaciones más representativas 
de pequeños y mediados comer
ciantes, grandes superficies, con
sumidores y sindicatos. Tras co
nocer las diferentes propuestas 
de todas las partes, la Consejería 
de Economía ha logrado estable
cer un calendario de consenso, 
que auna las diferentes sugeren
cias aportadas por los diferentes 
agentes económicos y sociales 
consultados. 

Los festivos y domingos de 
1994 en los que se permiten las 
aperturas ·serán: el 3 y el 31 de 
julio; el 4 y el 11 de septiembre; 
el 2 y el 9 de octubre; el 1 y el 
6 de noviembre; y el 4, 11, 18 y 
26 de diciembre. La apertura en 
estos días será determinada li-

bremente por cada comerciante, 
aunque ésta no será superior a 12 
horas. 

Entre los criterios que se han 
tenido en cuenta para la realiza
ción de este calendario, cabe des
tacar el haber seleccionado los 
primeros domingos de cada mes 
para una mayor comodidad de 
cara al consumidor, así como en 
el mes de diciembre, período en 
el cual se realizan los preparati
vos y compras navideñas. 

El Decreto marca también la 
obligación de que los estableci
mientos comerciales deberán ex
poner en lugar visible su horario 
comercial y los domingos y fes
tivos en los que abrirán, así co
mo en los que permanecerán 
cerrados. 

CALENDARIO DE APERTURAS EN DOMINGOS Y FESTIVOS 

MESES 

Julio 

Agosto ....•.••.•..•.... 

Septiembre ....•.•.... 

Octubre .............. . 

Noviembre 

Diciembre •..••....... 

DIAS 

3 y 31 (Domingos) 

NINGUNO 

4 y 11 (Domingos) 

2 y 9 (Domingos) 

1 Lunes /Todos los Santos 

6 Domingo 

4 Domingo 

11 Domingo 

18 Domingo 

18 Domingo 

26 Lunes / siguiente al 

Domingo 25, Día de Navidad 

ARtlCULOS PARA FIESTAS 
DISFRACES, ROPA FLAMENCA, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El meJor surtido en plñatas_----::;:--:::::;;;;;¡¡;i 
J baratllas para las 
Restas de los peques 

.J.; Cli~uty 
25 de ,.nlo de l!IM 

Cid Campeador, 8 (frente a Comisaría) 
Telf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

CONTRATACION 

Hasta el próximo día 12 de julio de 1994 y hora 

de las 13, podrán presentarse en la Sección de Con

tratación de este Excmo. Ayuntamiento, proposi

ciones para la contratación directa de las siguien

tes obras, todas ellas con presupuesto separado y 

en sobre aparte: 

Pintura C.P. Daoíz y Velarde.-Tipo: 3.917.319.- ptas. 
Pintura C.P. Pta. de Madrid.- Tipo: 3.908.749.- ptas. 
Pintura C.P. Santos Niños.- Tipo: 3.716.610.- ptas. 

Los expedientes podrán examinarse en la referi

da Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 22 de junio de 1994 

EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

CONTRATACION 

Hasta el próximo día 12 de julio de 1994 y hora 

de las 13, podrán presentarse en la Sección de Con

tratación de este Excmo. Ayuntamiento, proposi

ciones para la contratación directa de los trabajos 

de señalizacion horizontal de diversas calles 
del distrito VII. 

Tipo: 2.473.564.- ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida 

Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 22 de junio de 1994 

EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Desde la delegación de Hacienda se pone de manifiesto un 
mensaje: A quien no pague se le embarga 

Subasta de vehículos y material de oficina procedente 
de das embargos realizados par las agentes de A_lcalá 
Sin embargo, desde la agencia tributaria se quiere dar una imagen muy distinta 
al contribuyente: «lo somos ogros y procuramos ayudar a todas las personas 
que requieren nuestros servicios .y facilitarles sus pagos» 

D día 30 de junio se procederá a realizar a partir de las 10 de ~ mañana una subasta de vehículos 
y material técnico de oficina procedente de dos embargos decretados por la delegación del ministerio 
de Economía y Hacienda de Alcalá por el impago de deudas. La Agencia Tributaria alcalaína cumplió 
todos los plazos establecidos para que las dos sociedades embargadas pagaran su deuda con Hacien
da. No fue así y se decretó el embargo de bienes, cuya subasta se celebrará en los locales de la Agen
cia Estatal de la Ad.ministración Tributaria de Madrid, situada en la calle Guzmán el Bueno, 139, de 
Madrid. Esta es la segunda subasta tras embargos efectuados por la unidad de recaudación de la admi
nistración de Hacienda en Alcalá desde que este personal asumió la recaudación ejecutiva. Sin embar
go, no es habitnal que se llegue al embargo de bienes y así lo reconoció el jefe de servicio del área. 

La subasta está anunciada 
en el tablón de anuncios del 
ayuntamiento de Alcalá y en 
el de la administración de Ha
cienda complutense, situada 
en la calle Navarro y Ledes
ma. Cualquier persona inte
resada en esta subasta puede 
recibir información en el área 
de recaudación de la adminis
tración. 

En el caso de la subasta que 
afecta a bienes embargados a 
la sociedad Copiadoras Cen
tro Norte, éstos son diez ve
hículos que se encuentran de
positados en las instalaciones 
del Parque Municipal de Ser
vicios. Se trata de una furgo
neta Mercedes Benz, una fur
goneta Seat Panda, una furgo
neta Seat Trans, cinco furgo
netas Ford Fiesta, una furgo
neta Seat Fiat Panda y una 
furgoneta Ford Fiesta. 

En el caso del otro embar
go, el realizado a la sociedad 
Soluciones Informáticas 
Avanzadas, los bienes que se 
subastarán son dos turismos 
Ford Fiesta y un lote de orde
nadores e impresoras que se 
encuentran en los locales de la 
administración de Hacienda 
en Alcalá. La competencia de 
las subastas corresponde a la 
delegación de Madrid; es por 
ello por lo se celebrará allí y 
no en Alcalá a pesar de que ha 
sido la delegación compluten
se la que ha efectuado el em
bargo: «En aquellos expedien-

Las multas de Tráfico, las 
del ministerio de Trabaja 

y las deudas can las 
Cámaras de comercia 
pasan a las agentes 

de recaudación ejecutiva 

tes nuestros somos nosotros 
los que efectuamos la propues
ta de subasta; remitimos los 
expedientes a la delegación de 
Madrid y allí, una vez que se 
revisan y se entiende que pro
cede la subasta, son ellos los 
que la sacan», explicó el-jefe 
del servicio de recaudación. 

Hasta el año 1988 la recau
dación dependía de un recau
dador profesional, pero a par
tir de esa fecha cesaron las zo
nas de recaudación y las com
petencias son asumidas por las 
delegaciones de la Agencia Es
tatal de Hacienda: «Una vez 
que se ha notificado la 
providencia de apremio, en la 
que se hace constar que en ca
so de que el deudor no haga 
frente a la deuda se procede
rá contra sus bienes, se dicta 
la providencia de embargo y 
en caso de que el contribuyen
te no satisfaga la deuda o no 
la aplace, se procede a embar
gar sus bienes de acuerdo con 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

,, Y COMUNIONES 
e/. Mayor, 27 -Primer piso -Telf.: 889 36 66 -ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

el orden de prioridad que es
tablece la ley general tributa
ria. Los plazos son práctica
mente inmediatos» , señaló el 
responsable de recaudación, 
uno de los departamentos 
existentes en la delegación, 
que está formado por unas 14 
personas. 

«No somos ogros» 
El personal de este depar

tamento de Hacienda es cons
ciente de que entre los ciuda
danos provocan cierto temor: 
«Sí, es cierto que podemos dar 
miedo , pero nosotros no so
mos ogros. Siempre estamos 
abiertos a escuchar posibilida
des de pago con fracciona
mientos. Procuramos dar un 
servicio», comenta el perso
nal. El jefe de servicio añadió 
que «una vez notificada la 
providencia de apremio, en 
caso de que el contribuyente 
entienda que la liquidación 
no está ajustada a derecho , 
puede interponer los recursos 
que crea oportunos en los pla
zos establecidos. En los últi
mos años se ha dado un núme
ro importante de contribu
yentes que por dificultades de 
tesorería solicitan fracciona
mientos de sus deudas». 

Además de las deudas tri
butarias, la delegación de Ha
cienda cobra otras, como son 
las multas de tráfico, las del 
ministerio de Trabajo y las 
deudas con las cámaras de co
mercio e industria, de talma
nera que si un contribuyente 
tiene deudas pendientes de 
pago, Hacienda deja retenidas 
todas las devoluciones tribu
tarias a que tuviera derecho, 
es decir , que hay veces que 
contribuyentes con derecho a 
devoluciones importantes se 
encuentran con que éstas pue
den quedar retenidas por deu
das pequeñas. 

- . Cuerpo Administrativo 
Ayuntamiento de Madrid 

26 PLAZAS 
(Boletín Ayunt. Madrid 16-Vl-94) 

- Auxiliares Postales y de 
Telecomunicación. 
Escala Clasificación 

y Reparto 

1.500 PLAZAS 
(B.O.E. 22-VI-1994) 

Solicite información gratuita en: 

{~ r:Y.l {;J 
G l(lJ'Cc:J 
---- SOC•t O.& O ,1 1W•T"D• 

el Teniente Ruiz , 1 (4 Caños) 
Telfs .: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

JUNIO 
Día 16 ..•......... 65.433 
Día 17 ............ 04.89Z 
Día ZO •••••••••••• 87.706 
Día Zl .........•.. 17.66Z 
Día ZZ .....••..... 13.689 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, 1 -Tlf. 886 01 77 0 

MECO: El pueblo a 
más distante del mar i 
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G¡an Collar de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

.)»-HGCOBROS ~ 
e obramos 

en toda España 
T#no. 858 50 27 
el Enmedio, 4 - Zº B 

28850 · Torrejón de Ardoz 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUllLIADOU» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA • 949 / 29 04 88 
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Llegaron al templo en carroza de caballos: 
enlace matrimonial León c:arcía·Pardo Alcol 

El sábado 18 de junio fuvo lugar en la capilla universitaria de San 
Ildefonso el enlace matrimonial entre el señor Miguel León García 
y la simpática señorita Ana María Pardo Alcol. La ceremonia, a la 
que asistieron numerosos amigos y familiares de los contrayentes, 
se celebró a las seis de la tarde. Los novios llegaron en carroza de 
caballos hasta la puerta del templo. La carroza recogió en un princi
pio al novio y a la madrina, doña Amparo García. Posteriormente 
se dirigió a casa de la novia donde recogió· a la señorita Ana María 
Pardo y al padrino, don Félix Pardo. La novia vestía elegante traje 
blanco de seda y encaje, mientras el novio lucía traje negro con pa
jarita. Ana María Pardo Alcol es empleada de la empresa Repsol y 
Miguel León García está empleado en el aeropuerto de Madrid Ba
rajas. Concluida la ceremonia, se agasajó a los invitados con una ce
na convite que tuvo lugar en el restaurante El Gurugú, adonde no
vios y padrinos subieron en la carroza de caballos. En el estableci
miento hostelero tuvo lugar un animado baile que se prolongó hasta 
bien entrada la noche. Deseamos para los nuevos esposos toda clase 
de felicitaciones en esta nueva vida que ha comenzado para ellos. 

Asistió el delegado del gobierno en Madrid: 
boda zofío Lamparero-vega Altés 

Con la asistencia del delegado del gobierno en Madrid, Ar
senio Lope Huerta y de su esposa, la exconcejala Pilar Revi
lla, se celebró el sábado 18 de junio el enlace matrimonial en
tre el señor Diego Zofío Lamparero, y la elegante señorita Mi
caela Vega Altés, hija del empresario de la hostelería don Ja
cinto Vega, y de la comerciante y secretaria de la cofradía de 
Nuestra Señora del Val, doña Micaela Altés. La ceremonia tuvo 
lugar en la ermita del Val. Apadrinaron a los contrayentes don 
Jacinto Vega, luciendo elegante chaqué, y la madre del novio, 
doña Elisa Lamparero, que iba tocada con clásica mantilla es
pañola. Por lo que respecta a los novios, el señor Diego Zofío 
Lamparero, ingeniero informático de profesión y natural de 
Guadalajara, lució chaqué, mientras que la novia, la señorita 
Micaela Vega Altés, filóloga inglesa, lució un traje clásico que 
fue vestido por su madre en su propia ceremonia nupcial, un 
traje antiguo de encaje que conservaba toda su elegancia y cla
sicismo. La cena de bodas tuvo lugar en el restaurante Oliver's 
con barra libre ·Y un animado baile hasta la madrugada. 

1g0$1,~1,18=~l Mlfl'=~ ·R'=AMl~O,$,I ~-~-R~l:CHl~A:' IPl,llRI 
Henacar S.A. 

CONCESIONARIO af:1c1AL 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27 '200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES--

Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- • • 
• ;. e · 

Todo lo aue hacemos nos conduce a ti. 
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watmoughs España inauguró en nuestra ciudad 
una de las más modernas imprentas de Europa 

La revista «iHOLA!» se imprimirá en Alcalá 
La empresa Watmoughs España S.A. inauguró una nueva planta 

de huecograbado en .Alcalá de Henares, en la que se imprimirán re
vistas tan conocidas como ;BOLJJ.! o el suplemento dominical del 
diario ABC, Blanco y Negro. La inversión de esta empresa en nues
tro país ha sido de 8.500 millones de pesetas, una importante suma 
que coloca a Watmoughs España entre las más modernas de Europa. 

Watmoughs España cuenta la planta de hueco grabado de Al
con 3 72 empleados y representa calá estuvieron presentes la pre
una inversión de 8.500 millones sidenta de la revista ¡HOLA!, 
de pesetas, «la mayor inversión Dña. Mercedes Junco Calderón; 
de esta empresa en sus más de el presidente de W atmoughs 
100 años de existencia'" según Holding, Pat Walk.er; el presi
manifestó su presidente, quien dente de Watmoughs España, 
añadió que la planta de hueco- Nicholas Walker; el presidente 
grabado de Alcalá junto con la de la comunidad de Madrid, Joa
planta de fotomecánica instalada quín Leguina; el presidente de la 
en Madrid son «Unas de las más asociación gremial de Empresa
modernas instalaciones de im- rios de Artes Gráficas, Arsenio 
presión integrada, no ya de Es- Huergo; y el alcalde de Alcalá, 
paña, sino de toda Europa». La Florencia Campos; entre otros. 
avanzada tecnología de impre- Tras una visita a las instalacio
sión en huecograbado con la que nes se procedió al descubrimien
cuenta W atmoughs, les permite to de una placa conmemorativa 
transformar anualmente 50.000 por doña Mercedes Junco Calde
toneladas de papel en revistas y rón, viuda de Sánchez Gómez. 
catálogos de alta calidad, con un Mr. Walker declaró que, a pe
servicio de 24 horas desde la re- sarde las dificultades del entor
cepción de los materiales hasta la no económico actual, el hecho de 
entrega del producto acabado. que Watmoughs haya elegido 

En el acto de inauguración de nuestro país para realizar su ma-

~ INFORMA 
Agencia Thbutaria 

Que el próximo día 30 de junio, a las 10 horas, 
se va a proceder a una subasta de vehículos y ma
terial técnico de oficina, procedente de embargos, 
en la Delegación de la A.E.A.T. de Madrid, c/ Guz
mán el Bueno, 139. 

Los bienes se encuent.ran depositados y podrán 
ser examinados en las oficinas de la A.E.A. T. de 
Alcalá de Henares, c/ Navarro y Ledesma, 4, en ho
rario de 9 a 14. (Sección de Recaudación). 

El Administrador de la A.E.A.T. 

COllESIOllARIO tª MARCA AUTOIOVlllS El ALCALA DE HEllARES 
Precisa incorporar 

UN OFICIAL 1 
MECANICO 

a 

SE REQUIERE: * Edad comprendida entre 25 y 40 años. 
* Preferiblemente con experiencia en trato con el público. 

SE OFRECE: * Contrato laboral y sueldo fijo más incentivos. 
* Formación a cargo de la empresa. 
Interesados, concertar entrevista al teléf.: º882 37 95 (Srta. Cristina) 

PUERTA de Madrid 

Mercedes Junco, presidenta de la revista ccBola>>; Mr. Walker, pre
sidente de Watmoughs Holding, y Joaquín Leguina. 

yor inversión hasta la fecha «di
ce mucho de nuestra confianza 
no sólo en el futuro editorial de 
España», sino también «en las 
perspectivas de este mangífico 
país». 

El presidente del gobierno re
gional, Joaquín Leguina, expli
có su presencia en el acto como 
«obligado agradecimiento» a la 
empresa Watmoughs España 
S.A., que había escogido la CAM 
y más concretamente Alcalá pa
ra instalarse «en un momento tan 
difícil para la industria madrile-

ña». Leguina añadió que en su 
apuesta por España, Madrid y 
Alcalá, Watmoughs no se había 
equivocado y les aseguró todo el 
apoyo de estas instituciones. 

Arsenio Huergo, presidente de 
la asociación gremial de empre
sarios de artes gráficas, dijo que 
Watmougs «viene a enriquecer la 
industria gráfica madrileña. 
Destacó de esta empresa su pro
yecto tecnológico «sólido y avan
zado» que se suma al esfuerzo 
«inversor y de modernidad» del 
sector gráfico madrileño. 

VACACIONES FAMILIARES 
EN PENSION COMPLETA 

COSTA DEL SOL 1-15 / 7 16-31 / 7 Zl-31./ 8 1-15 / 9 Dto. lliiios 

B. Costa Azul** 4.100 4.950 5.900 3.600 1° Gnti1 
2° 50'11> 

H. Puerto Benalmádena *'*'* 4.200 4.400 5 .500 4.400 1·~ 

2° Gratis 

B. San Fermín *** 4.200 4.500 4.600 4.200 1·~ 

2° Gratis 

B. Caracas** 2.800 3.250 3.400 3.250 1° 5!.l!.__ 
2° 50 '11> 

B. Los Alamos *** 4.200 5.100 5.600 5.100 
1° Gratis 

2° 50'11> 

B. Fénix*** 4.400 5.100 5.600 5.100 
1° Gratis 

2° 50'11> 

B. 11amingo *** 3.700 4.400 5.900 4.000 
1·~ 

2° 50 '11> 

COSTA DE LA LUZ 1-15 / 7 16-31 / 7 1/8-14/9 Dto. lliiios 

Gran Hotel del Coto *** 5.110 7.700 7.890 
1° 50% 

2'50'!1> 

B. Carabela *** 4.290 4 .800 
1° 50% 

5.100 2° 50'11> 

ALGARVE - SUR DE PORTUGAI 1-15 / 7 16-31 / 7 16-31 / 8 Dto. niños 

B. Alcázar *** 1° Gratis 
3.500 4.500 5.200 2050'!1> 

B. Dos Navegadores*** 1° Gratis 
4.700 5.200 5.950 2° 50% 

AptBotel Néptuno tªGntis 
5.400 5.950 6.400 2050'!1> 
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Médico estomatólogo jubilado, el hombre iba impecablemente vestido 

J empuñaba una pistola de procedencia militar, aunque muy antigua 

un anciano apareció muerto en la Esgaravita con dos disparos 
Presentaba dos Impactos de bala, uno en la mandíbula J otro en el tórax 

Carlos García González, médico estomatólogo jubilado, con 74 años de edad, falleció el miércoles 
día 22 de junio en el camino de la Esgaravita donde según la información de que dispone PUERTA DE 
MADRID, se dio dos disparos con un arma corta, una pistola Astra del calibre nueve corto, un modelo 
muy antiguo utilizado por el ejército en la guerra civil española. Los indicios apuntaban a un suicidio, 
aunque a la hora de cerrar esta información la policía seguía investigando para esclarecer las posibles 
causas de la muerte de este anciano, cuyo cadáver se encontraba tendido en un borde del camino de 
los Afligidos, en la zona conocida como la Esgaravita, y empuñaba el arma de fuego disparada. 

La muerte de Carlos García 
González encerraba circuns
tancias muy extrañas que es
tán pendientes de estudiarse 
en la investigación pericial. El 
cuerpo presentaba a primera 
vista dos impactos de bala, 
uno a la altura de la mandí
bula y otro junto a un costa
do. Esta circunstancia pudie
ra deberse a que con el primer 
disparo quedara herido y hu
biera de efectuarse un segun
do disparo. Otra circunstan
cia extraña fue la de que en un 
principio no se encontraron 
los casquillos del arma, por lo 
que incluso se pensó en llevar 
al lugar un detector de meta
les. Dos horas después de en
contrarse el cadáver fueron 
encontrados los dos casqui
llos, uno muy cerca del otro. 

Con todos los elementos, los 
investigadores policiales ela
borarán un informe sobre la 
muerte de Carlos García Gon
zález, aunque la hipótesis más 
probable y en la que se trabaja 
más concretamente es la del 
suicidio. 

Impecablemente vestido 
Los hechos debieron de 

ocurrir poco después de las 
18'30 horas del qía 22. Testi
gos presenciales incluso llega
ron a afirmar que habían vis
to al anciano paseando por el 
camino de los Afligidos, con
cretamente saliendo de las lla
madas 'viviendas de los ame
ricanos', unas casas bajas des
habitadas enfrente de las cua-

Este es el lugar donde apareció el cadáver. 

les apareció muerto el ancia
no poco después. Entre los 
testigos que llegaron a verle 
había incluso un policía fue
ra de servicio que montaba en 
bicicleta. 

A muchos debió de llamar
le la atención el anciano, 
puesto que iba muy bien ves
tido, según confirmaron a 
PUERTA DE MADRID algu
nos testigos. Al parecer, el an
ciano, que tenía su domicilio 
en Torrejón de Ardoz, estaba 
casado con una mujer bastan
te más joven que él. 

Sobre las 18'50 horas fue
ron al menos dos personas las 
que vieron al hombre tendi
do en el suelo y con una con
siderable mancha de sangre. 

• 
Desde el restaurante Esgara
vita se dio aviso a la Policía 
como también desde los talle
res de Carrocerías Gallego, en 
el cercano polígono Europa, 
adonde llegó un hombre que 
acababa de ver al anciano. El 
testigo pidió al personal del 
taller que llamara urgente
mente a la policía. 

Al lugar acudieron en pri
mera instancia sendas patru
llas de la Policía Municipal y 
de la Policía Nacional. En 
esos momentos, al ver el arma 
de fuego y la herida bajo la 
mandíbula, ya se supuso que 
el anciano era cadáver, aun
que para certificar su posible 
muerte o en el caso de que tu
viera todavía vida, se pidió la 

presencia de la UVI móvil del 
teléfono 061. El facultativo de 
esta unidad móvil certificó la 
muerte de la persona y por 
ello se dio aviso al juzgado de 
guardia y a la funeraria que
dando acordonada la zona por 
efectivos policiales al mismo 
tiempo que se procedió a la 
búsqueda de los casquillos. 

PUERTA DE MADRID ha 
podido saber también que la 
pistola tenía una bala en la re
cámara y tres en el cargador. 
Era propiedad del anciano, 
aunque se desconocía a la ho
ra de cerrar esta información 
si tenía o no licencia de ar
mas. No obstante su proce
dencia, de la época de la gue
rra civil, hace pensar que la 
pistola no debía estar muy 
controlada por las autorida
des. 

Intento de robo 
en una tienda 
de calzados 

El propietario de calzados 
'Canales', comercio que se en
cuentra en la calle Talaman
ca, descubrió en la madruga
da del 23 de junio que alguien 
había intentado entrar en su 
tienda. Sobre las dos de lama
drugada, el dueño pasó por el 
comercio y aprovechó para 
comprobar los cierres. Descu
brió que el candado de la ver
ja lo habían quitado y que la 
puerta que da entrada a la za
patería estaba abierta. Sin lle
gar a entrar por miedo a que 
los delincuentes estuvieran 
aún en el interior, avisó ense
guida a la policía, que llegó a 
los pocos minutos. La policía 
comprobó que dentro de la 
tienda no había nadie y comu
nicaron al dueño que, a falta 
de escasos minutos para las 
once de la noche, la patrulla 
que pasaba por allí haciendo 
la ronda había detectado algo 
raro. El propietario de 'Cana
les' sospecha que los delin
cuentes vieron a esa hora a la 
policía, se asustaron y huye
ron. 

Lancla Dedra 

Este mes 280.- ptas. 
de sobre valoración 

DITALAUTO, S.A. 
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Momentos en que los empleados de los servicios funerarios retiran el cadáver de otra de las víctimas mortales de la droga. 

un drogadicta falleció en la fábrica y otra fue trasladada muy grave 

lnterprint: punto de compra·venta y consumo de 
droga de Alcalá y otras localidades del corredor 
En las últimas semanas la afluencia de toxicómanos ha aumentado espectacularmente 

No es la primera vez que las instalaciones de Interprint son objeto de un reportaje de PUERTA DE 

MADRID, pero sí es la primera vez que un dramático hecho -la muerte de un drogodependiente- co

rrobora los temores de los vecinos, expresados a través de este semanario, quienes exigen la inmedia

ta actuación de las autoridades para atajar este problema que tan graves dimensiones ha alcanzado. 

La muerte de este joven es la evidencia de que lnterprint es refugio de drogadictos y delincuentes, 

no sólo de Alcalá sino de toda la comarca del Henares, y que en sus naves se trafica y consume droga. 

A las 18' 30 horas aproxi
madamente del lunes 20 de ju
nio, una llamada avisó a la· 
policía de la existencia de un 
cadáver en la primera planta 
de la fábrica lnterprint. Jun
to al drogadicto fallecido se 
encontraba otro en gravísimo 
estado que fue trasladado por 
la propia policía al hospital y 
al que logró salvar la vida el 
personal sanitario. 

Según declararon los tres 
jóvenes que llamaron a la po
licía, cuando llegaron a la fá
brica uno de los muchachos ya 
estaba muerto y el otro grave. 
Es presumible que con ellos 
hubiese algunos otros droga
dictos que salieron huyendo 

PUERTA de lladrlcl 

Los vecinos se muestran irritados y muy inquietos. 

«Los drogadictos vienen 
aquí desde Guadalajara, 
Torrejón, san Fernando 
o coslada porque dicen 
que la droga se vende 
más barata aquí» 
«Llega un mercedes del 
que se descarga 
mercancía, 
supuestamente droga, 
que decenas de jóvenes 
están esperando 
con ansiedad» 
«Cuando traen 
la mercancía 
esto es un hormiguero» 
«Los drogadictos salen 
de la fábrica a lavarse 
la sangre en una fuente 
en la que luego 
beben los niños» 
<<Toxicómanos del barrio 
rahabilitados han vuelto 
a caer en la tentación 
al tenerla tan cerca» 
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Las antiguas naves de Interprint aparecen destrozadas; han desaparecido los muebles, los azulejos y hasta los techos. En esta fuente, 
denuncian los vecinos, los drogadictos van a lavarse la sangre y depués acuden allí a beber los niños que juegan por las inmediaciones. 

en cuanto vieron el cariz que 
estaba tomando la situación. 
Si despues no hubieran llega
do estos otros que avisaron a 
la policía, posiblemente el se
gundo drogadicto también 
hubiese muerto. 

El fallecido es Rafael Pas
tor Prieto, de 28 años de 
edad, nacido en Yélamos de 
Arriba y actualmente vecino 
de Alovera (ambos pueblos de 
la provincia de Guadalajara). 
El joven que lo acompañaba 
y que corrió mejor suerte es 

Mariano de Blas Raboso, de 
27 años y vecino de Alcalá, 
quien declaró a la policía una 
vez reanimado que Rafael y él 
se habían «metido lo mismo». 
También dijo que la droga la 
habían adquirido en Inter
print, aunque se negó a faci
litar el nombre de la persona 
que se la había vendido. 

Durante toda la semana se 
han dado varios casos de jó
venes toxicómanos que se han 
sentido indispuestos en las in
mediaciones de Interprint, 

teniendo que ser trasladados 
incluso de urgencia en alguno 
de los casos. Esta circunstan
cia hace sospechar que una 
partida de droga demasiado 
adulterada o demasiado pura 
ha llegado a la ciudad. 

Aspecto desolador 
Mientras llegaba el juez, 

PUERTA DE MADRID tuvo 
la oportunidad de visitar las 
instalaciones de lnterprint, 
que no son ni la sombra de lo 

que eran hace menos de un 
año. Por aquellas fechas los 
rateros ya comenzaban a ac
tuar: las oficinas estaban re-

. vueltas y cada día que pasa
ba faltaba algo más. Hoy no 
quedan ni siquiera las baldo
sas de los cuartos de baño, fal
tan todos los muebles sin ex
cepción, han desaparecido el 
mármol y las cristaleras que 
lucían en la entrada y de las 
naves han arrancado hasta los 
techos. Algunos de los cuartos 
han sufrido incluso conatos de 

OBRA CULTURAL 
CJ\JA DE IV\ADRID 
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PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA EXPOSICIONES 

. Espectáculo Audio-visual. 

Viemes,24 Basado en el libro de ROSALIA DE CASTRO a tarde 
Del 17 al 30: 

«En las orillas del Sar>>. 
Por la compañía ALBERFRAC. CANDELAS GARCIA 
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(pinturas) 

LUnes 27 ESPERANZA ALDANA. Con obras de Btarde 
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El suelo está cubierto por infinidad de recipientes de jeringuillas, restos de la estancia de toxicómanos. 

incendio, que si lograran ex
tenderse acabarían definitiva
mente con la fábrica. 

Ahora que ya no queda na
da por robar, los drogadictos, 
delicuentes a su vez para cos
tear su adicción, se han adue
ñado de las instalaciones. No 
hay jeringuillas, pero sí las 
pruebas inequívocas de los 
'pinchazos': los recipientes de 
plástico que contienen las je
ringuillas que se regalan en la 
máquina expendedora del 
Centro de Salud, el papel pla
ta que se utiliza para quemar 
.la heroína o rastros de sangre 
en las paredes y en el suelo. 
También hay tirados en el 
suelo centenares de papeles de 
los que se incluyen en el 
'pack' que sale de la máqui
na intercambiadora de jerin
guillas, donde se puede leer: 
Centro Municipal de Salud. 
Plan Regional de Drogas; al 
ver estos papeles se siente la 
sensación de que ese plan es
tá fallando. 

Entre la basura -latas de 
cerveza y refrescos, ropa usa
da, restos de comida, cartones 
de tetra-break, paquetes de 
tabaco, cristales y suciedad
hay rincones que se utilizan 
como sitios para pernoctar. 
Un colchón viejo, en el mejor 
de los casos, así lo indica. El 
panorama es desolador. 

Los vecinos del barrio cer
cano a Interprint, y más con
cretamente del Paseo de los 
Pinos, pronto conocieron el 

PUERTA de Madrid 

suceso. Se mostraron tristes 
por el fallecimiento de este jo
ven, aunque sabían que más 
tarde o más temprano algo así 
tenía que pasar. 

c<Echar la fabrica ahajo» 
los vecinos llevan mucho 

tiempo pidiendo una solución 
para este problema, incluso 
han mantenido reuniones con 
el alcalde, que aseguró que se 
tapiarían las entradas. No se 
ha hecho nada y en los últimos 
meses la afluencia de trafican
tes y consumidores ha aumen
tado espectacularmente. Los 
vecinos aseguran que ahora 
vienen de otras localidades co
mo Guadalajara, Torrejón, 
San Fernando o Coslada «por
que dicen que la droga se ven
de más barata aquÍ»; que el 
número de chicas que viene a 
Interprint se ha cuadruplica
do; y también que pueden ver 
desde sus ventanas cómo lle
ga un mercedes del que se des
carga una mercancía, supues
tamente droga, que decenas 
de jóvenes están esperando 
con ansiedad. Las noches y los 
fines de semana son los mo
mentos más concurridos en 
Interprint, «porque es cuan
do traen la mercancía. Es co
mo un hormiguero. Es dema
siado». Se ha dado incluso el 
caso de jóvenes extoxicóma
nos del barrio, totalmente re
habilitados, que han vuelto a 
caer en la tentación al tener-

la tan, tan cerca. «Tenemos 
un barrio hermoso y por cul
pa de la droga y de esa fábri
ca que se ha quedado cerrada 
ha empezado a venir gente de 
todos los sitios. No podemos 
hacer nada, pero va a pasar 
un día que se metan con algu
na persona del barrio y vamos 
a tener los vecinos que tomar 
cartas en el asunto», declara
ba un vecino. Otra vecina 
añadía que no sabía para qué 
venía la policía: «Como no les 
encuentran en el momento la 
droga porque la tienen escon
dida, como es natural, no pue
den hacer nada. Pero si quie
ren cogerlos, los pueden co
ger, porque se ven los coches 
venir a traer la droga». 

Un anciano declaró que «la 
droga está muy mal y los pa
dres padecen mucho. Es como 
un veneno que quita la vida, 
pero no hay control». 

Las madres temen por sus 
hijos y en general no resulta 
agradable a ningún habitan
te del barrio ver pincharse a 
algún joven que decide hacer
lo en medio del paseo o cómo 
los drogadictos salen de la fá
brica a lavarse la sangre en 
una fuente en la que luego be
ben los niños. Comprenden el 
problema de los toxicómanos 
y de sus familias y denuncian 
la carencia de centros de re
habilitación, pero no pueden 
evitar sentirse inseguros. La 
solución que dan algunos es 
«ech!lr la fábrica abajo». 

Seguinws 
subiendo 
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La Policía Municipal detiene a cuatro individuas cama presuntos 

autar'5 del misma al sorprenderles can efectos rabadas 

Robo en las oficinas de la gasolinera del Chorrillo 
La Policía Municipal detuvo a cuatro individuos que presumiblemente habían cometido un robo en 

el interior de las oficinas de la gasolinera de CEPSA, situada en la carretera de Daganzo, en el barrio 
del Chorrillo junto a los bloques de IVIASA. Los ladrones habían sustraído efectos de dicha oficina 
siendo dos personas sorprendidas con dichos efectos, por lo que fueron detenidos. 

La investigación de los po
licías culminó con la deten
ción de otros dos individuos 
que presuntamente también 
habían participado en el robo. 

Un aviso advirtió a la Po
licía Municipal de que se es
taba cometiendo un robo en el 
interior de las oficinas de la 
estación de servicio CEPSA 
sobre las dos de la madruga
da del jueves día 23 de junio. 
Desplazadas al lugar varias 
unidades policiales, descu
brieron a dos individuos por 
las inmediaciones que porta
ban una caja en la que había 
un radiocassette , un reloj de 
pared y 1 O botes de aceite es
pecial para ciclomotor. 

Los dos inviduos, al perca-

tarse de la presencia policial, 
salieron corriendo y tras una 
persecución fueron detenidos 
por los agentes policiales en la 
avenida del doctor Marañón. 
La Policía Municipal inspec
cionó la estación de servicio, 
cerrada en esos momentos al 
público , y descubrió que la 
puerta de la oficina se encon
traba abierta y el interior es
taba revuelto. 

Los dos detenidos fueron 
trasladados a la casa de Soco
rro para realizarles allí la re
visión médica correspondien
te al derecho de atención al 
detenido, y posteriormente 
fueron trasladados a la comi
saría de policía, donde se les 
abrieron diligencias para ser 

presentados al juez. Se trata
ba de los jóvenes A.S.B. y 
J.P.S., los dos de 19 años y re
sidentes en Alcalá. Al parecer 
los dos detenidos confesaron 
que habían cometido el robo 
junto a otros dos jóvenes que 
posteriormente fueron deteni
dos por la Policía Municipal; 
se trataba de J.F.G. y de 
L.M.M., ambos de 20 años y 
también vecinos de Alcalá. 

Servicios estáticos 
de la policía 

La Policía Municipal y la 
Policía Nacional han puesto 
en marcha en Alcalá tres ser
vicios de presencia estática en 
sendos puntos de la ciudad 

SEMANA DE LA SEGURIDAD 
-- Del 1.3al17 de Junio --

VOLVO TOMA 
MEDIDAS EXTRAORDINARIAS 
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complutense. Tanto por la 
mañana como por la tarde, 
efectivos policiales tienen una 
presencia estática en tres pun
tos de Alcalá, concretamente 
en la Plaza de la Juventud, 
donde la Policía Municipal ha 
montado uno de estos servi
cios, y en la Puerta de Márti
res (plaza de los Cuatro Ca
ños) y Reyes Católicos, don
de la Policía Nacional ha 
montado otros dos servicios 
estáticos. 

Estos servicios tienen por 
objeto el que los vecinos y co
merciantes de la zona sepan 
que en ese punto cuentan' con 
esa presencia policial para ser 
requerida en cualquier nece
sidad y lograr con ello una 
mayor celeridad en las actua
ciones. 

Explosión en el 
laboratorio de 
tecnología electrónica 
de la universidad: 
un auxiliar 
de laboratorio 
resultó herido 
con diversos cortes 

El día 22 de junio por la 
mañana sobre las 10'45 horas 
se produjo una explosión en la 
Universidad de Alcalá, en las 
instalaciones del campus, con
cretamente en el laboratorio 
de tecnología industrial. El 
accidente, fortuito, ocurrió al 
explosionar el aparato en que 
en ese momento se estaban 
realizando pruebas de labora
torio, pruebas en las que tra
bajaba un grupo de personas. 
El ruido de la explosión se oyó 
hasta en el hospital Príncipe 
de Asturias, ya que el edificio 
donde están ubicados los labo
ratorios se encuentra detrás 
del hospital y próximo a éste. 
Como consecuencia de la ex
plosión se rompieron los cris
tales de la dependencia y una 
persona resultó herida y fue 
trasladada al hospital: se tra
ta de un auxiliar de laborato
rio que resultó lesionado con 
cortes de cristales. 

Cuando llegaron los bom
beros el fuego ya estaba apa
gado. Fue el mismo personal 
del centro universitario el que 
intervino al estar dotado de 
equipo para ello. Los bombe
ros inspeccionaron las depen
dencias y saneraon cristales 
rotos para evitar que al caer 
produjeran lesiones. 
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Colisionaron un Peugeot y un vehículo militar 

una persona resultó herida grave y fue 
rescatada por los bomberos 
como consecuencia del accidente 
se formó un enorme atasco de tráfico 

En accidente de circulación ocurrido el pasado martes día 
21 de junio a las 17'45 horas, en el kilómetro 26 de la N-11 , 
resultó herido grave Andrés Herrasti Moreno, que viajaba en 
un vehículo Peugeot 405, el cual conducía. Fue necesaria la 
presencia de los bomberos para rescatarlo , ya que como con
secuencia del fuerte impacto quedó atrapado entre el amasijo 
de hierros en el que quedó convertida la parte del coche don
de él iba ubicado. El herido fue trasladado en helicóptero hasta 
el centro hospitalario. Presentaba, entre otras heridas, lesio
nes graves en la pierna y el pie derechos. El accidente ocurrió 
al colisonar el Peugeot y un Jeep del ejército , quedando el tu
rismo empotrado en la parte trasera del Jeep, que también volcó 
como consecuencia del accidente. Los militares que viajaban 
en el Jeep no sufrieron lesiones de consideración. En la foto, 
el momento en que una grúa perteneciente al cuartel del Prín
cipe, de la BRIPAC, retira el vehículo militar. También, co
mo se puede apreciar en la otra fotografía , como consecuencia 
del accidente se formó un gran atasco de tráfico. 

PUERTA de Madrid 
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Incremento de la inseguridad en la zona del Chorrillo 

Dos individuos atracaron a un joven que llevaba 
400.000 pesetas para ingresar en un banca 

Un joven de 29 años fue víctima de un atraco en la calle Reyes Magos por parte de dos individuos 
que tras amenazarlo con arma blanca le sustrajeron las 400.000 pesetas que se disponía a ingresar en 
un banco. La inseguridad ciudadana ha crecido en una barriada en la que todos los vecinos saben que 
lnterprint es el centro neurálgico de la droga en Alcalá y que en la antigua ladera del Chorrillo, en 
un piso de la calle Fresno del Torote, se está traficando con droga como así lo atestiguan en otro repor
taje de esta misma edición, los vecinos de la zona. Al atraco de 400.000 pesetas hay que añadir el robo 
en el interior del bar Chiqui, en la misma calle Reyes Magos y el robo en la oficina de la gasolinera 
Cepsa, en la carretera de Daganzo, muy cercana también a la calle Reyes Magos. 

El atraco se produjo a las 
8 '20 horas de la mañana del 
jueves 16 de junio en la calle 
Reyes Magos, muy cerca de 
una farmacia. Un hombre de 
29 años fue asaltado por dos 
individuos que le colocaron 
en la espalda un arma sin que 
pudiera concretar de que ti
po era, ya que no tuvo ocasión 
de verla. La víctima tampo
co pudo llegar a ver al indi
viduo que se le puso en la es
palda amenazándole con la 
supuesta arma. En cualquier 
caso, los dos individuos le re
gistraron encontrándole 
400.000 pesetas que llevaba 
en el bolsillo y que iba a in
gresar en un banco. Sí pudo 
ver al individuo que lo abor
dó de frente, una persona de 
unos 30 años, con una estatu
ra aproximada de 1'7 5 me
tros, con pelo largo y sucio, lo 
que le confería un aspecto de
saliñado. Protegía su rostro en 
parte con unas gafas-oscuras. 

Fuentes policiales comenta
ron a PUERTA DE MADRID 
que a los delincuentes les pu-

do sorprender que la víctima 
llevara tanta cantidad de di
·nero. Aparte, está la circuns
tancia de que el atracado se 
dirigía a la oficina bancaria, 
lo que descartaría la hipótesis 
de que hubiera sido vigilado 
tras realizar una operación 
bancaria de retirada de cau
dales. 

Roba en un bar de la 
calle Reyes Magas 

Además del mencionado 
atraco ocurrido en la calle Re
yes Magos, en esa misma vía 
urbana se cometió un robo 
con fuerza en el interior del 
bar Chiqui, concretamente la 
noche del jueves 16 al viernes 
17 de junio, horas después de 
producirse el atraco. 

En esta ocasión el descono
cido o desconocidos penetra
ron en el establecimiento rom
piendo el cristal de la puerta 
de entrada: «Nadie me avisó 
de ello; cuando vine por la 
mañana me encontré con la 
rotura del cristal y que me 

SON RIA 
SIN MIEDO 

unos dientes mal colocados, amarillentos, 
etc. es probable que además de ser un peligro 
para su salud, arruinen definitivamente su 
imagen, y usted viva obSesionado por 
ello. La moderna odontología aporta 
soluciones a todos los problemas, 
por complejos que sean. 
confíenos el suyo particular 
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habían robado», explicó a 
PUERTA DE MADRID el 
propietario del bar. Los la
drones sustrajeron entre otras 
cosas un aparato de vídeo, 
cartones de tabaco y botellas 
de licor: «No sé ahora mismo 
en cuánto está valorado todo, 
pero el vídeo en su día me cos
tó ciento y pico mil pesetas. 
Sobre todo es el destrozo que 
te hacen. El cristal era de do
ble lámina. Lo que voy a ha
cer es poner un cierre de se
guridad ahí porque esto no 
puede seguir así». 

El propietario del estable
cimiento habló de la insegu
ridad que padece el barrio: 
«Se nota mucho que por ahí 
están traficando con droga 
precisamente en esto, .en que 
estamos sufriendo robos. Se 
ve mal ambiente por aquí». 

A este robo hay que añadir 
el que se produjo en la noche 
del miércoles 22 de junio en 
la oficina de la gasolinera 
Cepsa, muy cercana a la calle 
Reyes Magos. En esta ocasión 
la Policía Municipal consi-
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Propietario del Bar Chiqui 

guió detener a los presuntos 
cuatro autores del mismo. 

Roba en otro bar 
Sobre las seis de la madru

gada del día 19 de junio se 
produjo otro robo en un bar, 
éste situado en la calle Albé
niz, en la zona de influencia 
directa de Interprint, la fábri
ca abandonada y ocupada por 
toxicómanos que se ha con
vertido en eje de tráfico de es
tupefacientes de Alcalá. 

En esta ocasión agentes de 
la Policía Municipal y N acio
nal fueron requeridos avisán
dolos de que se estaba come
tiendo un robo en el bar 'El 
bilbadón'. Allí fue detenido 
José Luis S.G. de 29 años y 
con domicilio en Alcalá, quien 
presuntamente había fractu
rado el cristal de la puerta de 
entrada y que tenía prepara
do para llevarse un televisor, 
tabaco, un radiocassette con 
altavoces y una bolsa con mo
nedas. El detenido fue trasla
dado a casa de Socorro y co
misaría de policía donde se le 
instruyeron diligencias que
dando ingresado. 

En camarma ardió un 
camión municipal de 
la recogida de basura 

El pasado viernes 17 de ju
nio, en la urbanización Nue
vo Camarma, a las 15'25 ho
ras, se produjo un incendio en 
el que ardió un camión de re
cogida de basura pertenecien
te al ayuntamiento de Camar
ma. Para sofocar el incendio 
fue requerida la asistencia de 
los bomberos alcalaínos, que 
a las 16'30 horas terminaron 
con el fuego. Ardió toda la ba
sura que contenía el camión. 
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se sospecha que perseguían a la víctima 
desde Azuqueca de Henares 

Das sudamericanos robaron un maletín 
con medio millón de pesetas 
El propietaria entró a comprar en una tienda, la dejó 
en el suela y las ladrones aprovecharan la ocasión 

Dos individuos sudamericanos robaron un maletín que contenía 
cerca de medio millón de pesetas. El hecho tuvo lugar el día Zl de 
junio, sobre las diez de la mañana, en la tienda de repuestos auto
movilísticos «Corpus» sita en las Eras de San Isidro. 

dirigió a la comisaría de po
licía para cursar la denuncia 

El portador del maletín, 
que llegó a Alcalá procedente 
de Azuqueca de Henares, te
nía una rueda pinchada en su 
coche y entró en el comercio 
a comprar las herramientas 
necesarias para efectuar el re
puesto. Antes de ello pasó a un 
establecimiento de frutos se
cos llamado «El Diamante», 
contiguo a la casa de repues
tos. La dependienta que lo 
atendió se fijó en que dos in
dividuos de aspecto sospecho
so se encontraban rondando el 
local y temió que entrasen a 
cometer un atraco. La vícti
ma del robo salió de la tienda 
de frutos secos y seguidamente 
entró en la tienda de repues
tos. Mientras tanto, uno de 
los sospechosos pasó a los fru
tos secos y, con acento suda
mericano, pidió que le pusie
ran un bollo y se marchó. 

correspondiente. El ladrón se llevó el maletín cuando su propietario estaba en esta tienda 

U na vez en el comercio co
nocido como «Corpus», la víc
tima del robo dejó el maletín 
con el dinero en el suelo mien
tras realizaba sus c~mpras: un 
gato de coche, dos botes de 
spray para inflar las ruedas y 
una llave de ruedas. Justo 
cuando el dependiente fue a 
buscarle este último artículo, 
el otro sospechoso que había 
esperado fuera mientras su 
acompañante entraba a los 
frutos secos, pasó corriendo a 
la tienda de repuestos y cogió 
el maletín del suelo sin que su 
dueño tuviera tiempo de reac
cionar. Seguidamente huyó 

· por el paseo de la Estación en 
un Opel Corsa de color blan
co. El otro individuo sudame
ricano se marchó comiéndose 
el bollo que había comprado 
en dirección de la Vía Com
plutense. Se sospecha que los 
ladrones perseguían a la víc
tima desde Azuqueca de He
nares y que probablemente 
habían tenido que ver en el 
pinchazo de la rueda del co
che. El dueño del maletín se 
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Algunos portales han tenido que protegerse con «fortificaciones» porque los drogadictos se metían hasta dentro. A la derecha, las obras 
del centro de salud Reyes Magos, que se encuentran paralizadas otra vez: hace dos años que este centro tenía que estar acabado. 

Los vecinos se sienten inseguros por el tránsito de toxicómanos, 

por los robos y atracos, pero además están indignados por la 

paralización de las obras del centro de salud de la calle Reyes Magos 

«La única solución que hay es que 
los vecinos salgamos en patrullas>> 
Los tentáculos de la lnterprint llegan a la ladera del Chorrillo 

Hablar de problemas en la zona conocida como la ladera del Chorrillo es centrar la conversación 
en la gravedad del prpblema de la droga y del temor que infunde la delincuencia, y también de la nue
va paralización de las obras que sufre el centro de salud de la calle Reyes Magos y por tanto del retra
so que lleva acumulado para su puesta en funcionamiento. En ambos casos el vecindario se muesta 
muy indignado con la administración aunque las soluciones son düerentes; en el caso del ambulatorio 
se trata de pedir una vez más, según los propios vecinos, que se termine el edificio y entre en funciona
miento lo más rápidamente posible; en el caso de la inSeguridad ciudadana los vecinos son más escép
ticos con la policía y con las propias leyes; de hecho algunos llegan a manifestar, irritados, que la úni
ca solución se la tienen que dar ellos solos: «Tenemos que salir a la calle en patrullas para impedir 
que pasen los drogadictos y para echarles de esta zona», vinieron a decir varios de los consultados. 

Lo que todos los vecinos sa
ben es que la delincuencia ha 
aumentado considerablemen
te en las últimas semanas, a 
pesar de los optimistas datos 
ofrecidos por los responsables 
de la seguridad semanas atrás 
invitados por la delegación 
del distrito. Lo que todos los 
vecinos saben es que las anti
guas naves de lnterprint son 
el centro neurálgico de la dro
ga en el distrito, pero que no 
sólo tiene influencia en el pro
pio distrito, sino que trascien
de más allá del mismo a otros 
barrios de Alcalá e incluso 
fuera de la ciudad compluten
se. Pero es que los tentáculos 
«de lnterprint» son muy lar
gos y alcanzan a otras zonas. 
La droga sale de la antigua fá
brica de artes gráficas y se dis
tribuye en determinados luga
res. Uno de ellos, según ad
vierten los vecinos, es en la 
calle Fresno de Torote, loca
lizada en lo que antes se co
nocía como Ladera del Cho
rrillo. 
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El tráfico y consumo de 
drogas genera otras situacio
nes de inseguridad ciudadana. 
Robos y atracos se han veni
do produciendo con asiduidad 
en la calle de Reyes Magos y 
aledaños hasta el punto de que 
en apenas 24 horas se llegaron 
a realizar al menos tres deli
tos en esa calle, concretamen
te entre los días 17 y 18 de ju
nio. Uno de ellos fue robo y 
dos fueron atracos a mano ar
mada por el procedimiento 
del 'sirlazo', el método de la 
amenaza con navaja. 

ccParece como si no 
viviéramos en Alcalá» 

Es fácil percibir hasta qué 
punto está arraigado el males
tar entre los vecinos de la zo
na. Sólo hay que conversar 
con ellos y preguntarles por 
los problemas que sienten más 
cercanos; prácticamente en 
todos los casos mencionarán 
dos: el del centro de salud de 
la calle Reyes Magos y el de 

la inseguridad ciudadana. 
Tanto es así que los propios 
vecinos se sienten 'dejados de 
la mano de Dios': «Es como si 
no viviéramos en Alcalá. El 
centro de salud está ahí, sin 
terminar y sin funcionar, que 
ya parece cachondeo, y la de
lincuencia hace que todos ten
gamos miedo sin que haya 
aquí una presencia continua 
de policías. Claro que tam
bién te preguntas si merece la 
pena, porque ellos saben lo 
que aquí se cuece y sin embar
go por aquí no aparecen», se
ñalaba un vecino. 

El propietario del bar Chi
quita, situado en la calle Re
yes Magos, señaló a PUERTA 
DE MADRID el malestar por 
la paralización de las obras del 
centro de salud: «Esto lleva 
parado desde el mes de agos
to; allí hay un guarda las 
veinticuatro horas del día, la 
grúa que seguramente será de 
alquiler, teléfono, luz. Yo creo 
que como mínimo ahí se está 
gastando un millón de pesetas 

al mes y mientras tanto los ve
cinos de esta zona tenemos 
que seguir yendo al ambula
torio del paseo de los Pinos o 
ir al hospital directamente. 
Lo último que dijeron es que 
iban a acabarlo en mayo de 
1992; así lo habían puesto en 
un cartel». 

En parecidos términos se 
expresó un cliente del estable
cimiento, Vicente Fernández, 
para quien es indignante que 
eso siga paralizado: «Se han 
preocupado de poner la facha
da muy bonita de marmol y 
eso cuesta un auténtico dine
ral. Y o creo que hubiera sido 
mejor que lo hubieran puesto 
de ladrillo visto y que la obra 
ya estuviera hecha». 

Una historia 
demasiado larga 

José María Sevilla explicó 
que la historia del ambulato
rio la conoce desde que esta
ban las dos viejas estructuras 
de pisos abandonadas: «Ya lo 
tenemos en el olvido porque 
después de más de cuatro años 
que se proyectó construir aquí 
el ambulatorio ya está dema
siado lejos en el tiempo. Ya es 
hora de que tengamos un am
bulatorio para esta zona por
que, claro, el del paseo de Los 
Pinos lo han dejado también 
medio parado y no tenemos 
nada. Y o creo que ni siquie
ra este año van a terminar las 
obras porque ahora está otra 
vez paralizado. Lo curioso es 
que nos prometieron que iba 
a estar terminado en verano 
del año pasado». 

Para José María Sevilla el 
otro gran problema es el de la 
inseguridad: «Por aquí patru
lla muy poco la policía. Esto 
está abandonado, 'dejado de 
la mano de Dios ' y de las 
autoridades. Hace poco, des
pués de cinco años que lleva~ 
mos viviendo aquí nos han 

PUERTA de Madrid 



José Maria Sevilla 

puesto el nombre de las calles. 
Francisco Cábada señaló 

que en su portal, el número 1 
de la calle Fresno de Torote, 
se ha convertido en un foco de 
tráfico de drogas: «El otro día 
estuvimos hablando con la 
que vive en el piso y nos dijo 
que no vende, que para eso 
tiene personas fuera que la 
venden, pero por aquí tene
mos un 'chorreo' de gente, pe
leas porque vienen algunos 
con el mono. Otros se nos 
duermen en los ascensores y 
en un descansillo que hay en 
la azotea. La única medida 
que vamos a tener que tomar 
va a ser la misma que hicie
ron en Torrejón, en el barrio 
de Las Fronteras, es decir, po
nernos en medio y por las 
buenas que se marchen y, si 
no, echarlos por las malas. Es
tuvimos con la policía y pen
samos poner pancartas y ha
cer manifestaciones, pero ca
si nos aconsejaron que no hi
ciéramos nada de eso. Yo creo 
que al final vamos a tener que 
hacerlo». Para Cábada, lo del 
centro de salud es la historia 
de nunca acabar: «Empiezan 
las obras, se ve movimiento y 
se paralizan. Después vuelven 
a empezar y a paralizarse; ahí 
es donde estamos. Al menos 
no es el estercolero que era 
con las dos viejas estructuras 
de edificios que había aquí». 

«Esto es denigrante. Lleva 
mucho tiempo parado, pero 
ya lo estuvo hace tiempo; unas 

. veces te dicen que es por la 
falta de cuartos, otras que si 
la comunidad, que si los 
ayuntamientos. La cuestión es 
que le han lavado la cara por 
fuera, parece que está casi ter
minado, pero por dentro creo 
que no hay tabiques», señaló 
Vicente García, otro vecino 
de la calle Fresno de Torote, 
quien señaló que mientras 
tanto «tenemos que ir a Los 
Pinos para el médico de cabe
cera, o al del Val o Luis Vi-
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Francisco Cabada Vicente García 

ves para el especialista». Vi
cente García dijo que «lo ver
daderamente grave es el tema 
de la droga; lo sabe la policía, 
han venido, han estado mi
rando, pero no sé si es que ha
cen la vista gorda o qué. El ca
so es que cuando más protes
tamos logramos que esto se 
parara un poquito, pero aho
ra sigue igual. Si la policía o 
quien tenga ·que poner la so
lución no la pone, lo que po
demos hacer nosotros es tomar 
alguna medida de fuerza». 

«Un día va a ocunir 
aquí una desgracia» 

Otro vecino del número 1 
de la calle Fresno de Torote, 
que no quiso identificarse, se
ñaló que con el tema de la in
seguridad ciudadana el barrio 
tiene dificultades: «Aquí lo te
nemos muy crudo. Cualquier 
día va a ocurrir una desgracia 
y hasta entonces no se van a 
poner los medios. Aquí viene 
gente de todo tipo y aquí has
ta que no ocurra esa desgra
cia nadie se va a preocupar. 
Nuestros hijos están viviendo 
aquí en un ambiente malísi
mo porque están viendo a la 
gente drogada y con el 'mo
no'. Es una pena que no se 
pongan los medios y que no se 
controle un poquito más. No
sotros llamamos a la policía y 
ellos lo saben, pero no hay so
luciones, dicen que lo repar
ten fuera». A este vecino se le 
preguntó también por el cen
tro de salud de la Calle Reyes 
Magos: «Este es un barrio 
muy extenso, muy grande, y 

es una pena que no esté abier
to ya. Llevamos ya muchos 
años esperando que abran, 
pero nada. Hubiera sido me
jor que hubiera sido más mo
desto, sin tanto mármol, y 
que hubiera empezado ya a 
funcionar». 

Ortega, también vecino de 
la zona, que paseaba con sus 
niños, se refirió a lo del cen
tro de salud: «Empezaron a 
hacerlo, pero ya está otra vez 
paralizado. Hubiera sido me
jor que la fachada fuera de la
drilo visto y estuviera termi
nado ya, porque de nada sir
ve tener una fachada de már
mol muy bonito y que por 
dentro esté sin terminar y pa
ralizar. Mientras tanto, esta 
zona, que está muy poblada 
de gente, tenemos que seguir 
yendo al ambulatorio de Los 
Pinos, que ya no da más de 
sí». rtega también ve con 
preocupación el problema de 
la inseguridad ciudadana: 
«Ahí tenemos muy candente 
en nuestro portal (el número. 
1 de la calle Fresno de Toro
te), un problema muy grave 
que lo hemos denunciado más 
de cuarenta veces a la policía 
y no hay manera de que nos 
den una solución. Es exagera
do; la otra noche estaban dur
miendo en el ascensor, en- el 
portal, arriba en el descansi
llo ... Hay una auténtica me
rienda de negros, que cómo 
no vas a ser xenófobo, claro 
que sí, que se vayan a su pue
blo o adonde quieran y nos 
dejen en paz. Es un auténti
co nido». Para Ortega la solu
ción es clara: «O toman ya 
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Ortega 
idas las autoridades, o los ve
cinos hacemos los piquetes co
mo en Las Fronteras; nos sen
tamos ahí y al que v~nga ya 
veremos». 

Este vecino se quejó de los 
robos y atracos que sabe que 
se están produciendo en la zo
na: «Parece que le ha dado al 
personal por venir aquí a 
atracar, parece que aquí tene
mos más que en ningún sitio; 
aquí hay más inseguridad que 
en ningún otro sitio. Yo soy 
partidario de que aquí haya 
patrulas de policía a pie, los 
policías de barrio. Aquí he
mos tenido unos cuantos pro
blemas con el tema de la dro
ga y la policía nos dice que 
hasta que no haya sangre no 
puede hacer nada. Seguimos 
estando como estábamos, 
igual de mal que antes e inclu
so peor, porque antes no te
níamos a los negros». 

Según las informaciones re
cibidas por PUERTA DE 
MADRID la propietaria del 
piso polémico, la acusada por 
los vecinos de traficar con 
droga, ha introducido a un 
número muy elevado de per
sonas de color a vivir en el pi
so, lo que también sirve de 
malestar a algunos vecinos. 
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Miembros del comité local de UNICEF en Alcalá Miembros del comité local de UNICEF en Madrid 

se recaudó más de un millón de pesetas, que se destinarán 

a la construcción de un centro sanitario en Ecuador 

UNICEF·Alcalá celebró su cena anual de socios y colaboradores 
El comité local de UNICEF-Alcalá celebró el pasado 17 de junio una cena de socios y colaboradores, con el objeti

v:o de recaudar fondos para la construcción, equipamiento y puesta en marcha de un centro sanitario en un barrio 

marginal de Ecuador. A la cena acudieron unas 300 personas y la recaudación superó el millón de pesetas. 

Unos 300 socios y colaborado
res del comité alcalaíno de UNI
CEF se dieron cita el pasado 
viernes en el restaurante El Gu
rugú en su segunda 'cena de 
amistad', acto que organizan ac
tualmente todos los comités de 
esta organización humanitaria 
con el fin de recaudar fondos pa
ra los diversos proyectos que lle
van a cabo en las zonas más des
favorecidas del planeta. 

Tras la cena, a la que también 
asistieron algunos miembros del 
comité local de Madrid, se rifa
ron regalos donados por diversas 
entidades, comercios y empJ"esas 
alcalaínos. También se subastó 
una serigrafía, donada por una 
galería de arte de Madrid, que 
superó el precio de salida y se ad
quirió por 45.000 pesetas. La 
misma galería regaló otras cinco 
serigrafías por las que se intere
saron algunos de los asistentes a 
la cena. Si no surgieran compra-
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Carmen Brassa, presidenta del comité local de UNICEF Alcalá, junto a su 
marido, el doctor Adolfo Sequeiros. 

dores en Alcalá, el comité local 
complutense las cedería al comi
té de Madrid para una exposi-

ción y subasta que se celebrará 
en el Círculo a finales de este año 
o principios del siguiente. 

La recaudación final que se 
obtuvo de esta cena de socios 
y colaboradores superó el millón 
de pesetas. Carmen Brassa, pre
sidenta de UNICEF-Alcalá, se 
mostró encantadísima con «la co
laboración y generosidad de to
dos los alcalaínos. Siempre res
ponden muy bien». Carmen 
Brassa no quiso dejar pasar la 
ocasión sin agradecer, a los niños 
componentes de la Banda de 
Cornetas y Tambores de Vi11al
bi11a su generosidad, donando 
-al igual que el pasado año- el 
dinero que obtuvieron en su pri
mera actuación de 1994: 130.000 
pesetas. «Les tenemos mucho 
afecto como colaboradores habi
tuales nuestros», manifestó la 
presidenta del comité alcalaíno 
de UNICEF. 

Objetivo: una posta sanitaria 
en Ecuador 

Carmen Brassa insistió en que 
más allá del acto social de la ce
na de socios y colaboradores, es
tá la finalidad que se persigue: 
recaudar fondos. 

En este caso concreto, el dine
ro irá destinado a Ja construc
ción, equipamiento y_p_uesta en 
marcha de una POSTA sanita
ria en Guayaquil, provincia de 
Guayas (Ecuador). Este proyec-
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to, en el que trabajan conjunta
mente los comités locales de Al
calá, Colmenar y Madrid, tiene 
un presupuesto de más 
8.300.000 pesetas, cantidad que 
prácticamente ya ha sido conse
guida y en cuya aportación han 
colaborado también UNICEF 
Internacional -aportando 
3.455.000 pesetas- y la comu
nidad lo~al de Guayaquil 
-350.00 pesetas-. 

El centro sanitario que se 
construirá con estos fondos re
caudados atenderá a una pobla
ción de unas 25.000 personas, 
habitantes de un barrio marginal 
de chabolas, que viven en condi
ciones de pobreza absoluta. 
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Una vez conseguido el dinero 
para llevar a cabo este proyecto, 
el comité de Alcalá continuará 
trabajando en el siguiente: en es
ta ocasión se trata de recauda
ción para niños en Ruanda, país 
que actualmente atraviesa una 
situación insostenible y que bien 
merece un esfuerzo. Con las mi
ras en este nuevo objetivo , 
UNICEF-Alcalá está ya prepa
rando la próxima 'marcha' que 
se celebrará en el mes de noviem
bre y que tan buena aceptación 
tuvo entre los alcalaínos en su 
primera edición. Este acto de
portivo cuenta de momento con 
el patrocinio de la Comunidad 
Autónoma de Madrid. 
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se entregaron los premios a los ganadores del 1 certamen de Poesía 

El Ateneo Cultural t º de Mayo celebró una jornada poética 
en el patio universitario de santo Tomás de Villanueva 
~Ateneo Cultural l 0 de Mayo de Alcalá de Henares organizó una Jornada Poética con música, dan

za y lectura de poemas con motivo de la llegada del solsticio de verano. Se celebró el Zl de junio en 
el Patio de Santo Tomás de Villanueva de la Universidad Cisneriana. Se conocieron los ganadores y 
se entregaron los premios del I Certamen de Poesía Ateneo Cultural l 0 de Mayo. 

Cerca de cuarenta trabajos 
se presentaron a este 1 Certa
men de Poesía organizado por 
el Ateneo Cultural 1 ° de Ma
yo, realizados en su mayoría 
por gente joven sin distinción 
de sexos y de diferentes luga
res tanto de Alcalá como de 
Madrid capital, Coslada y 
otros puntos del corredor del 
Henares. 

El jurado lo componíanJe
sús Angel Remacha, profesor 
y miembro del Ateneo; Mª 
del Mar Rebollo, profesora de 
Lengua del C.E.I. y Mª Jesús 
Barbero, componente del Co
lectivo de Poesía 'El Duende'. 
Entre los trabajos presentados 
se decidieron por Juan Carlos 

Recital de violín a cargo de 
Emilio García. 
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Huerta con el trabajo y lema 
«Contra los tiempos» para el 
primer premio, dotado con 
25.000 pesetas y placa. El se
gundo premio fue para Juan 
Pedro Pérez por su poema 
«Asesinato, elegía y juicio» 
con el lema 'Europa', por el 
que recibió 20.000 pesetas. 
Los premios los entregaron 
Angel Díaz, secretario general 
de CC.00. de Alcalá de He
nares, y Concha Lorenzana, 
gerente de la Fundación Co
legio del Rey. 

Los premios se entregaron 
en la Jornada Poética organi
zada en la Universidad Cisne
riana el pasado 21 de junio. El 
acto contó con diversas partes. 
Primero hubo una interpreta
ción de violín por parte de 
Emilio García, después una 
breve presentación de Mª Je
sús Barbero y Domingo Filar
di, presidente del Ateneo Cul
tural 1° de Mayo; seguida
mente los asistentes pudieron 
presenciar un espectáculo de 
danza por parte del Aula de 
Danza de la Universidad de 
Alcalá con la Escuela Bolera, 
un grupo de bailarines atavia
dos con vestiduras goyescas. 
Se continuó con una lectura 
de poemas y se procedió a la 
entrega de premios. 

El Ateneo Cultural 1 ° de 
Mayo organizaba esta jorna
da poética con la colaboración 
de la Universidad de Alcalá, 
la Fundación Colegio del Rey, 
la Unión Comarcal de Comi-

siones Obreras y el Colectivo 
de Poesía 'El Duende' de Al
calá. Domingo Filardi, presi
dente del Ateneo, señalaba a 
este semanario que «si la cosa 
va bien, y parece que sí, el 
año que viene repetiremos». 

certa•n de p1intura rápida en el distrito v 
Durante las fiestas culturales del Distrito V se ha celebrado 
un certamen de pintura rápida cuyos ganadores, según infor
ma la delegación, han sido los siguientes: Categoría A (hasta 
8 años), Sergio Bermejo y María Elena García Cuadrado; Ca
tegoría B (de 9 a 13 años), Sandra López y María del Carmen 
Fernández; Categoría C (de 14 años en adelante), José Rub_io. 
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Los Batanes, 3 
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UNIDAD 

¡¡SORTEAMOS TODOS LOS DIAS UN 
JAMON SERRANO CON SU COMPRA 

DESDE EL DIA 22 DE JUNIO!! 

¡¡OFERTA VALIDA HASTA EL 30 JUNIO!!" 

¡-¡LAS M_EJORES CHULETAS DE 
CORDERO!! ¡ ¡AQUI! ! 



ULTIMAS 
PLAZAS 

ALCALA DE HENARES 

27 de junio 
al 1 dejulio 

4 al 6 de julio 

4 al 6 de julio 

4 al 8 de julio 

4 al 15 de julio 

5 al 7 de julio 

11 al 13 de julio 

12 al 14 de julio 

13 al 15 de julio 

Las setas y su importancia en España 
Gabriel Moreno Horcajada 

Patrimonio histórico medieval e investigación: En el taller del historiador 
Santiago Aguadé Nielo 

Los medios de comunicación y el Derecho 
José Juan González Encinar 

Impacto de la nutrición en la biología humana: consideraciones 
evolutivas, bioquímicas y epidemiológicas 
Marisa González Montero de Espinosa 

Curso de reciclaje para profesionales de la danza 
Estrella Casero 

Gestión y planificación en Fannacia 
Angustias Sánchez Moscoso y S1L<;ana Alba 

La España de los maravillosos. Los recursos de lo sobrenatural 
en la Contrarreforma 
Stephen Haliczer 

Droga y crisis· social 
Antonio Moreno Calvo 

Pueblos y tierras fantásticas de la Antigüedad 
F. Javier Gómez Espelosín 

20.<XXJ pis. 

1 O.<XXJ pis. 

15.<XXJ plS. 

25.<XXJ pis. (con práctica~) 

10.<XXJ p1s. (sin práctica') 

25.<XXJ Jll'· 

13 al 15 de jul io España, Israel y la Comunidad Sefardita: permanencias, cambios y perspectivas 
Jaime Contrera.~ 

18 al 20 de julio 

18 al 22 de julio 

SIGÜENZA 

4 al 6 de julio 

11al14dejulio 

13 al 15 de julio 

18 al 21 de julio 

18 al 22 de julio 

PASTRANA 

12 al 14 de julio 

11 al 15 de julio 

11 al 15 de julio 

18 al 22 de julio 

GUADALAJARA 

11 al 13 de julio 

13 al 15 de julio 

Estrategias para aprender a ser maestro 
M' José Criado del Pozo y Alberto Amo Delgado 

Prehistoria y cultura en el Caribe Precolombino. 
Esteban Maciques Sánchez 

Turismo y medio ambiente 
Alejandro López López 

11 Curso de Técnicas para la enseñanza del español 
Pedro Benítez Pérez e Isabel Molina Martos · 

Avances en alteraciones del metabolismo mineral 
Horacio Rico Lenza 

Los clásicos latinos y sus manuscritos 
Antonio Alvar Ezquerra 

La cuestión ambiental: hacia la convergencia de ciencia, técnica, 
economía y derecho 
Antonio Sastre Merlín y Diego Azqueta 

Arqueología e Historia de la época visigoda 
Luis A. Garc.ía Moreno y Lauro Olmo Enciso 

Financiación de comercio exterior 
Francisco Bosch Font 

Incidencia de la tributación en la contabilidad 
José Anlonio Gonzalo Angulo 

Mercado de opciones y futuros 
José A. Jiménez y Antonio Lobato 

B lugar de la literatura en este fin de siglo 
Pedro Carrero Eras y Rey Briones 

Hacia un modelo de enseñanza critica en la formación del profesorado 
Salvadora Martínez Santos y Mario Martín Bris 

MOLINA DE ARAGON 

28 al 31 de julio La trufa en España: un sector a potenciar, legislar y clarificar 
José Luis García Manjón 

LLANES Asturias 

25 al 30 de julio Objeción de conciencia, ética y democracia 
Luis García San Miguel 

Con el patrocinio de: 

1 O.<XXJ Jll'· 

10.<XXJ pl~ 

20.<XXJ Jll'· 

20.<XXJ Jll'· 

15.<XXJ Jll'· 

1 O.<XXJ Jll'· 

1 O.CXXl pi-. 
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concierto fin de curso del Orfeón complutense 
El sábado 11 de junio el Orfeón Complutense celebró un concierto de fin de curso en la sala 

María Isidra de Guzmán de la Universidad de Alcalá. Al acto cultural asistió numeroso públi
co que disfrutó de la actuación de esta agrupación musical. El concierto ofrecido en la sala 
universitaria que fue antes cárcel de mujeres, situada en la calle de Santo Tomás, se atuvo 
a un programa formado por composiciones populares que fueron muy del agrado de los asis
tentes. Con este concierto el Orfeón Complutense despide este curso y será hasta el próximo, 
en el que la agrupación musical volverá a ofrecer sus cualidades artísticas en nuevos concier
tos. En la fotografía, un momento del concierfo del Orfeón Complutense. 

Esculturas de Mabel Salgado en la Mutual 
La escultora Mabel Salgado, de 25 años de edad, expone un~ colección de obras en la sala 

«Manolo Revilla» de la Mutual Complutense hasta el día 26 de junio. Mabel Salgado ofrece 
en esta muestra de la Mutual un a:µiplio abanico de formas de expresión que van desde el di
bujo a la pintura deteniéndose de forma especial en el vehículo con el que su obra alcanza 
mayor significado: la escultura. Con un futuro muy prometedor, Mabel Salgado ha realizado 
ya varias exposiciones y ha abierto ésta, que fue inaugurada el día 11 de junio. 
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concierta 
encuentro coral 
Schola cantorum· 
coral 
de Almendraleja 

Hoy, viernes 24 de ju
nio. a las 21 '00 horas, 
tendrá lugar en el patio 
de Santo Tomas de Villa
nueva (Universidad Cis
neriana) un concierto co
ral a cargo de la Schola 
Cantorum, conjuntamen
te con la Coral de Almen
dralejo. Esta agrupación 
musical, que se encuentra 
durante este fin de sema
na en nuestra ciudad, de
vuelve la visita que el co
ro alcalaíno hizo en di
ciembre del pasado año a 
la bella ciudad pacense, 
donde, además de disfru
tar de la hospitalidad ex
tremeña, difundió aún 
más por la geografía espa
ñola el nombre de Alcalá 
de Henares. Es, por tan
to, una buena ocasión pa
ra constatar las excelentes 
relaciones externas que 
mantiene este conjunto 
coral de Alcalá de Hena
res, así como su alto nivel 
de colaboración musical. 
Un concierto de obligada 
asistencia, especialmente 
para la extensa colonia 
extremeña residente en 
Alcalá. 

Porum Musitae en 
la Universidad 

El Aula de Música de 
la Universidad de.Alcalá 
organiza el seminario Fo
rum Musicae, que tendrá 
lugar en Sigüenza desde 
el día 26 de junio hasta el 
3 de julio. La temática in
cluye una Retrospectiva 
del Futuro, que analiza
rá la música parisina de 
principios de siglo, y una 
Introspectiva del Presen
te, dedicada a la poética 
musical y desarollo ins
trumental. El seminario 
se centra fundamental
mente en el repertorio de 
nuestro siglo, desde los 
denominados Clásicos del 
Siglo XX hasta las más re
presentativas tendencias 
del panorama internacio
nal de la actualidad. Es
te repertorio está enfoca
do desde una multipers
pectiva que abarca los as
pectos técnico, teórico, 
metodológico y artístico. 
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cena para nombrar las abanderadas y las capitanías de este año 

La Asociación de Moros y Cristianos se prepara para las ferias 
La .Asociación de Moros y Cristianos de Alcalá se prepara a fondo para las ferias y fiestas complu

tense. Con el fin de presentar a las nuevas abanderadas, el sultán moro y el capitán cristiano de este 
año, la asociación celebró una cena en el restaurante Martin's a la que asistieron socios e invitados 
de la entidad. El pistoletazo de salida a las actividades que desarrollará en ferias la asociación fue ápro
vec:hado para celebrar una cena y vivir un momento de afecto entre los asociados. 

Las abanderadas cristiana 
y mora del año pasado cedie
ron las respectivas banderas a 
las abanderadas que lo serán 
este año: «Este es un nuevo 
acto para la Asociación», de
claró el presidente de la mis
ma, Francisco Manuel Quesa
da Andreu. Después del cam
bio de abanderadas se realizó 
la presentación de las capita
nías, con el sultán moro y el 
capitán cristiano, otro acto 
nuevo que podrá verse este 
año en las calles complutenses 
con ocasión del desfile de mo
ros y cristianos: «Ellos sacarán 
unos trajes más suntuosos de 
lo que normalmente sacamos 
en las escuadras y también 
irán en sus carrozas. 

Según Quesada Andreu, la 
aparición de las capitanías en 
la calles «es para nosotros muy 
importante, aunque no es co
nocido en Alcalá y lo que que
remos es que se vaya cono
ciendo». Pero junto a esto el 
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presidente de la Asociación 
destacó el carácter de herman
dad y afecto entre los socios 
que tuvo la cena: «Se trata 
precisamente de eso, la her
mandad entre todos los que 
formamos la asociación y tam
bién de divertirnos todos jun-

tos, que para eso se trabaja to
do el año». Entre los invita
dos destacó el alcalde de Vi
llalbilla, Jesús Soto Rodríguez 
Barba, y la concejala de Par
ticipación Ciudadana del 
ayuntamiento complutense, 
María Luisa Martín Jara. 

La Asociación de Moros y 
Cristianos se dispone a cele
brar su tercer aniversario en 
Alcalá y su segunda participa
ción en las ferias: «La Asocia
ción se va desarrollando bas
tante bien, lo que pasa es que 
dada la novedad que supone 
ésto en nuestra ciudad pensa
mos que tendrá su éxito total 
para el años 1995 ó el 1996. 
De momento vamos incorpo
rando nuevos socios a los que 
vamos explicando todo lo que 
conlleva la fiesta de moros y 
cristianos, que es un poco di
ferente a la que hasta ahora se 
ha vivido en Alcalá. No es que 
seamos diferentes o queramos 
ser más o menos, pero la fies
ta es una .novedad que nunca 
se ha llegado a vivir en Alca
lá». 

La Asociación tiene en la 
actualidad 45 socios y ha cre
cido este año desde los 30 que 
tenía el pasado año: «Somos 
socios familiares, puesto que 
nos llegamos a juntar uncen
tenar de personas. Yo creo 
que el desfile que haremos este 
año en las ferias va a ser mu
cho más bonito porque va a 
haber más gente. De hecho se 
van a celebrar actos que el año 
pasado, en nuestra primera 
aparición en las ferias, no hi
cimos. Estamos intentando 
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celebrar la guerrilla con pól
vora entre las embajadas mo
ra y cristiana ya que el año 
pasado hubo mucha gente que 
nos lo pidió. El problema es 
que este acto es muy costoso 
y hay que pedir muchos per
misos». 

El primer acto que celebra
rá la Asociación en las ferias 
será la procesión; ésta será el 
día 24 de agosto, día de San 
Bartolomé. La procesión sal
drá de la iglesia de San Bar
tolomé y tras dar una vuelta 
por ese barrio se dirigirá a la 
iglesia Magistral-Catedral pa
ra desde allí regresar a la igle
sia de· San Bartolomé. 

El segundo acto será el des
file a celebrar el día 26 de 
agosto. Este año no habrá dos 
recorridos, uno de los moros 
y otro de los cristianos hasta 
encontrarse; habrá un único 
recorrido desde la plaza de to
ros hasta la plaza de Cervan
tes y acabar en la plaza de San 
Diego, ante la universidad 
cisneriana: «La gente el año se 
despistó con el doble recorri
do, así es que este año hace
mos ese recorrido único para 
que la gente nos vea pasar a 

Francisco Manuel Quesada An
dreu, presidente de la Asocia
ción de Moros y Cristianos. 
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todos juntos», dijo Quesada. 
En caso de que se pudiera ce
lebrar la guerrilla, ésta sería 
en la plaza de toros antes de 
partir el desfile. 

• 

La Asociación también par
ticipará en el desfile de carro
zas y de hecho está estudian
do la creación de una carroza 
alegoría de Parque Jurásico. 

Por otra parte también se es
tudia la posibilidad de reali
zar una cena medieval en el 
recinto ferial , en la caseta que 
tendrá asignada la asociación. 

__ J._fA /!,!,~! s.t. PRESENTA SU 

PROMOCION 

*SALON: 
• A.pilable de 3'23 mod. Romy. 
• Juego de Sofás 3+2 mod . .Astorga. 
• Mesa comedor 1'70 extensible mod. Romy. 
• 4 sillas tapizadas a juego mod. Romy. 
• Mesa de centro l '20 x 70 mod. A.tenas. 
• Mesa rincón 70 x 70 mod. A.tenas. 

* * DORMITORIO MA.TRJMONIO: 
• Cama de l '35 mod. Gardenia. 
• 2 mesillas mod. Gardenia. 
• Cómoda mod. Gardenia. 
• Espejo mod. Gardenia. 

venid, os 
informamos, 
y después 
vosotros 

1 e/ Alameda, 1 (esquina Ronda Anchal · Tlf .: 881 90 32 • Aicali de Henares 1 
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El alcalde dice que los restos visigodos existen pero en el puebla nadie los conoce 

La polémica del cartel y de 
los restos arqueológicos en Daganzo 
Mientras muchos vecinos se hacen la pregunta del programa 
televisivo ·¡Quién sabe donde?', Emilio valladar dice que los restos 
están en una lista de espera para que la CAM los haga visitables 

Emilio Valladar Agustín Godín 

Y todo por un cartel en el que se anuncia que la villa de Daganzo se caracteriza por sus restos 
arqueológicos visigodos y por su anfiteatro cultural. La polémica ha surgido después de que la 
noticia llegara a algunos medios informativos madrileños mientras en el pueblo se mantiene la 
calma y se lanza alguna que otra sonrisa. El alcalde dice que los restos arqueológicos existen; 
en el pueblo se desconoce; hay vecinos que llegan a comentar que como Daganzo no tiene nada 
monumental por lo que se pueda caracterizar, que había que inventárselo y que eso es lo que 
ha hecho el alcalde. Sea lo que sea, el alcalde socialista Emilio Valladai señaló que la apertura 
al público de los restós visigodos depende de_ la consejería de Cultura de la comunidad .de Madrid. 

Emilio Valladar descartó 
que hubiera cualquier tipo 
de polémica sobre los restos 
arqueológicos visigodos: 
«No hay ninguna polémica 
porque en las normas subsi
diarias aparece donde están 
esos restos visigodos. La tie
rra está labrada; en el año 
1929 se movieron por unos 
señores. La documentación 
está en el museo arqueológi
co de Madrid; por otra par
te existe también documen
tación sobre la historia de 
Daganzo en los archivos de 
Toledo». 

Emilio Valladar manifes
tó que ~<el problema es que 
hay periodistas que se de
dican a coger noticias de 
otros; está por ejemplo el 
diario El País, que publicó 
la noticia bien porque tuvi
mos una entrevista con ellos 
y está por ejemplo el ABC , 
que copió esta entrevista y 
la acopló contra el PSOE co
mo hace casi siempre». 

Tras estas reflexiones el 
alcalde insistió: «Los restos 
arqueológicos están aquí y 
es la consejería de Cultura 
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quien los debe rescatar y fa
-cilitar que la gente pueda 
verlos, y no los profanado
res de tumbas que existen; 
por eso están un poco reser
vados; cuando se descubran 
a través de la consejería de 
Cultura será cuando se pue
da pub~icar y demostrar que 
ah1 estan». 

Así pues el alcalde volvió 
a aclarar que «estamos en la 
lista de espera de la comu
nidad de Madrid para sacar 
a flote esos restos y cuando 
estén se hará una ruta turís
tica por Daganzo para que 
puedan ser visitados». 

Pero los planteamientos 
de Emilio Valladar no te
nían nada que ver con los 
del concejal del Partido Po
pular, Agustín Godín: «De 
la única necrópolis visigoda 
que se tiene conocimiento 
en Daganzo es la que fue 
descubierta en el año 1929 
y de la cual se hizo un estu
dio completo. De hecho hay 
un libro con ese estudio. Los 
restos encontrados están ex
puestos en el museo arqueo
lógico nacional». De todo es-

to puede hablar bien Godín 
pues no en vano fue su bi
. sabuelo quien encontró la 
necrópolis como propietario 
de los terrenos en los que 
apareció: «Ahí ya no hay 
nada; cuando se recupera
ron todos los restos y se tras
ladaron al museo arqueoló
gico, la necrópolis se dio por 
cerrada; todos los hallazgos 
que pudieron ser de valor 
fueron recuperados y cata
logados. Nosotros descono
cemos que haya cualquier 
otro descubrimiento ar
queológico, pero la realidad 
de esta, que fue encontrada 
en 1929 es la que estoy re
latando. Pero además es que 
esta necrópolis que· se en
contró en los terrenos de mi 
familia está en el término 
municipal de Alcalá y no en 
el de Daganzo. Es cierto que 
esas tierras son de un dagan
ceño, pero en Alcalá». 

Así pues , Godín señaló 
que «cuando se dan datos y 
se ponen en un cartel, hay 
que darlos con una cierta fi
delidad de que son ciertos, 
no decirlo por decirlo». 
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Un grupo de socias de la Asociación Sociocultural de la Mujer posa junto a la exposición 93/94. 

El grupo clausuró su curso de actividades con una exposición 

LaAsoeiatión 1oeiotultu111 de Ja Muje1persigue la integración 
de la mujer a través de la cultura 
«Es una labor muy positiva de la que estamos muy orgullosas», explica 
su presidenta, María Luisa camarero 

La Asociación Sociocultural de la Mujer clausuró este curso de actividades con la exposición de los 
trabajos realizados durante el año. Aunque la muestra es una más de las que en estos días podemos 
ver en distintas salas de Alcalá -pintura en tella, modelado en pasta de 'maizena', alfombras de nudo 
o tallado de cristal-, esta asociación, con sede en la Parroquia de San Francisco de Asís, tiene unos 
objetivos que van más allá del aprendizaje de trabajos manuales: lograr la integración de la mujer en 
la sociedad a través de la cultura. 

La Asociación Sociocultural 
de la Mujer, creada en 1982 
y legalizada cuatro años más 
tarde, cuenta en la actualidad 
con 360 socias de toda Alca
lá, participantes activas en to
das las actividades que orga
niza el grupo. La media de 
edad está entre los 38 y los 45 
años; también hay socias más 
jóvenes, pero tienen más di
ficultades para participar por 
tener niños pequeños. 

«La puerta está abierta a 
· todas las mujeres que quieran 
integrarse en este grupo y ve
mos cómo cada año su parti
.cipación va en aumento», co
menta María Luisa Camare
ro, actual presidenta de la 
Asociación Sociocultural de la 
Mujer. 

Desde que se creó la asocia
ción una de las metas princi
pales ha sido educar y culti
var a la!i mujeres. En un prin
cipio comenzaron impartien
do las clases de alfabetización 
en la parroquia de San Fran
cisco de Asís, pero no dispo-
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nían de la infraestructura ne
cesaria y fueron derivando a 
las mujeres en las escuelas de 
adultos. «Hoy hay un gran 
porcentaje de mujeres que 
han obtenido su graduado es
colar, otras se integran en cur
sos de FP, otras están hacien
do el acceso a la Universidad 
para mayores de 25 años, in
centivadas desde la asocia
ción. Muchas no pueden par
ticipar ahora con nosotras 
porque se han integrado en el 
mundo del trabajo o están ter
minando su formación y no 
tienen tiempo libre. Es una 
labor muy positiva de la que 
estamos muy orgullosas», ex
plica María Luisa. 

«Tú cállate, 
que de esto no entiendes» 

Las actividades que este 
grupo realiza durante todo el 
año son muy diversas. Se or
ganizan visitas a museos y ex
posiciones y se ofrece infor
mación para que las socias 

puedan hacer estas excursio
nes por su cuenta. Se impar
te un taller de empresa para 
enseñar a leer los periódicos 
y que «cada una tenga su pro
pia opinión sobre los temas de 
actualidad. Se las ayuda a es
tar informadas y que puedan 
seguir una conversación para 
que no se les pueda decir: 'Tú 
cállate que de esto no entien
des'. Con las conferencias y 
charlas que organizamos la 
mujer también puede apren
der a llevar una conversación, 
incluso puede enseñar a su fa
milia y a los que tienen a su 
alrededor. Eso las satisface 
muchísimo». 

En esta labor culturizado
ra se incluyen también cursos 
sobre salud, nutrición y edu
cación no sexista. «Las muje
res se van concienciando de 
que somos las educadoras de 
nuestros hijos y hay que edu
carlos para que, ellas y ellos, 
sepan desenvolverse el día de 
mañana. También somos los 
principales agentes de salud y 

Maria Luisa Camarero es la pre
sidenta de la Asociación Cultu
ral de la Mujer, que incentiva a 
las mujeres para que sigan ade
lante con su formación. 

nutrición, de nosotras depen
de la alimentación de nuestra 
familia y eso se extiende a su 
vez a toda la sociedad de la 

-que formamos parte». 

La asociación desarrolla 
además talleres de trabajos 
manuales -corte y confec
ción, pintura en tela, alfom
bras de nudo, 'petit point', 
modelado en pasta de 'maize
na' , tallado en cristal. .. - ; 
cursos de gimnasia, con una 
participación de más de 170 
mujeres; colaboran con el pro
grama de la Asociación de la 
Lucha contra el Cáncer; y 
acogen a mujeres venidas del 
Centro de Salud Mental: «Los 
médicos nos mandan algunas 
mujeres del centro de salud 
mental con depresiones y pro
blemas y procuramos acoger
las con mucho cariño. Al prin
cipio les cuesta mucho inte
grarse, pero en cuanto llevan 
un poco de tiempo te dicen 
que cuanto lamentan no ha
berse pasado antes por aquí». 

Todas estas actividades se 
realizan en la Parroquia San 
Francisco de Asís: «Tenemos 
la parroquia poco menos que 
'tomada' durante toda la se
mana y les estamos muy agra
decidas porque nos cedan es
te local, de los pocos que exis
ten en Alcalá con esta ampli
tud», concluye María Luisa 
Camarero. 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 
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La Comunidad Educativa 
del C.P. Infanta Catalina or
ganizó el IX Certamen Lite
rario Mariano Rodríguez Ca
ro para los colegios de E.G.B. 
de Alcalá de Henares. El te
ma para este año era 'Los 
Abuelos' y participaron cerca 
de 100 chicos. Los ganadores 
recibieron sus premios en el 
Aula de Cultura de Caja de 
Madrid el 14 de junio y des
pués la Schola Cantorum ac
tuó para los asistentes. 

Como cada curso, la Comuni
dad Educativa del colegio Infan
ta Catalina organizó el Certamen 
Literario Mariano Rodríguez 
Caro para todos los colegios de 
EGB. En la undécima edición, 
que se celebraba este año y que 
tenía como tema 'Los Abuelos', 
participaron cerca de 100 niños 
que se organizaron en tres cate
gorías. Se repartieron nueve pre
mios que consistían en lotes de li
bros por valor de 10.000, 8.000 

Desarrollada por primera 
vez por el físico Dennis Gabor, 
la holografía es un método de 
guardar toda la información 
acerca del campo de luz emiti
do por el objeto real. Esto pro
duce una réplica óptica tridi
mensional tan real que el obser
vador tiene la impresión de es
tar viendo el propio objeto, y 
lo puede examinar desde dife
rentes ángulos a través de una 
lámina de vidrio transparente. 
En verdad es una ilusión ópti
ca creada por el hecho de que 
el holograma registra el mismo 
campo de luz que es dispersa
do por el objetó, como lo que 
percibimos con los ojos. 

La exposición de holografías 
que se inauguró en la Casa de 
la Entrevista el pasado 16 de 
junio llega dentro de un amplio 
programa firmado por el ayun
tamiento de Alcalá de Henares 
y la Red de Exposiciones Itine
rantes (ITINER) de la CAM 
que tiene establecida una red 
de exposiciones por toda la co
munidad. «Es una exposición 
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organizado por la comunidad Educativa 

del colegio Infanta catalina 

11 certamen Literario Ma1iano Rod1ígue1 ta10 

Red de Exposiciones Itinerantes de la CAM 

Holografías en la casa de la Entrevista 
El ayuntamiento de Alcalá de Henares en colaboración con la Red de Ex

posiciones Itinerantes de la Comunidad de Madrid ha organizado una ex

posición de holografías en la Casa de la Entrevista. La muestra; que se inau

guró el pasado 16 de junio y estará abierta al público hasta el día 15 de ju

lio, contiene imágenes muy diversas (desde un aterrador Conde Drácula a 

una enorme tarántula) elaboradas en la técnica holográfica. 

y 6. 000 pesetas, además de una 
placa y un diploma. «Los chava
les participan bien en estas con
vocatorias. Contamos con la co
laboración de directores, jefes de 
estudio y profesorado de los co
legios de Alcalá y estamos con
tentos», señaló Francisco Herre
ra, director del Infanta Catalina. 

Los ganadores de la primera 
categoría fueron Irene María Ló
pez López, Luis Sánchez Rodri
galvarez y Víctor Rodríguez Ve
ga. En la segunda categoría los 
primeros premios fueron para 
Irene González Herrero, Rosa 
Guerrero Ruiz y Mª Jesús Pérez 
Barrios. Por último, los ganado
res de la tercera categoría fueron 
Roberto Coello Rodríguez, Sora
ya Díaz Cimarra y Noemí Serra
no Lara. Los premios se entrega
ron en el Auia de Cultura de Ca
ja de Madrid el pasado 14 de ju
nio. Al término de la entrega de 
los mismos, la Schola Cantorum 
actuó para los asistentes. 

divertida de cara, sobre todo, 
a gente muy joven, que es la 
más cercana a la técnica holo
gráficas que, en definitiva, no 
es otra que la de ver imágenes 
que, siendo planas acaban dán
dote una visión muy amplia, en 
diversos planos, de lo que pue
de ser una imagen tradicional», 
explicaba Gabriel Villalba, res
ponsable de la exposición. 

La muestra se mantendrá 
abierta hasta el día 15 de julio, 
con un horario de mañana y 
tarde. 

Recordamos aquí ahora otra 
exposición de hologramas que 
tuvo lugar hace unos años en la 
Casa de Cultura de la Caja de 
Madrid; entonces constituyó 
un gran éxito de asistencia de 
público y además suscitó gran 
interés de todos los visitantes, 
que nos quedamos asombrados 
por el realismo del fenómeno. 
Así, no cabe duda de que' a me
dida que las disponibilidades 
técnicas vayan divulgándose 
nos encontraremos con una es
pléndida arte plástica nueva. 
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VEA su CUARTO DE BAÑO 
ACABADO, ANTES DE EMPEZAR. 
No espere más, acérquese a un Distribuidor Roca con las 
medidas del cuarto de baño de su ca a y explíquenos cómo le 
gustaría que fuese en realidad. En muy poco tiempo y con 
DIBA, programa de Diseño Integral del Baño por ordenador 
de Roca, le mostramos el diseño en color y en tres 
dimensiones del nuevo baño el plano de la distribución y el 

presupuesto completo. Y cuéntenoslo sólo a nosotros, porque 
sólo Roca tiene la más amplia gama de diseños, modelos y 
colores de todos los elementos que 
componen el cuarto de baño. Vea 
cómo es el baño de sus sueños, antes 
de empezar las reformas. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



Organizada por la Asociación de Padrs en colaboración con Henar 

Fiesta de fin de curso en el colegio Beatriz Galindo 
Los alumnos del colegio Beatriz Galindo celebraron como despedida de curso una fiesta que·fue or

ganizada por la Asociación Henar por encargo de la Asociación de Padres de Alumnos del centro. La 

fiesta, celebrada el viemes 17 y el sábado 18 de junio, consistió en actividades diversas en las cuales 

participaron especialmente los niños, pero también hubo actividades para padres. El colegió Beatriz 

Galindo ha encontrado una fórmula brillante para cerrar el curso, todo ello con la ayuda de la Asocia

ción Henar y con la financiación de los propios alumnos, que al módico precio de veinte duros consi

guieron tener una fiesta de dos días para despedirse hasta el próximo curso. 

Según explicó el tesorero 
Manolo Espinar, el AP A con
tactó con la Asociación Henar 
para que pusiera en marcha 
una serie de juegos para los 
alumnos del colegio: «Ha traí
do rappel, juegos para peque
ños, pelota, laberinto, maqui
llajes y otras muchas activida
des». 

La fiesta comenzó el vier
nes con las actuaciones de los 
grupos de ballet y de sevilla
nas del colegio y con la exhi
bición de karate a cargo de los 
alumnos que tiene el maestro 
Pablo Armenteros: «Estamos 
muy contentos por la concu
rrencia de niños que hemos 
tenido y es que estábamos un 
poco asustados, no fuera que 
no consiguiéramos el dinero 
que nos ha cobrado Henar pa
ra poner en marcha la fiesta, 
que en realidad sólo nos ha co
brado el material que ha uti-
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lizado. Pero estamos conten
tos porque hemos cubierto el 
gasto, que era de lo que se 
trataba». 

Cada participante en la 
fiesta tuvo que abonar 100 pe
setas teniendo derecho a par
ticipar en todas las activida
des que se desarrollaron: «He
mos logrado traer a esta fies
ta a muchos niños, superan
do con creces las previsiones 
que teníamos>>, dijo el repre
sentante del APA, para aña
dir que «es una buena fórmu
la para celebrar el fin de cur
so y de hecho me parece que 
somos los únicos que hemos 
hecho esto de esta manera». 

La directora del centro, 
Conchita Herrera, se mostró 
también muy satisfecha du
rante la fiesta: «La intención 
que tenemos, y es lo que siem
pre repito, es que convivan en 
el centro padres, profesores y 

alumnos. Ese es el objetivo 
que nos hemos marcado des
de un principio. Yo pienso 
que se va realizando, a veces 
con dificultades, pero siempre 
poniendo todos, cada uno de 
nuestra parte». 

Conchita Herrera manifes
tó su deseo de que este tipo de 
convivencia se mantenga 
siempre: «Espero que esto 
continúe siendo-así porque a 
veces estamos muy presiona
dos por las noticias que apa
recen en los medios de infor
mación y por algunas asocia
ciones de Alcalá que perjudi
can bastante y machacan al 
profesorada con sus sugeren
cias. Yo creo que la enseñan
za es muy seria y no se puede 
perjudicar la convivencia bajo 
ningún concepto». 

La directora reconoció que 
en estos momentos lo que hay 
que hacer «es dar ánimos por
que nos enco~tramos en una 
situación complicada ante la 
transición que supone la re
forma. Si no vamos intentan
do entre todos llevar adelan
te la educación de los niños, 
si faltan impulsos, entusiasmo 
y motivaciones, no se llega 
nunca a realizar una labor efi
ciente». 

El problema viene a ser el 
mismo que en otros muchos 
centros y no es otro que el de 
los niños con problemas de 
adaptación: «Desde que tene
mos chicos de 16 años 'apar
cados' en el centro las cosas se 
han complicado. Digo que es
tán aparcados porque ellos no 
quieren estar en el centro, pe-

\ 
Conchita Herrera, 

directora del colegio 

Manolo Espinar, 
tesoreo del APA 

ro como no tienen otro sitio 
adonde ir tienen que repetir 
un séptimo, un octavo. Los 
padres quieren que los chicos 
continúen, pero éstos no quie
ren. Que estos chicos de 15 y 
16 años estén en las mismas 
aulas con niños de 12 y 13 
años crea muchos problemas, 
incluso de disciplina. Es ne
cesario buscar formas de ata
jar este problema porque, si 
no, los colegios se deterioran». 
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Alumnas y profesoras posan una vez concluido el festival de danza. 

Las APAS y las profesoras de esta actividad co aboraron 
conjuntamente en la organización 

,estival de Danza de las alumnas de baile de las 
colegios Doctora de Alcalá y santas Niños 

Las alumnas de los grupos de ballet y baile español de los colegios públicos Doctora de Alcalá y San
tos Niños ofrecieron un 'Festival de Danza', el pasado viemes 10 de junio, en el teatro de la residencia 
de la 3ª Edad iiComunidad de Madrid». Con este festival, las alumnas, junto a sus profesoras Montse
rrat López y Yolanda Ramiro, clausuraban el curso mostrando en público lo aprendido durante el mismo. 

Una de las actuaciones, 11La Pollera", concretamente. 
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El festival concluyó con la «Jota 
de Albalate», a cargo de Montse
rrat López y Yolanda Ramiro, 
profesoras de baile de los cole
gios Doctora de Alcalá y Santos 
Niños respectivamente. 

En el festival, que se desa
rrolló durante más de una ho
ra, actuaron unas 25 niñas de 
los citados colegios que inter
pretaron diversos bailes, ocho 
en total, con coreografías pre
paradas para la ocasión. Sus 
profesoras también participa
ron, cerrandó el festival con 
una jota muy aplaudida. El 
público asistente a este Festi
val de Danza, anci.,.-nos de la 
residencia y familia'fes de las 
pequeñas bailarinas, disfruta
ron del espectáculo. 

La organización del festival 
y búsqueda,de local para rea
lizarlo corrió a cargo de las 
AP AS de los colegios Santos 
Niños y Doctora de Alcalá, 
que son las que se encargan de 
organizar las actividades ex
traescolares, incluida la acti
vidad de baile. Por su parte, 
las profesoras Monserrat Ló
pez y Yolanda Ramiro -
alumnas a su vez de la Acade
mia Sonsoles- prepararon el 
festival en sí, escogiendo el 
programa, creando los bailes 
y coordinando las actuaciones 
de los dos grupos: «Como so
mos pequeños grupos, decidi
mos reunirnos para hacer un 
festival que mereciese la pe
na», declaró Montserrat, ex
plicando la razón por la que 
los dos centros educativos 
convocaron el festival conjun
tamente. 

Con esta actuac;ión, expli
có esta profesora de baile, se 
pretendía «mostrar lo apren
dido durante el curso para que 
los padres puedan ver el tra
bajo que han hecho sus hijas 
y todo ello se ha reflejado en 
este festival». 
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Andrés Picazo Hipólito Fraile José María flores 

se sienten separados del resto de Alcalá 

Los vecinos de «Los Nogales» acusan al ayuntamiento 
de tener desatendido a su barrio 

El barrio de c<Los Nogales» siempre se ha quejado de sentirse desplazado y aislado del centro de Al
calá de Henares. A ello se unen otros problemas como los causados por las comunidades de gitanos 
que se asientan en las cercanías. Pero los vecinos en general se quejan de que no reciben del ayunta
miento la atención que deberían recibir. 

glar nosotros; por ejemplo, 
nos costó mucho conseguir 
unos bancos. Y los cuatro ár
boles que hay es porque los 
pagamos la mancomunidad. 
Esto lo tienen como un barrio 
privado, pero en verdad está 
abierto para todo el mundo, 
no tiene vallas ni nada». 

Las vías de RENFE sepa- ayuntamiento: «Nuestro úni
ran el parque de «Los Noga- co problema es que con el 
les» del resto de los barrios al- puente estamos un poco sepa
calaínos dejándolos unidos rados, por ejemplo cuando 
por un puente. Ello ha lleva- hay que hacer la compra. Por 
do consigo que los vecinos de lo demás, el vivir aquí está 
este lugar se sientan apartados bien. Los vecinos nos preocu
del resto de Alcalá y que su- pamos del parque porque el 
fran algunas incomodidades , ayuntamiento no nos lo cuida, 
por ejemplo, a la hora de ha- lo cuidamos nosotros, lo tene
cer las compras , ya que en el mos que pagar la mancomu- El problema de los gitanos 
mismo parque no hay dema- nidad. En cuanto a problemas 
siadas tiendas. Los habitantes viales de aceras etc, ni nos lo 
de «Los Nogales» se quejan de tocan. Aquí el ayuntamiento 
esto pero, sobre todo, de la es- no pasa ni a vernos», señala 
casa atención que, según Hipólito Fraile. 
cuentan, reciben del ayunta- Andrés Picazo, otro vecino, 
miento. «Bajo mi punto de comparte opinión con él: «El 
vista el parque de «Los Noga- parque de 'Los Nogales' está 
les» se encuentra bastante un poquito abandonado; aquí 
abandonado por el ayunta- el ayuntamiento se gasta más 
miento, no colaboran en mu- bien poco. Como parece un 
chas cosas; incluso los vecinos, parque privado, se conoce que 
en ocasiones, tenemos que el ayuntamiento ha pensado 
pintar y hacer gastos que yo que nos lo tenemos que arre

A pesar de lo que pudiera 
parecer por el hecho de que el 
puente aisle a «Los Nogales» 
y, sobre todo entrada la no
che, sea una zona solitaria, el 
lugar no está aquejado de in
seguridad ciudadana, según 
cuentan s.us habitantes, pero 
algunos se quejan de los asen
tamientos que familias de gi
tanos realizan en las cerca
nías. «Problemas de inseguri
dad ciudadana no hay, esta-

creo que debería asumir el 
ayuntamiento. Aunque el par
que sea privado, es público a 
fin de cuentas porque no está 
vallado y todo el mundo pue
de usarlo. Nos sentimos un 
tanto separados porque hay 
barrios que están mejor aten
didos que el parque de 'Los 
Nogales'», opina José M ª Flo

Desde hace má'I de 30 años, KUMON ha ayudado a 8 mllllones de alumnos a obtener: 

res, vecino del lugar. 

c<El ayuntamiento no pasa 
ni a vemOS>> 

Hay vecinos de «Los Noga
les» que, en general, están 
contentos con el barrio y su 
única queja se dirige a esta de
satención de la que acusan al 
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• Una bue l6llda en matem6dcu • 8'blto de eltudla • Ca,.cldad de concentnd6n 
• Alltoconflama • Un comportamiento autodidacta 

·''~<· ·:·:;::::. Si usted quiere que sus hijos aprovechen el verano y mejoren su base en mate-
::::::~;;~~'\. ,:,.,,,,.,,,. máticas para el curso que viene, llame al centro KUMON: 

:::::. 
Centro "Al.CALA" 

C/ Parque San Fernando, 6 - 2R A. .ALCALA DE HENARES 
Instructora: Mercedes Barrero. Tell.: 889 64 92 

f&KUMON 
KUllON Instituto de Educación de F.spaña. S.A. 

Carmen Sáez 

mos muy bien, mejor que en 
otros sitios. Este no es un ba
rrio conflictivo a excepción de 
los gitanos. Están ahí y no hay 
forma de que se vayan. No es 
que seamos racistas, pero vie
nen aquí llenos de suciedad 
con las chatarras y molestan», 
explica Andrés Picazo. 

El único problema de inse
guridad que han sufrido en al
guna ocasión ha sido el de ro
bo de coches, tal y como ex
plica Carmen Sáez: «Respec
to a la seguridad ciudadana, 
creo que no estamos muy mal, 
a veces ha habido robos de co
ches; el año pasado quemaron 
unos. En general creo que es
tá bastante bien». 

El futuro del barrio 
con la expansión prevista 

Una plaza de toros, un par
que de bomberos, una esta
ción de autobuses y más blo
ques de viviendas son algunas 
cosas que se están preparan
do para construir en las inme
diaciones del parque de «Los 
Nogales». Con esta expansión 
puede que el barrio deje de es
tar tan aislado como en la ac
tualidad. «Esperemos que esa 
expansión dé más vida al ba
rrio. A lo mejor hacen algún 
supermercado porque aquí en 
cuestión de tiendas no hay na
da», señala Hipólito Fraile. 
Pero hay quien tiene sus du
das respecto a cuáles van a ser 
los resultados. «A unos les 
vendrá bien y a otros les pa
recerá mal. Y o estoy confor
me con el barrio tal y como es
tá. Esto de estar aislado es 
bueno y es malo, como en to
do. El puentecito, que es un 
impedimento a veces, para 
otras cosas es mejor. Cuando 
empiecen a construir estare
mos más comunicados pero no 
sé hasta qué punto nos va a 
beneficiar. Al haber más gente 
puede que haya más follón», 
opina Andrés Picazo. 
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Dentro del Tercer Trofeo Deportivo-Cultural san Juan 94, 
organizado por el Club de Tenis Los Nogales 

concurso infantil de dibuio·f rase 
El Club de Tenis 'Los Nogales' organizó un concurso infantil de dibujo-frase con el te

ma «Un mundo mejor», que se celebró el pasado 19 de junio en los jardines de «Los Nogales». 
Participaron sesenta y ocho 
niños de diversas edades; 
los ganadores recibieron pre
mios y entre el resto se sor
tearon surtidos de golosi
nas. 

El Club de Tenis Los No
gales ha ' organizado el Ter
cer Trofeo Deportivo
Cultural San Juan 94 para 
los días del 18 al 26 de junio. 
Tenis fútbol-sala , balonces
to , exhibiciones, carrera de 
sacos y otras actividades en
tre las que se encontraba un 
concurso de dibujo-frase que 
se celebró el pasado 19 de ju
nio en los jardines de «Los 
Nogales. El tema era «Un 
mundo mejor»; los niños hi
cieron dibujos y los comple
taron con una frase que se 
refería a ese tema. 

Participaron sesenta y 
ocho niños de diversas eda
des hasta los trece años. Y 
naturalmente no faltaron los 
premios. 

Se repartieron camisetas 
y gorras entre los ganadores 
del concurso corresp1ondien
te a los mejores dibujos y 
la mejor frase. Después se 
sortearon surtidos de golosi
nas entre los concursantes 
q~e no habían recibido pre
mio. 

Restaurante 

HORARIO: 
Almuerzos de 13'30 a 16'00 
Cena de 21'00 a 00'00 

1 La Capilla del Jazz· 
DELICIOSOS GUISOS DE LA COCINA TRADICIONAL 

DEGUSTE NUESTRO 

MENO DIARIO 
PLAZA DE LOS CUATRO CAÑOS - Telf.: 882 70 03 - ALCALA DE HENARES DE LUNES A VIERNES 
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Alumnos, monitores y colaboradores del Centro Juvenil «Las Naves» posan juntos como una familia. 

Diego Rodríguez Navarro, salesiano v director del centro: 

«El centro las Nares es un lugar de referencia y 
de convivencia importante» 

El Centro Juvenil Las Naves, sito en la calle Río Tajuña, clausuró el curso de actividades 93/94 con 
una exposición de los trabajos realizados en los talleres socio-profesionales y lúdico-formativos del centro 
y con un pase de modelos organizado por las alumnas del taller de 'diseño y moda'. 

Más de 600 jóvenes, prin
cipalmente del distrito IV pe
ro también de otros barrios de 

Alcalá e incluso de otras po
blaciones de la comarca, man
tienen un contacto regular con 

el centro juvenil Las Naves a 
través de las múltiples activi
dades que organiza: el 'cen-

Un momento del pase de modelos que junto a la exposición de trabajos clausuró el curso 93/94. 

25 de Junio de t9M 

El centro Juvenil 
Los llares clausuró 
el curso 93/94 

tro de día' -que desarrolla 
en horario extraescolar activi
dades deportivas y de todo ti
po para chavales de más de 8 
años- y los talleres -que 
son un proyecto de Cáritas 
Diocesana de Alcalá y la co
munidad de salesianos y de 
cuyos trabajos se compuso la 
exposición que se ha mostra
do al público desde el 27 de 
mayo al 10 de junio-. 

Dos tipos de talleres 
Las Naves organiza dos ti

pos de talleres. Por una parte 
los lúdico formativos: 'En
cuadernación', 'Dibujo y Pin
tura', 'Cerámica' y 'Restau
ración y Decoración', en los 
que pueden participar todos 
aquellos que lo deseen, inclui
dos adultos. Existen también 
los talleres socio profesio
nales: 'Serigrafía', 'Diseño y 
Moda' y 'Soldadura y Car
pintería Metálica', destinados 
a jóvenes de entre 14 y 21 
años para dotarlos de una for
mación laboral. 

Según explicó el coordina
dor. de programas de Cáritas 
Diocesana, Carlos García Do
nas, desde que se pusieron en 
marcha los talleres socio pro
fesionales, hace ahora dos 
años, han tenido muy buena 
aceptación. De momento la 
oferta de plazas, 60 para los 
talleres socio profesionales y 
otras 60 para los lúdico forma
tivos, se iguala con la deman
da, aunque no dudan que 
pueda llegar el momento en el 
que sean insuficientes. 

Colaboradores 
desinteresados 

Diego Rodríguez Navarro, 
salesiano director de Las Na
ves, manifestó su satisfacción 
por lo conseguido en estos dos 
años desde que comenzaron a 
ofertar los talleres, aunque 
considera que es mucho lo que 
queda por hacer. «Estoy satis
fecho porque hay que mirar 
desde donde se parte y enton
ces lo logrado es bastante, pe
ro todavía nos queda mucho 
por hacer: que el barrio co
nozca lo que pretf!ndemos y 
siga ayudando con gente que 
emplee horas y nos pueda 
echar una mano; que se sen
sibilicen el ayuntamiento y la 
CAM de que las subvenciones 
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En la foto de la izquierda, los alumnmos de los talleres socio-profesionales en la exposición de trabajos. A la derecha, las alumnas del Taller de Diseño y Moda posan con su monitora, Adela Muñoz, una vez f'malizado el desfile. 
son pequeñas; y que los cha
vales, a medida que vayan 
progresando, se vayan colo
cando, y ése será nuestro ma
yor éxito». 

Diego Rodríguez hizo un 
llamamiento a los jóvenes des
motivados para que acudan a 
Las Naves, donde se les pue
de ofrecer una salida. «Que 
vengan los que más lo necesi
ten que para eso estamos: los 
que están con el ánimo bajo 
bien porque las cosas no les 
van bien en la familia o por-

El objetivo es sacar a los chicos de la calle 
y ofrecerles algo en que ocupar su tiempo; 

el centro se las ingenia para trabajar 
con un exiguo presupuesto 

que han fracasado en la escue
la. Hay muchas posibilidades 
de éxito. No son sólo los talle
res sino las acampadas, los 
campamentos, todas las acti
vidades ... Se forma una fami
lia, la gente se siente a gusto 
y el centro es un lugar de re-

ferencia y convivencia impor
tante». 

En este objetiv,o de sacar a 
los chicos de la calle y ofrecer
les algo en lo que ocupar su 
tiempo, el centro Las Naves se 
las ingenia para trabajar con 
un exiguo presupuesto, gra-

Balcón de Alcalá 

cias a la ayuda y colaboración 
desinteresada de muchas per
sonas, por ejemplo los moni
tores de los talleres que traba
jan gratuitamente, todos ex
cepto uno. «El dinero no lo 
empleamos en sueldos, porque 
entonces no habría quien 
mantuviera esto, sino que se 
destina íntegramente en equi
pamiento y mantenimiento. 
Lo que más vale de todo lo 
que tenemos son las personas 
que de forma desinteresada y 
genial están colaborando». 

SU VIVIENDA + LA PLAZA DE GARAJE 
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DESDE 

l.V.A + 
¡¡GARANTIAS TOTALES Y PRECIO CERRADO! 
9.925.000 

(Facilidades 15 añasl viviendas precio tasado 
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se celebró la entrega de premios en el colegio Filipenses 

61 niños en el 11 tornea deportivo de verano del distrito centro 
Un total de 51 equipos con 615 participantes estuvieron en la segunda edición del tomeo deportivo 

de verano organizado por la delegación municipal del distrito Centro celebrado durante dos fines de 
semana con la colaboración de las AP AS y la supervisión técnica de la Ciudad Deportiva Municipal. 

25 de Junio de 1994 

El sábado 11 de junio se ce
lebró la ceremonia de entre
ga de premios en el colegio Fi
lipenses, participando en ella 
el presidente de la delegación 
municipal del distrito, el con
cejal del PP Pedro Escribano. 

La segunda edición del tor
neo para los escolares del dis
trito Centro fue disputada en 
las modalidades deportivas de 
fútbol sala, donde hubo 12 
equipos y 144 deportistas; ba
loncesto con 20 equipos y 240 
deportistas y voleibol con 19 
equipos y 228 deportistas, to
dos ellos de los colegios Fili
pense, Cardenal Cisneros, Es
colapias, San Felipe Neri y 
San Francisco de Asís. 

En fútbol sala benjamín 
venció el San Felipe N eri-que
dando en segundo lugar el 
Cardenal Cisneros y en terce
ro el Escolapias A. En alevín 
venció el San Felipe Neri sien
do segundo el Escolapias y 
tercero el Filipense. En infan
til también ganó el San Feli
pe Neri, esta vez por delante 
del Filipense, segundo, y del 
San Francisco de Asís, terce
ro. 

En baloncesto benjamín 
masculino venció Filipense A, 
por delante del Filipense B. 
En bejamín femenino el equi
po ganador fue el Filipense A; 
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Una gran cantidad de 
escolares se dieron cita para 
recoger sus premios 
correspondientes al tomeo 
que reunió a los centros 
escolares enclavados en el 
Distrito Centro 

segundo fue el San Francisco 
de Asís A y tercero fue el Fi
lipense B. En alevín masculi
no venció el Filipense A y se
gundo fue el Filipense B. En 
alevín femenino el ganador 
fue el Escolapias al ganar al 
Filipense A; fue tercero el San 
Francisco de Asís A. En infan
til femenino venció el Filipen
se A por delante del Filipen
se B, que fue segundo, y del 
San Francisco de Asís A que 
fue tercero. El Filipense A fue 
el ganador en la categoría ca
dete femenina por delante del 
Filipense B y Escolapias B y 
por último el Filipenses se im
puso también a Escolapias en 
la categoría juvenil femenino. 

En voleibol benjamín mas
culino venció el Cardenal Cis
neros A al Cardenal Cisneros 
B quedando tercero el San Fe
lipe Neri. En benjamín feme
nino el vencedor fue el Carde
nal Cisneros A por delante del 
Cardenal Cisneros B y del 

Filipense. En alevín masculi
no el ganador fue el lviasa, in
vitado al torneo por la orga
nización; se impuso al Carde
nal Cisneros . En alevín feme
nino venció el Filipense al San 

Felipe Neri A y quedó terce
ro el San Felipe Neri B. En in
fantil masculino se impuso el 
Cardenal Cisneros al San Fe
lipe Neri. En infantil femeni
no hubo doblete del San Feli-

pe Neri venciendo el equipo 
A al B siendo tercero el Fili
pense. Por último en la cate
goría cadete femenino venció 
el Filipense al Cardenal Cis
neros. 

En LA RINCONADA 

• H3'22 m/2. de superficie construida 
t De J a 5 dormitorios . Plaza de garaje en el mismo edificio, con ascensor para 
* Dos cuartos de baño acceso a vivienda. ----=-----1 

• Piscinas comunitarias. 111F01•ac1ow: y un aseo .. o • Tlfs.: 883 5710-11-ALCALA 
C/. Nebnp, 1- 2 D º Tlf. 541 86 63 - MADRID * Salón de más de 25 m/2 C/. :;;. 

31
-

6 
- .. 

~~PERA;IVA VECINOS DISTRITO VIII 

POUZA DE SEGURO DE CANTIDADES ENTREGADAS 
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c;estiona: VIA-TERT'!A, S~. r VIA-T ERTIA: 
Otras Cooperativas gEe~a; p tlBLICOS 
VICOMA y EMPL 

• SUELO ADJUDICADO EX CO:>íCl'RSO POR EL EXC~IO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
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Equipos B y C con Víctor Berrera, que obtuvieron medalla de plata Representación madrileña al completo con el presidente de la Federación 

Esta vez el gimnasio del clUb de suboficiales Miguel de cervantes no se trajo medalla de oro 
pero en conjunto consiguió el mejor resultado de la historia para la comunidad de Madrid 

Dos subcampeonatos de España en categoría infantil para la historia 
Unos pequeños fallos en los rompimientos privaron al club de suboficiales Miguel de Cervantes de 

seguir haciendo historia pero esta vez con letras de oro, en el taekwondo madrileño. Aún así, las dos 
medallas de plata conseguidas en la categoría B y C del campeonato de España de taekwondo infantil, 
celebrado los días 11 y 12 de junio en Ciudad Real, suponen la cota más alta alcanzada, por supuesto 
no sólo por el taekwondo alcalaíno, sino por el taekwondo madrileño puesto que el equipo dirigido por 
Víctor Berrera representó a la comunidad de Madrid. Los resultados globales por comunidades autó
nomas le proporcionaron al equipo alcalaíno la medalla de bronce del campeonato, por detrás de la 
escuadra que representó a Andalucía, que obtuvo el oro, y el equipo de Euskadi, que ganó la plata. 

Nunca hasta ahora la co
munidad de Madrid había 
ocupado un lugar en el podio 
final por escuadras de un cam
peonato de España infantil 
de taekwondo. El equipo que 
dirige Víctor Herrera consi
guió su mejor clasificación 
en técnica infantil de toda la 
historia, eso con la particula
ridad que todos los compo
nentes del equipo que repre
sentó a Madrid son compo
nentes del club de suboficia
les 'Miguel de Cervantes' a 
diferencia de otras regiones 
que realizaron una labor de 
sele.cción entre diversos gim
nasios. 

Pero si los pequeños fallos 
que tuvieron los niños alca
laínos en algunos rompimien
tos no se hubieran produci
do, el listón que hubieran 
puesto hubiera sido mucho 
más alto. En la categoría A, en 
la de los más pequeños, el 
equipo formado por Sara Sa
bate, Osear Arias, Ricardo Se
villano y Cristina Jiménez, 
hizo un buen papel y quedó 
en sexta posición; la experien
cia que han adquirido podrá . 
ser vital para próximos 
campeonatos. 

En la categoría B el club 
Cervantes tuvo doblete de 
participación. El vigente cam-

peón de España en esos mo
mentos pudo participar ade
más de un segundo equipo 
clasificado en el campeonato 
madrileño. Lo·s campeones de 
España no pudieron revalidar 
su título y quedaron subcam
peones de España por detrás 
del equipo de Andalucía. En
rique Moreno, María Teresa 
Camino, María Carmen Cle
mente y Cristo Ornar Roma
no alcanzaron la medalla de 
plata y estuvieron a punto de 
volver a quedar campeones de 
España pero un simple fallo 
en un rompimiento hizo que 
los jueces penalizaran a los al
calaínos. El segundo equipo 

en la categoría B, el formado 
por Borja Quesada, Jacobo 
León, María Teresa Portela y 
Ainhoa Mantecón, se clasifi
có en sexta posición, mérito 
incuestionable si se tiene en 
cuenta la escasa experiencia 
que presentaba este equipo a 
excepción de la 'veterana' 
Ainhoa Mantecón. 

En la categoría C compitió 
el equipo que en el campeona
to de España de 1991 consi
guió la medalla de bronce. 
Daniel López, Daniel Aréva
lo, Almudena García y Luis 
Clemente se colgaron del cue
llo la medalla de plata al pro
clamarse en esta edición sub
campeones de España. En es
ta categoría el equipo vence
dor fue el representante de 
Euskadi y el bronce fue para 
Cataluña. 

En el cómputo global el pri
mer puesto del podio fue pa
ra Andalucía, el segundo .fue 
para Euskadi y el tercero fue 
para el equipo alcalaíno que 
representó a la comunidad de 
Madrid, subiendo su maestro, 
Víctor Herrera a ese podio pa
ra recoger el trofeo 
acreditativo. 

ALFA 1155 
·ESTE ME~ 
LA.ME.IOK 
DECISION 

- THs.: 880 62 00 - 882 25 43 / 4 
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TARDE 

Sobretasación* 
por su vehículb usado. 

Compruébelo 
en su concesionario. 

• Excepto series especiales 
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• Automoeión Altalá, S.A. m 
Vía complutense, H3. (Antigua ctra. Nacional ID. Tlfs.: 880ta12. 95. 881&755. ALCALA DE HENARES 

TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN 
VEHICULOS OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO LE REGALAMOS LA 
TRANSFERENCIA 

VOLKSWAGEN GOLF - Año 92 MERCEDES 200 - CAJA 123 CITROEN XM T.D-Año 91 
1.175.000 PTS. Impecable - 575.000 pts. Full Equip - 2.500.000 pts 

OPEL ASTRA 1.4 i - .Año 92 CITROEN XANTIA 1.9. T.D. CITROEN BX 19 TGS 
Poquísimos kilómetros .Año 94 - 3.000 Kms. Año 93 - 1.175.000 

PEUGEOT 405 - .Año 92 CITROEN AX GTI - .Año 93 CITROEN ZX 1.8 AURA -Año 93 
A/A D/A E/E C/C 1.275.000 pts. 4.000 Kms - A/AD/A E/E C/C 

LADA SAMARA- .Año 93· SEATMALAGA LADA VAZ RANCHERA 
- 7.00 Kms. - 525.000 pts. 475.000 pts. Año 88 - 275.000 pts. 

RENAULT 19 16V - .Año 91 CITROEN ZX 1.6 AVANTAGE 3P VOLKSWAGEN ESCARABAJO 
ABS E/E C/C - 1.275.000 pts. 3.000 Kms. - Año 93 Perfecto estado - 525.000 pts. 1.575.000 pts. 

PEUGEOT 205 1.6 PLUS -Año 91 CITROEN XM D - .Año 92 CITROEN BX 19 GTi - Año 90 
Climatizador - D/A E/E C/C A/A ABS E/E C/C D/A 790.000 pts. 34.000 Kms. 1.175.000 pts. 

FIAT UNO 70 SX CITROEN AX GT 5P - Año 92 CITROEN XANTIA 2.0 SX 
30.000 Kms -_675.000 pts. A/A E/E C/C - 975.000 pts. .Año 93 - ABS A/A D/A 

E/E C/C - 5.000 Kms. 

CITROEN AX 1.4. D. FIRST RENAULT CLIO 1.4 RT 
FORD ORION 1.6 catalizador Año 94 - 2.000 Kms. A/A· 9.000 Kms. 

(moderno) - Año 91 
CITROEN ZX 2.0i 16V 1.075.000 pts. RENAULT CLIO 1.1 5v Año 94 - 3.500 Kms 

A/A D/A E/E C/C ABS Perfecto estado. . 

TENEMOS MUCHOS MAS EN IGUALDAD CALIDAD Y PRECIO 
VISITENDS 

* ·carantía Europea hasta 2 años en piezas y mano de obra. 
* Si tiene un vehículo de más de 10 años le ofrecemos 

hasta 100.aaa pts. 
* Financiamos hasta &a meses sólo con su nómina, con ó sin entrada. 



Juan Torres, el primero en llegar a la meta .Antonia Sánchez, la primera mujer clasificada 

organizado por el Club Atletismo Libertad de Alcalá de Henares 

VIII cross Subida al Gurugú patrocinado p1or Lidercar Dos Mil 
El Club Atletismo Libertad de Alcalá de Henares organizó el VIII Cross Sabida al Gurugú el pasado 19 

de junio con el patrocinio de Lidercar Dos Mil, concesionario oficial Fiat. La prueba comenzó a las 8'30 de 
la mañana y la llegada se cerró a las 11 '00. La entrega de trofeos se celebró en la Plaza de Cervantes. 

Los participantes se organiza
ron en diez categorías. Los mi
nibenjamines recorrieron 400 
metros; benjamines, alevines e 
infantiles 1.500 metros; el resto, 
cadete, junior, promesas, senior, 
veteranos y superveteranos, re
corrió 13 kilómetros en la subi
da al Gurugú. Cerca de doscien
tos atletas corrieron el cross en 
esta mañana de domingo. Al tér
mino de la carrera se entregaron 
los trofeos, que habían sido ce
didos en su mayoría por Lider
car Dos Mil. Los primeros clasi
ficados recibieron un premio de 
cincuenta mil pesetas junto con 
su trofeo; también se entregaron 
premios en metálico de veinti
cinco, quince, diez y cinco al res
to de los clasificados. 

El primero en llegar a la meta 
fue Juan Torres, del Club Bikila 
de Madrid, que sólo tardó 41 mi
nutos y 3 segundos en terminar 
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el recorrido. Juan señalaba que 
esperaba quedar en el primer lu
gar que finalmente consiguió. 
«Esta carrera siempre me ha gus
tado, ya la he hecho otros años. 

Es un poquito dura al principio, 
pero lo que más duro se hace, 
aunque parezca mentira, es la 
bajada y eso que este año estaba 
arreglada la carretera». Cuando 

PUERTA DE MADRID le pre
guntó lo que iba a hacer con sus 
cincuenta mil pesetas de premio, 
el ganador del VIII Cross Subi
da al Gurugú contestaba que «el 
dinero siempre viene bien, pero 
son las mujeres las que se encar
gan de él. Se encargará mi mu
jer», bromeaba. 

La primera mujer que llegó a 
la meta fue Antonia Sánchez de 
la Morena, del Club de Atletis
mo de Guadalajara y del Club 
Triatlón Guadalajara, que reci
bió un premio de 50.000 pesetas. 
«La carrera ha ido muy bieE- por
que me he encontrado muy fuer
te y desde el principio he visto 
que iba bien y he terminado 
también bastante bien. Es una 
carrera dura porque hay mucha 
subida y bajada, pero a mí me 
gustan así. He hecho un tiempo 
alrededor de 47 minutos. Cuan
do he visto a la gente que salía 
he pensado que podía quedar la 
primera porque últimamente me 
encuentro muy fuerte. Estoy 
muy contenta». 

La clasificación general quedó 
así: Juan Torres, Manuel Gutie
rrez, Abdelahab Fetil, Adrid el 
Corchid, Juan Antonio García, 
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El más pequeñito de los atletas 
sólo tenía dos años y quedó el dé
cilno de su categoría. 

Kali Benauini, Arturo Rodrí
guez, Carlos Ruiz, Félix Ruiz y 
Juan Sánchez. 

La clasificación con los tres 
primeros puestos de cada catego
ría quedó de la siguiente mane
ra. Femenina: Conchita Rodrí
guez Vázq~ez y Mercedes Cen
tenera López en superveteranas; 
Maribel Collado Lobato en vete
ranas; Antonia Sánchez de la 
Morena, Yolanda García Man
zano y Micaela Domingo Do
mingo en la categoría de senior. 
Eva Serrano y Kvant Sourra en 
promesas; Raquel Ayllón de Pa
blo y Beatriz Ayllón de Pablo en 
junior. María Robles, Gemma 
Martínez y Gemma del Fresno 
en cadete; María Catalán, Aida 
Palomares y Marta Rioja en in
fantil; Patricia V elasco, Ana 
Castilla y Rosa Parla en alevín; 
Alejandra Cabezas, Seila Fer
nández y Diana V ecillas en 
minibenjamín. 

Masculino. Aitor de la Huer
ta, Alejandro Palomares, Alejan
dro Barreña en minibenjamines. 
Sergio Turner, Antonio Berrón 
y Angel Luis Clemente en ben
jamín. David Barea, Osear Can
dera y David Martínez en ale
vín. Luis Andrés, Daniel Velas
co y Osear Gutierrez en infantil. 
Juan Barro, Raúl Peizo y José 
Mª Muñoz en cadete. Mario 
Llorens, Fernando Gómez y Ri
cardo Doñoro en junior. Santia
go González, Santiago García y 
Fernando Rodríguez en prome
sas. Juan Torres, Manuel Gutie
rrez y Abdelahab Fetil en senior. 
Santos Carrasco, Angel Martín y 
Francisco Funes en veteranos. 
Jesús Moreno, Asensio Gómez y 
Antonio Aníbal en supervetera
nos. 

PUERTA de Madrid 

Durante los días !5 de junio, y 2, 9 y,& de julio 

111 cursillo·Concurso Infantil organizado por la sociedad Cervantes 
La sociedad de pescadores Cervantes ha realizado su salida social número once el pasado domingo 

día 19 de junio al río Tajo, en el pueblo de Trillo, provincia de Guadalajara. La clasificación social 
de la etapa quedó como sigue: 

Adultos.- 1° Mariano Mar
tín Aparicio, 2º Antonio Nava
jos Manzano, 3° Carlos Rupé
rez González. 

Veteranos.- 1 ° Gregorio 
Doncel López. La clasificación 
continúa hasta un total de 18 
clasificados. 

Salida al pantano 
de V aldecañas 
en Peraleda de la Mata 

La siguiente competición se
rá realizada el próximo domin
go día 26 de junio al pantano 
de Valdecañas, (Peraleda de la 
Mata) río Tajo, en la provin
cia de Cáceres, concurso de «La 
Amistad». Este concurso se ce
lebra entre cinco sociedades de 
pescadores, de la Comunidad 
Autónoma de Madrid: Pesque
ra Madrileña, El Gobio, El Pu
chero de Alcorcón, Pinar del 
Rey y Cervantes de Alcalá de 
Henares. 

La salida está prevista a las 
3 horas del lugar de costumbre 
(Plaza de Toros), habiendo re
cogido anteriormente el auto
bús a las personas residentes en 
los barrios de Reyes Católicos 
y Nuevo Alcalá. 

Inscripción y reserva de pla
zas , en la sede social, calle Eras 
de San Isidro, n ° 4 - portal 1 
- bajo D, o bien llamando al 
Tlf. 880 84 44 de lunes a vier
nes, en horario comprendido 
entre las 19 y 21 horas. 

Los precios son: 1.500 pese
tas para los socios adultos, 
1.125 pesetas para los socios ve
teranos e infantiles y de 1.875 
para los invitados. 

El cierre de inscripción pa
ra esta competición será el vier
nes 24 dejunbio a las 21 horas. 

XII Cursillo-Concurso 
Infantil 1994 

La sociedad de pescadores 
Cervantes, se dispone a organi
zar su XII Cursillo-concurso 
Infantil 1994, los días 25 de ju
nio, 2 y 9 de julio, como Cur
sillo y el día 16 de julio, como 
Concurso Clausura del mismo. 

Este cursillo está dedicado a 
fomentar entre la juventud, el 
entrañable sano y paciente de
porte de la pesca, iniciando y 
enseñando a los neofitos, las ar-

tes y maneras necesarias para 
lograr que las capturas sean lo 
más abundante posible, siem
pre contando con la colabora
ción de la parte contraria, los 
peces. Al mismo tiempo se le 
enseña a respetar la naturale
za, tratando a los peces con cui
dado de hacerles el menor da
ño posible, mantenerlos en re
jones apropiados, devolviéndo
los vivos a las aguas después de 
beberlos pesado. 

Teniendo como escenario 
previsto, el de el muro situado 
detrás de la Piscina Municipal, 
y horas entre las 9 y las 12 de 
la mañana. 

El concurso, que como se in
dica se celebrará el día 16 de ju
lio, se desarrollará conforme a 
las siguientes bases: 

1° Inscripciones.- Podrán 
tomar parte en este concurso 
infantil Cervantes todos los 
pescadores infantiles que estén 
en posesión de la Licencia de 
Pesca de nuestra comunidad. 

Las inscripciones serán gra
tuitas y podrán ser realizadas 
en el domicilio social del club, 
calle Eras de San Isidro, 4 por
tal 1 bajo D, o en «Papes» Pa
pelería y Pesca, calle San Fruc
tuoso, 8 de Alcalá de Henares. 

El sorteo de puestos se reali
zará el mismo día del concurso 
a las 8 '30 horas en el lugar de 
concentración, por la directiva 
de la sociedad organizadora. 

2° Programa.- Concentra
ción a las 8 horas en el escena
rio de la competición. A las 
8'30 horas, sorteo de los pues
tos de pesca. A las 8'55 horas, 
precebado de las aguas. A las 9 
horas, comienzo del concurso. 
A las 12 horas, final del concur
so. A las 13 horas, final dewl 
pesaje, realización de clasifica
ciones y entrega de trofeos, en 
el domicilio social de la socie
dad organizadora. 

3° Modalidad.- Cada con
cursante deberá tener una sola 
caña en acción de pesca, podrá 
tener montadas cuantas crea 
necesario. Veleta plomeada y 
un solo anzuelo, la veleta debe
rá soportar en todo momento el 
peso del plomo y del cebo sin 
hundirse. 

4° Clasificaciones.- La clasi
ficación se realizará de acuer
do a los grupos establecidos por 
edades. Grupo 1°, menores de 
11 años. Grupo 2º, mayores de 
11 y menores de 14 años. Gru
po 3°, mayores de 14 y meno
res de 17 años. 

A cada uno de los grupos se 
le asignará un número de tro
feos en relación a la totalidad 
de los mismos y al número de 
participantes de cada grupo. 

La puntuación será de un 
punto por gramo de peso, y 
cien puntos por pieza de medi
das reglamentarias. 

El pesaje se realizará por los 
puestos de pesca. 

5° Importante.- Motivará la 
descalificación, el cebado de las 
aguas antes de lo establecido en 
el programa y la realización de 
la pesca antes del comienzo del 
concurso. Todos los participan
tes, quedan sometidos a las le
yes de pesca y a lo establecido 
en el Reglamento de Competi
ciones Deportivas de la F.E.P. 

Los fallos del jurado serán 
apelables, según lo establecido 
por la FEP quedando compues
to por la directiva de la socie
dad organizadora y un miem
bro de cada una de las socieda
des participantes que lo deseen. 

La sociedad organizadora 
ruega a todos los participantes, 
se provean de los rejones ade
cuados para mantener viva la 
pesca, hasta el momento del 
pesaje. 

Una vez finalizado éste, se
rá devuelta viva a las aguas. 
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B~rja Jurado, campeón categoría sub-9 masculino, recibiendo su trofeo de manos de Eduardo Barrera. 

Organizada par el Club Escuela de Tenis de Alcalá de Henares 

11~ Torneo de Promoción e lnterescuelas de Alcalá 
El domingo, día 19 de junio, finaHzó este peculiar torneo, que en esta primera edición ha organizado el 

Club Escuela de Tenis de Alcalá, patrocinado por la Ciudad Deportiva MQDicipal, dentro de la Campaña 
del Deporte Infantil. Esta competición estaba reservada para los alumnos de las escuelas de tenis, que no 
compiten a nivel federativo, con un peculiar reglamento, donde los partidos se disputaban al mejor de tres 
sets, pero con tiempo límite de una hora¡ y donde la categoría suh-9 se celebraba en la modalidad de mini-tenis. 

Han intervenido 168 parti
cipantes repartidos en las ca
tegorías de sub-9, sub-11 , 
sub-13, infantil, cadete y jú
nior, tanto masculinas como 
femeninas, disputándose la 
primera fase por el sistema de 
liguilla, donde se clasificaban 
los cuatro primeros de cada 
grupo y categoría para el cua
dro final. 

La primera fase del torneo 
comenzó el 5 de marzo y fina
lizó el 9 de junio, con un pa
réntesis por motivo del Tro
feo Cervantes , del 9 de abril 
al 15 de mayo, reanudándose 
la fase final a partir del 5 de 
junio. 

En la primera fase se dispu
taron un total de 471 partidos, 
siendo 84 partidos los de la se
gunda fase, lo cual supone un 
total de 555 partidos, que se 
celebraron los fines de sema
na en horarios de 14 a 16 ho
ras , en las pistas de la Ciudad 
Deportiva. 

La entrega de premios con
tó con la presencia de Eduar
do Barrera (director-gerente 
de la Ciudad Deportiva), Jai
me Nuño (coordinador de ac
tividades de la Ciudad Depor
tiva) , Tomás Peña (vocal del 
consejo de administración de 
la Ciudad Deportiva), los pro-
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fesores de la escuela y una 
gran cantidad de padres y 
alumnos participantes, desta
cando una gran camaradería 
y simpatía por el torneo. A 
continuación, detallamos los 
resultados de cada categoría: 

Suh-9 masculino: 
Final: BorjaJurado, vence 

a Alvaro Franco por 10/5. Se
mifinalistas fueron Jesús A. 
López y Diego Pérez. 

Suh-11 masculino: 
Final: Eduardo Santos, 

vence a Ignacio Prieto por 
8/7. Semifinalistas fueron 
Ju~n Ortega y Pablo Gómez. 

Suh-13 masculino: 
Final: Santiago Prieto, 

vence a Ismael Pastor por 7/3. 

Semifinalistas fueron: Jorge 
Peña y Juan A. Melero. 

Infantil masculino: 

Final: Angel Matesanz, 
vence a Ignacio Córdoba por 
9/8. Semifinalistas: Diego 
Alonso y Román Rodríguez. 

Cadete masculino: 

Final: Jorge Expósito, ven
ce a David Morato por 817. 
Semifinalistas: Jesús Fernán
dez y Carlos Alonso. 

Júnior masculino: 

Final: Job Jiménez, vence 
a Osear Villalba por 6/2 y 6/3 . 
Semifinalistas: Rafael Porte
la y José L. Cita. 

CLlllCA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
--Visitas a domicilio 
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Irene López (más alta) y Lucía Ji
ménez, posan juntas previamen
te a la disputa de la final suh-11 
femenina. 

Santiago Prieto e Israel Pastor, 
posan previamente a la final de 
sub-13 masculino. 

Suh-9 femenino: 
Final: Estefanía González, 

vence a Elena Rodríguez por 
918. 

Suh-11 femenino: 
Final: Irene López, vence 

a LucíaJiménez por 715. Se
mifinalistas: Sandra Sanse
gundo y Tania Blanco. 

Suh-13 femenino: 
Final: Raquel García

Uvero, vence a Noelia Gue
rrero por 9/4. Semifinalistas: 
Ainoa Fernández y Elena 
Martín. 

Infantil femenino: 
Final: Marta Palacio, ven

ce a Mª Carmen Hernández 
por 10/9. Semifinalistas: 
Ana Palacio y Miriam Pas
cual. 

Los árbitros de esta compe
tición, han sido los alumnos 
cadetes de la Escuela, que es
tán compitiendo a nivel fede
rativo. 

PUERTA de Madrid 



porque la crisis repunta en el Corredor del Henares ..... 
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Tres competidoras alcalaínas; María Angeles Sánchez (izquierda) quedó cuarta en la categoría de musculadas talla baja; Yolanda Fer
nández (centro) se clasificó séptima en musculadtas talla baja, y Tere Pedregosa (derecha) quedó quinta en categoría Fitness talla alta. 

con la participación de nueve países europeos 

se celebró en Alcalá el campeonato Europeo de 
Culturismo 1994 
La asistencia de público fue escasa 

Se celebró en Alcalá de Henares el Campeonato de Europa de Cultarismo 1994. Alrededor de 130 atletas 
procedentes de nueve países europeos participaron en las distintas categorías entre masculino y feme
nino en las instalaciones del Pabellón Ruiz de Velasco de la Caja de Madrid. 

Los participantes masculi
nos se dividían en las catego
rías de 'Máster' (atletas de 40 
años en adelante), 'Júnior' y 
'Sénior' en tallas corta, me
dia, alta y super-alta. Las ca
tegorías femeninas correspon
dían a las de 'Fitness', en ta
llas baja y alta, y 'Muscula
das', en tallas baja y alta tam
bién. Además se añadía la mo
dalidad de parejas. 

Cerca de 130 atletas de Ale
mania, Francia, Inglaterra, 
Suiza, Bielorrusia, Italia, Bél
gica, Suiza y España partici
paron en este Campeonato de 
Europa. De todos ellos había 
40 atletas españoles, cuatro de 
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los cuales eran alcalaínos, del 
gimnasio Francisco del Y erro, 
concretamente M ª Angeles 
Sánchez y Yolanda Fernán
dez, que quedaron 4ª y 7ª en 
la categoría de 'Musculadas' 
talla baja; Teresa Pedregosa 
quedó 5 ª en la categoría de 
'Fitness' talla alta; en la cate
goría de 'Master', Antonio 
Araque quedó en 10° puesto. 

La asistencia de público fue 
escasa. Jorge, propietario del 
gimnasio Francisco del Y erro 
y componente de la organiza
ción del campeonato, explica
ba que «nos esperábamos más 
asistencia de gente, pero al fi
nal nos fallaron bastantes co
sas; por ejemplo los 'spon
sors'. Teníamos concertados 
los 'sponsors' que a última ho
ra nos fallaron. También nos 
falló Televisión Española, que 
nos dejó tirados sin darnos 
opción a otra televisión. Con 
respecto al púbiico habíamos 
mandado circulares, posters, 
carteles por toda España y la 
gente lo sabía. A lo mejor fue 
por la entrada, que no tuvi
mos más remedio que encare-
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cer en el último momento. Pe
ro todos los países y nuestra 
federación nos felicitaron por
que la organizacion fue impe
cable. Fue un éxito tanto de
portivo _como organi~ativo. A 
nivel económico teníamos un 
presupuesto pero -siempre se 
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dispara y nos ha costado algo 
más de cuatro millones. Un 
evento así requiere una cali
dad y eso lo hemos dado. Ha 
sido una experiencia positiva 
y hemos sabido donde pode
mos fallar para no hacerlo otra 
vez». 

ccSacar esos músCulos 
lleva tiempo» 

·Bíceps, tríceps, abdomina
les, de todo ello y mucho más 
lucieron los participantes. 
«Sacar esos músculos lleva 
tiempo. El cuerpo es como un 
Fórmula 1, si tú no le pones 
todo a punto, no puede ir 
bien. Hay que estar cada dos 
por tres modificando para que 
vaya a más y es difícil de tra
bajar. Este es un deporte muy 
longevo; no hay edad, hay 
gente que está compitiendo a 
nivel internacional con más 
de sesenta años. Con respec
to a la alimentación, cuando 
hay que competir, se lleva una 
dieta especial; si no, lo contro
las un poco pero comes lo que 
todo el mundo, quizá más. 

Con respecto al entrenamien
to se trabaja hora o hora y me
dia al día, menos cuando en-

tras en competición que son 
tres horas mínimo al día», ex
plicó Jorge. 

A la izquierda, Teresa Pedregosa y Armando Villa, ambos de Alca
lá, que participaron como pareja y quedaron clasificados en el quinto 
lugar. A la derecha, el alcalaíno Antonio Araque, quien quedó en 
el décimo lugar en la categoría de máster (más de cuarenta años). 
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-POR 4! ANO CONSECUTIVO LANZAMOS LA 
CAMPAÑA MAS ESPECTACULAR. DE PRECIOS. 
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